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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Emprende RMV obras por 3,500 mdp 
El gobernador Rafael Moreno Valle emprendió la "carrera de obras que transforman" con 
inversiones que superan los tres mil 500 millones de pesos. Al colocar la primera piedra 
de lo que será el Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana (CIS), el mandatario 

estatal dio la bienvenida a la transformación de Puebla con esta obra que tendrá una 
inversión de dos mil millones de pesos. (El Sol de Puebla) 

 

 

 

Moreno Valle miente; Valle Fantástico no es del gobierno 
En la ruta de cumplir los primeros cien días de su gobierno, Rafael Moreno Valle Rosas 

insiste en mentir para justificar actos de autoritarismo. Acusa el empresario poblano 
Ricardo Henaine Mezher de actuar fuera de la ley, cuando sus actos en contra de este han 
sido ejecutados en ese sentido, es decir, fuera de la ley. (El Heraldo) 

   
 

 

Los primeros 100 días de RMV 
A pocas horas de cumplir su plazo, el gobernador Rafael Moreno Valle destaca el impulso 
a reformas legales, a la educación pública y a obras públicas de alto impacto, así como 
acuerdos para la inversión. (Síntesis) 

  
 

 

Pierde Pablo Rodríguez el control de la Feria   
Las pifias del secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo 

Rodríguez Regordosa y la pésima organización de la Feria le cobraron la factura al novel 
funcionario, quien perdió ya el manejo del Centro Expositor de Puebla y del Centro de 
Convenciones, los cuales fueron sectorizados a la Secretaría de Turismo que encabeza 
Ángel Trauwitz Echeguren. (Intolerancia) 

  

 

 

RMV vive jornada de megaobras 
Con una inversión de 2 mil millones de pesos será construido el Centro Integral de 
Servicios (CIS), según se anunció ayer, luego de que el gobernador puso la primera 

piedra de este proyecto que será una de sus megaobras y que será construido mediante 
los Proyectos de Prestación de Servicios a pagarse en un plazo de 25 años. (Cambio) 

  

 
Apunta a  un autorrobo asalto a la SFA en 2010 
Documentos de la Secretaría de Finanzas, entregados a esta casa editorial, revelaron que 
el 8 de abril de 2010, fecha del asalto a la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), 
que dejó como saldo un policía muerto y el robo de 37 millones de pesos, no hubo 

traslado extraordinario autorizado que justificara el movimiento de dinero. (Milenio) 
  
 

 

El cerro de Amalucan comenzó a ser fraccionado 
A pesar de que en el año 1994 el entonces gobierno del estado de Puebla, encabezado 
por Manuel Bartlett Díaz, decretó al cerro de Amalucan como zona protegida, este espacio 

boscoso se ha convertido en un nuevo objeto del interés por parte de los desarrolladores 
inmobiliarios. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Inicia Moreno Valle obras viales por $1,395 millones de pesos 

Con inversión de 1,395 millones de pesos el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dio el 
banderazo de arranque a los trabajos de tres vialidades que permitirán descongestionar 
las vías de comunicación y darle un rostro diferente a Puebla; ―proyectando la Puebla del 
futuro, estamos iniciando las obras, ya no hablamos de imposibles, de proyectos o de 
ideas‖, puntualizó. (La Opinión) 

  

 

 

No soy subordinada de Calderón: Gordillo  

Lo que en 2006 fue el inicio de un ―matrimonio feliz‖, caminando alegremente de la mano 
durante tres años, de pronto los nubarrones de tormenta y distanciamiento aparecieron 
en 2010. Y, al final, en plena primavera de 2011, resulta que no solo hay rompimiento, 
sino también divorcio. Sí…¡Elba Esther rompe con Felipe de Jesús! Sí… Gordillo Morales le 

dice ADIOS a Calderón Hinojosa. (Puebla Sin Fronteras) 

http://impreso.milenio.com/
http://impreso.milenio.com/
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Cero Tolerancia a corrupción  
Al  colocar la primera piedra de lo que será el Centro Integral de Servicios –CIS-, que 
tendrá una inversión de 2 mil millones de pesos, el titular del Ejecutivo en el estado, 

Rafael Moreno  Valle Rosas, destacó que con esta obra que albergará las dependencias de 
Gobierno y delegaciones federales, se busca revertir la ineficiencia gubernamental y así 
sacar a Puebla de  los últimos lugares en los que se encuentra a nivel nacional en 
competitividad. (Momento) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Inyectan migrantes a Puebla 71 mil mdp por remesas en cuatro años 
En los últimos 4 años han llegado a Puebla más de 71 mil millones de pesos -6 mil 127.8 
millones de dólares- producto de las transferencias realizadas por los inmigrantes que 

radican en Estados Unidos, la cual es una cifra superior al presupuesto que ejercerá el 
gobierno del estado durante todo el 2011 que es de 52 mil 534 millones de pesos. (e-
consulta) 

  

 

 

Pide Sicilia pacto nacional ante riesgo de la ignominia en elecciones 2012  
A firmar un pacto nacional por la paz con justicia y dignidad, convocó escritor Javier 
Sicilia a los gobernantes, partidos políticos, empresarios, ciudadanos, académicos y 
organizaciones sociales, al tiempo de exigir la renuncia del secretario de Seguridad 

Pública federal, Genaro García Luna, como una respuesta del presidente Felipe Calderón a 
la movilización ciudadana. (Periódico digital) 

  

 

 

En dos años, Puebla tendrá otro rostro: Moreno Valle  

La edificación del Centro Integral de Servicios y los nuevos distribuidores viales 
cambiarán la imagen de la ciudad; CIS tendrá una inversión de 2 mil millones de pesos. 
(Imagen Poblana) 

  
 

 

Moreno Valle resguarda irregularidades de gobierno de Marín  
El gobernador Rafael Moreno Valle dice que tiene dos motivos para callar las anomalías 
cometidas en la administración de su antecesor: los marinistas se cubrieron muy bien y 
podrían conseguir amparos para salir exonerados. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Exigen renuncia de García Luna 

Al finalizar la marcha por la paz, Javier Sicilia exigió la salida del titular de la SSP como 
muestra de que el Presidente Calderón oyó al movimiento. (Reforma) 

  
 

 
Exigen a partidos limpiar filas de nexos con crimen 
La Marcha Nacional por la Paz con Justicia y Dignidad concluyó con seis exigencias al 
gobierno y con la demanda específica a los partidos políticos para que depuren sus filas 
de integrantes coludidos con el crimen organizado. (El Universal) 

  
 

 

Sicilia reta a Calderón a cesar a García Luna 
Llega la marcha al Zócalo del DF; los manifestantes presentan Pacto por la Paz y la 
Justicia y dan plazo para la captura de criminales materiales e intelectuales. (Milenio)  

  
 

 

 

Sicilia: si Calderón nos escuchó debe cesar a García Luna 
Al encabezar la concentración en el Zócalo con que concluyó la Marcha por la Paz con 
Justicia y Dignidad, el poeta Javier Sicilia exigió la renuncia del secretario de Seguridad 

Pública, Genaro García Luna. (La Jornada) 
  
 Exige Sicilia renuncia de García Luna 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Antes de dar inicio a la lectura del documento que preparó para el mitin en el Zócalo, el 
poeta Javier Sicilia exigió la renuncia del secretario de Seguridad Pública federal, Genaro 
García Luna. (El Economista) 

  

 

 

Regularizarán minas en Coahuila 
Funcionarios del gobierno federal viajarán el próximo lunes a Sabinas, para diseñar una 
estrategia integral que permita regularizar las condiciones de trabajo y de las empresas 
en la región carbonífera de Coahuila. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Sicilia exige la renuncia de Genaro García Luna 
Ante miles de asistentes al Zócalo capitalino, el escritor Javier Sicilia exigió la renuncia 

del secretario de Seguridad Pública federal, Genaro García Luna, como  una respuesta del 

presidente Felipe Calderón a la Marcha por la Paz con  Justicia y Dignidad, y sobre todo 
para  evitar más muertes por la guerra contra el crimen organizado. (Crónica) 

  
 

 

No más muerte, clama el Zócalo en la Marcha por la Paz 
El escritor Javier Sicilia presenta un pliego al gobierno; si no se cumple, llamaría a la 
desobediencia civil pacífica, afirma. Hubo marchas en las principales capitales estatales 

de México, y en ciudades como Washington, Nueva York, Londres, París, Barcelona y 
Ámsterdam. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Tienen tiempo para más pruebas contra anterior sexenio 
La Comisión de Entrega –Recepción todavía cuenta con tiempo para integrar más pruebas de las irregularidades 

cometidas en la administración anterior, mismas que serán puestas a disposición de todos lo regidores del 
Ayuntamiento, aseveró el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez. A decir del alcalde, es falso que la Comisión 
comentó, carezca de elementos relativos a las fallas y deficiencias de las obras realizadas durante la 
administración de Blanca Alcalá Ruiz, como sostuvo el regidor priista, Octavio Castilla Kuri, quien incluso presumió 
que no hay manera de acusar al anterior gobierno municipal, ―es la opinión del regidor‖, añadió Rivera Pérez, tras 
acompañar a su esposa e hijos, en la carrera de 5 Kilómetros Contra la Violencia a las Mujeres. (Belén Cancino 

LOCAL 3 A C/FOTO )      

 

 
 

SINTESIS 

 Ayuntamiento festeja a las madres  

El Sistema Municipal DIF emitió la convocatoria ―La Mamá que Queremos‖  El alcalde Rivera Pérez a nombre del 
Ayuntamiento  y Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del patronato del Sistema Municipal DIF, felicitaron a todas las 
mamás de la ciudad que con su trabajo y esfuerzo diario continuarán siendo ejemplo para Puebla.  Las mamás 

fueron premiadas en las categorías: Mamá Adulta Mayor,  Mamá Comunitaria, Mamá con discapacidad, Mamá 
Prospera, Mamá Soltera. (Redacción)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91592/Ayuntamiento-festeja-a-las-madres  

 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Invertirán 100 Mdp en pavimentación de calles 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que antes de que se cumplan los primeros cien días de su 

administración se iniciará la pavimentación de 250 calles, mismas que están contenidas en 65 expedientes. El edil 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91592/Ayuntamiento-festeja-a-las-madres
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detalló que en la primera etapa se invertirán 100 millones de pesos, para pavimentar con asfalto calles de los 
polígonos de pobreza.  Los recursos, detalló, son tanto del municipio como del programa Hábitat, el cual los obliga 
a poner un peso por cada peso que otorgue la Federación. Afirmó que se hicieron algunas licitaciones y 
adjudicaciones, por lo que garantizó se pondrá en marcha la pavimentación en aproximadamente 17 días. (Norma 

Herrera) 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Puebla-Ciudad-Invertiran-100-Mdp-en-
pavimentacion-de-calles-&id=73242 

 

 
 
CAMBIO 

 Rivera Pérez asegura que ahora sí arrancará el programa de mil calles  
Con una bolsa de cien millones de pesos el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, cumplirá sus primeros cien 
días de gobierno para iniciar la próxima semana su proyecto de la pavimentación de mil calles pues ya se hicieron 
las primeras adjudicaciones. En este proceso las primeras cien ya se están trabajando.  Rivera Pérez indicó que 

existe la garantía de que antes de que se cumplan los primeros cien días de su gobierno iniciará el programa de 
pavimentación: ―Ya se hicieron algunas licitaciones y adjudicaciones. Antes de los cien días garantizo que 
estaremos comenzando con esta estrategia de pavimentación‖. (Luz Elena Sánchez)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-rivera-p-rez-asegura-que-ahora-s-
arrancar-el-programa-de-mil-calles.php  
 
CAMBIO 

 Metrobús no dañará viviendas: Lalo Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que la instalación de la vía del metrobús que se 

creará en la ciudad de Puebla no dañará viviendas ni predios particulares; no obstante, señaló que algunas áreas 

verdes sí tendrán afectaciones.  Abundó que su administración se encargará de hacer un nuevo proyecto sobre el 
tránsito de la ciudad, pues algunas vialidades tendrán cambios en su sentido, señalética y semáforos: ―Nosotros 
veremos desde el tránsito, la señalética, la semaforización, la seguridad en diversos cruceros que requieren obras 
como las que se tienen proyectadas. Acciones como ésta tendrán consecuencias en lo referente al tránsito de la 
ciudad‖. (Luz Elena Sánchez)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-metrob-s-no-da-ar-viviendas-lalo-

rivera.php  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Inicia gobernador obras viales para la capital sin la participación del municipio 
Sin la presencia del edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inició la 
construcción de tres distribuidores viales en la capital poblana que servirán de base para instalar en la capital el 

nuevo Sistema de Transporte Urbano. Las obras, que requerirán de una inversión de mil 500 millones de pesos, 
modificarán las vialidades en la autopista México–Puebla en sus conexiones con la carretera Santa Ana 

Chiautempan y con la Calzada Ignacio Zaragoza, donde además se dignificará el Monumento Centenario de la 
Batalla del 5 de Mayo, el cual ―dejará de servir de baño público y de estacionamiento para los asistentes al 
Estadio Cuauhtémoc‖. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/mun202.php  
 
 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Critica Factor Ciudadano la falta de resultados de la Comuna 

El dirigente de la agrupación Factor Ciudadano, Leopoldo de Lara Varela, puso en duda la capacidad del 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, para gobernar una de las ciudades más importantes del 
país. La desorganización que priva en el ayuntamiento capitalino demuestra que el alcalde carece de un plan de 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Puebla-Ciudad-Invertiran-100-Mdp-en-pavimentacion-de-calles-&id=73242
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Puebla-Ciudad-Invertiran-100-Mdp-en-pavimentacion-de-calles-&id=73242
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-rivera-p-rez-asegura-que-ahora-s-arrancar-el-programa-de-mil-calles.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-rivera-p-rez-asegura-que-ahora-s-arrancar-el-programa-de-mil-calles.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-metrob-s-no-da-ar-viviendas-lalo-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-metrob-s-no-da-ar-viviendas-lalo-rivera.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/mun202.php
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trabajo, criticó Leopoldo de Lara, quien fue diputado local del PRI en la LIV Legislatura.  En rueda de prensa, 
afirmó que la falta de planeación ha impedido al gobierno municipal echar a andar la pavimentación de mil calles, 
pese a que fue una de sus principales promesas de campaña.  (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/mun305.php  

 

 
 

MILENIO 

 Pavimentarán 200 calles con asfalto  
El presidente municipal Eduardo Rivera reconoció que las primeras 250 calles a pavimentar en su administración 
no serán de concreto hidráulico como se prometió en campaña, sino de asfalto. Tras la carrera de cinco 

kilómetros ―Corramos con la mujer contra la violencia‖, indicó que estas acciones costarán arriba de 100 millones 
de pesos y serán financiadas tanto con recursos propios como con fondos del Programa Hábitat, de la Secretaría 
de Desarrollo Social (Sedesol) federal. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/8955667  

 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Se pavimentarán 250 calles con 100 mdp antes de cumplir 100 días de gobierno: Eduardo 
Rivera 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez dio a conocer que con una inversión de 100 millones de 
pesos la próxima semana arrancarán las obras de pavimentación en 250 calles de la ciudad principalmente en los 

polígonos de pobreza. Mencionó que en una primera etapa se contemplan 65 expedientes y 250 calles. Apuntó 
que las obras han sido licitadas y adjudicadas a las empresas correspondientes, al tiempo de señalar que antes de 

los primeros 100 días de su administración estarán comenzando con las obras que se prometieron. (Abraham 
Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130343:se-pavimentarán-250-
calles-con-100-mdp-antes-de-cumplir-100-días-de-gobierno-eduardo-rivera&Itemid=534  

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Arrancará Rivera “Mil Calles” antes de los 100 días  
Antes de cumplir los 100 días como presidente municipal, Eduardo Rivera se compromete a poner en marcha el 
programa de las ―Mil Calles‖ que prometió en campaña.  El alcalde Eduardo Rivera Pérez informó que su proyecto 
de las ―Mil Calles‖ dará inicio la próxima semana en los polígonos de pobreza, pues ya se han hecho las primeras 
adjudicaciones. Señaló que el primer paquete de obras incluye 65 expedientes para 250 calles que se 

pavimentarán con 100 millones de pesos, ―antes de los 100 días garantizo que comenzaremos con esta estrategia 
de pavimentación‖. (Bertha Salgado)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103828&articulo=Arrancará Rivera ―Mil Calles‖ antes de los 
100 días</B>  
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Solicitó Eduardo Rivera apoyo económico a Calderón 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reveló que solicitó al presidente de la República, Felipe 
Calderón Hinojosa, apoyo económico para la organización de los festejos del 150 aniversario de la batalla de 
Puebla, a celebrarse en el 2012. Explicó, en entrevista, que aprovechó la visita del mandatario nacional al estado, 

quien encabezó el tradicional desfile del 5 de mayo y la conmemoración del 149 aniversario de la batalla de 
Puebla, para gestionar recursos que sean invertidos, también, en obra pública. (Dafne Arredondo)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/mun305.php
http://impreso.milenio.com/node/8955667
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130343:se-pavimentarán-250-calles-con-100-mdp-antes-de-cumplir-100-días-de-gobierno-eduardo-rivera&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130343:se-pavimentarán-250-calles-con-100-mdp-antes-de-cumplir-100-días-de-gobierno-eduardo-rivera&Itemid=534%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103828&articulo=Arrancará%20Rivera%20“Mil%20Calles”%20antes%20de%20los%20100%20días%3c/B%3e%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103828&articulo=Arrancará%20Rivera%20“Mil%20Calles”%20antes%20de%20los%20100%20días%3c/B%3e%20
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Solicito-Eduardo-Rivera-apoyo-economico-a-
Calderon&id=19476 
 
 

RETO DIARIO 

 Priistas desconocen si Eduardo Rivera quiere concesionar alumbrado 

Luego que esta semana se vieron a camiones de la empresa francesa Citelum, dando mantenimiento a luminarias 
en la capital poblana, el coordinador de los diputados priistas José Luis Márquez Martínez, declaró que hasta el 
momento el ayuntamiento de Puebla no ha informado al poder legislativo si quiere nuevamente concesionar el 
servicio del alumbrado público. Comentó que en los primeros acercamientos que han tenido con el presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez, no ha comentado el interés de concesionar nuevamente el alumbrado público.  

(Agustín Hernández c/foto 06:04)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-desconocen-si-Eduardo-Rivera-

quiere-concesionar-alumbrado-&id=19460  
 

 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

CAMBIO 

 En total calma, la elección en junta auxiliar de San Miguel Canoa 
La elección de edil subalterno en la junta auxiliar de San Miguel Canoa se llevó a cabo sin ningún sobresalto y en 
total calma, así lo informó Pablo Montiel Solana, quien detalló que desde las 8 horas se instalaron las casillas sin 

ningún problema.  Aseguró que en la demarcación se instalaron un total cinco mesas de trabajo con 12 mil 
boletas: ―La jornada transcurrió en el marco de la civilidad, esto tras haber logrado acuerdos con los 
representantes de las diferentes planillas‖. (Luz Elena Sánchez)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-en-total-calma-la-elecci-n-en-
junta-auxiliar-de-san-miguel-canoa.php  

 

 
 

MILENIO 

 Entre las capitalinas, 48% sufre de violencia 

El 48 por ciento de las mujeres mayores de 15 años asentadas en la capital ha sufrido algún tipo de violencia, 
reportó la directora del Instituto Municipal de las Mujeres (IMM), Cecilia Espino González. A unos días de celebrar 
el Día de las Madres, aseguró que según datos de 2006 los más recientes la entidad ocupa el noveno lugar a nivel 
nacional en ese rubro. En entrevista, dijo que tan sólo en los primeros tres meses y medio de la administración 

han asesorado jurídicamente a cerca de 417 mujeres que reportaron haber sido víctimas de agresiones, y se 
tienen 300 expedientes en seguimiento de atención psicológica. (Guillermo Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/8955668  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Involucran a regidor de Puebla en desaparición de persona 
La mujer que hace casi dos meses denunció al regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer por golpes y amenazas en la 
agencia del Ministerio Público Especializada en Delitos Sexuales, abundó en su declaración ministerial que su 
decisión de recurrir a la autoridad ministerial fue por temor a que aquél cumpla sus amenazas de muerte, pues le 
confió que ya había desaparecido a una persona. ―La verdad de cuando me dice que se las voy a pagar me da 

mucho miedo y es una amenaza de muerte, ya que un día del que no recuerdo la fecha, mi novio Carlos me contó 
que desapareció a una persona, y por eso me da miedo de que cumpla con sus amenazas‖, declaró Luzma N., en 

la averiguación previa 327/20117AESEX presentada en contra de Ibáñez Alcocer. (Juan Carlos Lopez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Solicito-Eduardo-Rivera-apoyo-economico-a-Calderon&id=19476
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Solicito-Eduardo-Rivera-apoyo-economico-a-Calderon&id=19476
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-desconocen-si-Eduardo-Rivera-quiere-concesionar-alumbrado-&id=19460%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-desconocen-si-Eduardo-Rivera-quiere-concesionar-alumbrado-&id=19460%20
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-en-total-calma-la-elecci-n-en-junta-auxiliar-de-san-miguel-canoa.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-090511-luz-en-total-calma-la-elecci-n-en-junta-auxiliar-de-san-miguel-canoa.php
http://impreso.milenio.com/node/8955668
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8410:involucran-a-regidor-de-
puebla-en-desaparición-de-persona&Itemid=332  

 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 Nuevo Consejo Estatal del PAN debe ser leal a RMV, dice Pedro Gutiérrez   
El próximo Consejo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) tendrá que apoyar en todo al actual gobierno 
panista que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas, así lo consideró el regidor panista, Pedro Gutiérrez Varela. En 
entrevista, dijo que si bien el próximo Consejo debe tener una consigna muy clara: apoyar irreductiblemente al 

gobernador Moreno Valle y a los municipios en donde el PAN es gobierno. Pedro Gutiérrez recordó que el Consejo 
estatal del PAN es el órgano máximo de deliberación del instituto político y entre sus funciones más importantes 
está la  elección del dirigente estatal, la revisión de las finanzas, así como ver las estrategias electorales. 
(Redacción s/foto 06:01) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12528:nuevo-consejo-estatal-del-
pan-debe-ser-leal-a-rmv-dice-pedro-gutiérrez&Itemid=127 

 
 

 
 

RETO DIARIO 

 San Miguel Canoa, concluyó plebiscitos sin contratiempos 
La única Junta Auxiliar que faltaba por realizar elecciones para el cambio de presidente de la demarcación, San 
Miguel Canoa, ha concluido este día con las votaciones, así lo destacó el director de Juntas Auxiliares Eduardo 
Alcántara Montiel. Las mesas receptoras de votos abrieron a las 8 de la mañana en punto y sólo uno de los cinco 
centros de votación abrió con 15 minutos de retraso, pero todos los de la mesa receptora estuvieron de acuerdo y 

no pasó a mayores, realizando la jornada de manera normal. (Dafne Arredondo)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--San-Miguel-Canoa,-concluyo-plebiscitos-sin-
contratiempos&id=19477  

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
SINTESIS 

 Inicia RMV la carrera de obras 20117 
Con una inversión cercana a los mil 600 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, puso en 
marcha la modernización de dos distribuidores viales, un viaducto y la construcción del Centro de Integral de 
Servicios y Atención Ciudadana. En gira de trabajo por la capital, el mandatario dijo que dichas obras generarán 
18 mil 351 empleos. El primer banderazo que Moreno Valle dio fue al Proyecto Integral de Modernización del 

Distribuidor Vial de la Autopista México-Puebla con carretera a Santa Ana Chiautempan, en dónde se construirá 
un puente de mil 250 metros de largo, 27 de ancho y tres carriles por sentido. (Jorge Cravioto c/foto 04:38)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91593/Inicia-RMV-la-carrera-de-obras-2011  

 

 
 
CAMBIO 

 Arranca RMV tres distribuidores viales  

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8410:involucran-a-regidor-de-puebla-en-desaparición-de-persona&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8410:involucran-a-regidor-de-puebla-en-desaparición-de-persona&Itemid=332
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12528:nuevo-consejo-estatal-del-pan-debe-ser-leal-a-rmv-dice-pedro-gutiérrez&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12528:nuevo-consejo-estatal-del-pan-debe-ser-leal-a-rmv-dice-pedro-gutiérrez&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--San-Miguel-Canoa,-concluyo-plebiscitos-sin-contratiempos&id=19477%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--San-Miguel-Canoa,-concluyo-plebiscitos-sin-contratiempos&id=19477%20
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91593/Inicia-RMV-la-carrera-de-obras-2011
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―El gobierno del estado inició obras viales en tres puntos de la entidad, las cuales comprenden las autopistas 
México-Puebla con carretera Santa Ana Chiautempan, calzada Ignacio Zaragoza y el viaducto calzada Ignacio 
Zaragoza con bulevar 5 de Mayo, cuya inversión será de mil 500 millones de pesos, obras que pondrán a Puebla a 
la vanguardia de las grandes ciudades del país en materia de infraestructura urbana‖, declaró Rafael Moreno Valle 

Rosas, gobernador del estado.  Ayer, durante gira de trabajo, el mandatario estatal arrancó tres obras 
importantes que en su primer año como gobernador serán realizadas en Puebla, puesto que los tres proyectos se 
esperan concluir el próximo 5 de mayo de 2012.  (Elvia García s/foto 04:49)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-arranca-rmv-tres-distribuidores-
viales.php  

  
 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 En medio de señalamientos, gana planilla ligada al PAN en San Miguel Canoa 
La planilla Organización Política Mi Gallo, ligada a un sector del PAN, resultó triunfadora con un total de 2 mil 154 

votos en la elección extraordinaria para renovar la presidencia auxiliar de San Miguel Canoa, ayer domingo.  Los 
comicios en este lugar eran los últimos para completar el proceso de renovación de las 17 presidencias auxiliares 
que conforman la capital del estado, luego de que se pospusieron por 15 días debido a la inconformidad de los 
integrantes de cuatro planillas en contra de la planilla Sombrero Rojo Compromiso por Canoa.  (Javier Puga s/foto 
05:07)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol509.php  

 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pactan diputados de Puebla y Tlaxcala regularizar límites 
Los diputados de Puebla y Tlaxcala acordaron impulsar la regularización de los límites territoriales, combatir la 
delincuencia organizada, así como modernizar a los municipios conurbados, tras una reunión de trabajo en la que 
se analizaron las necesidades más importantes en la zona metropolitana que comparten ambos estados.  Algunos 
de los proyectos que los legisladores se comprometieron a impulsar es la construcción de un tren ligero que 
conectará a las ciudades de Puebla y Apizaco, así como el saneamiento de la cuenca Atoyac–Zahuapan. (Monica 

Camacho s/foto 05:09)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol708.php  

 

 

 
MILENIO 

 Puebla, reprobada en materia de seguridad  
El estado de Puebla resultó reprobado en el análisis de acciones y programas para mejorar y resguardar la 
integridad de sus habitantes, ya que no hay avances en creación de policías ministeriales únicos. Se registran 
avances mínimos en el establecimiento de un centro de evaluación y control de confianza; hay un avance menor 

al 25 por ciento en capacitación a cuerpos policiacos; y el manejo de reclusorios es inapropiado. De acuerdo con 
el reporte titulado ―Primer Informe anual de avance de las propuestas del Tecnológico de Monterrey para mejorar 
la seguridad pública en México‖, en la entidad poblana se revela que existe una instrumentación de programas 
para reforzar la seguridad lenta y poco contundente. (Jaime Zambrano c/foto 05:13)  
http://impreso.milenio.com/node/8955693  
 
 

MILENIO 

 Con inversión de 2 mil 500 mdp inician cuatro proyectos de Moreno Valle 

Las empresas Alfa Proveedores y Contratistas SA de CV (Aaycsa), Ingenieros Civiles Asociados (ICA) y Acciones 
Infraestructuras México fueron las tres empresas que se beneficiaron de los contratos del último paquete de obras 

para la ciudad de Puebla, entregados por el gobierno de Rafael Moreno Valle en el primer periodo de 100 días de 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-arranca-rmv-tres-distribuidores-viales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-arranca-rmv-tres-distribuidores-viales.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol509.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol708.php
http://impreso.milenio.com/node/8955693
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su sexenio Apycsa es propiedad del poblano Julián Abed Rouanett, amigo cercano del diputado local Antonio Gali, 
este último hijo del secretario de Infraestructura (SI) del mismo nombre. La empresa realizó en la gestión de la 
alcaldesa Blanca Alcalá la ampliación del puente de la 14 Sur y el Periférico (Los Héroes Puebla). (Guadalupe 
Galvez c/foto 05:15)  

http://impreso.milenio.com/node/8955665 

 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Nueva Academia de Policía, otra megaobra morenovallista 

Se anuncia otra megaobra para antes de los 100 primeros días de gobierno. El gobernador Rafael Moreno Valle 
colocará la primera piedra de la Academia de Policía, que será levantada en el municipio de Amozoc, acto al que 
se espera la asistencia del secretario de Gobernación federal, Francisco Blake Mora.  Señaló que esa obra se 

edificará con las gestiones que vino haciendo a lo largo del periodo de transición y ya como autoridad, 
concretamente con recursos de la Iniciativa Mérida. (Arturo Torres s/foto 05:49) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103836&articulo=Nueva Academia de Policía, otra megaobra 
morenovallista</B> 
 

IMAGEN POBLANA 

 Revisarán enjuagues entre constructoras y Marín 
El gobernador Rafael Moreno Valle exhibió la ineficiencia operativa de marinistas en materia de obra pública. Los 
libramientos Norte y Sur-Poniente, denominados ―negocarreteras‖, y el Centro Expositor, son obras que Mario 

Marín dejó no sólo inconclusas sino anómalas porque presentaron diversos cambios de contrato. En el marco de 
los primeros cien días de gobierno, el mandatario confirmó que hubo irregularidades desde la desintegración de 
expedientes que dejó el gobierno anterior; sin embargo, aún es imposible detallar las anomalías que se 

encontraron, ya que alertaría a los involucrados, los cuales podrían ampararse. (Verónica de la Luz s/foto 05:50)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103825&articulo=Revisarán enjuagues entre constructoras y 
Marín</B> 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Protección Civil integra un plan de contingencia por lluvias.  
 El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, puso en marcha la modernización del distribuidor 

autopista calzada Zaragoza, conocido como el Taco. 
 El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, comenzó trabajos en el viaducto calzada 

Zaragoza y boulevard 5 de mayo. 
 Reconoce el DIF Municipal labor como madre de Alexandra Ramírez Cruz, pese a carecer de una 

extremidad nada le impide atender a su bebé de 5 meses.  
 El Instituto Poblano de las Mujeres presenta la tarjeta de descuentos para la mujer que afiliará a 100 

mil mujeres éste año. 
 Se une Puebla a la marcha por la no violencia. Marcharon del parque del Carmen al zócalo de la capital 

poblana. 
 Reestructuración de la Secretaría de Seguridad Pública destapa corrupción. Ya dieron de baja a 170 

elementos por actos de corrupción.  
 Está en libertad el agente de Tránsito Mario Ramírez Fernández, acusado por un menor de edad. Pide 

su reinstalación. 
 Tres delincuentes armados se llevaron dos autos del lote denominado Charly, que se localiza en la vía 

corta a Santa Ana. 

 Dos suicidios más en diferentes partes de la capital poblana.  
 

http://impreso.milenio.com/node/8955665
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103836&articulo=Nueva%20Academia%20de%20Policía,%20otra%20megaobra%20morenovallista%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103836&articulo=Nueva%20Academia%20de%20Policía,%20otra%20megaobra%20morenovallista%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103825&articulo=Revisarán%20enjuagues%20entre%20constructoras%20y%20Marín%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103825&articulo=Revisarán%20enjuagues%20entre%20constructoras%20y%20Marín%3c/B%3e
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 La única Junta Auxiliar que faltaba por realizar elecciones para el cambio de presidente de la 

demarcación, San Miguel Canoa, ha concluido este día con las votaciones, así lo destacó el director de 
Juntas Auxiliares Eduardo Alcántara Montiel. 

 Es de vital importancia alzar la voz y unirse a las acciones en contra de la violencia, consideró el 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al referirse a la manifestación nacional en contra 
de la violencia, organizada por el escritor Javier Sicilia. 

 ''Porque somos mayoría los pacíficos, basta de violencia, basta de quedarnos cruzados de brazos y por 

eso estamos aquí, para demostrar que en Puebla estamos en contra de la violencia, en especial, en 
contra de la violencia que padecen las mujeres'', aseguró el Alcalde Eduardo Rivera. 

 Luego que esta semana se vieron a camiones de la empresa francesa Citelum, dando mantenimiento a 

luminarias en la capital poblana, el coordinador de los diputados priistas José Luis Márquez Martínez, 
declaró que hasta el momento el ayuntamiento de Puebla no ha informado al poder legislativo si quiere 
nuevamente concesionar el servicio del alumbrado público.  

 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  y  M ó n i c a  d a  S i l v a   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 1 0  F M   

 
 Inseguridad, falta de espacios y servicios básicos, desorganización e incumplimiento con asistentes a 

diversos espectáculos; bajas ventas para los expositores y ambulantes es el panorama que  enmarca la 

realidad en la Feria de Puebla en su edición 2011 

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Con la reposición de las 15 elecciones de las Juntas Auxiliares, restantes el próximo domingo, se podrán 
renovar las 656 presidencias auxiliares del estado; así lo informo la Secretaria General de Gobierno. 

 La falta de una campaña de promoción del Mercado de Sabores Poblanos, provocó una caída en ventas 
hasta del 50% por ciento de algunos locales, en comparación de las que tenían en el Venustiano 
Carranza. 

 El DIF Municipal, replanteará el programa de Tiendas de Abasto Popular, al detectar no cubrió el 

objetivo inicial de vender productos básicos a bajo costo informó; Antonio Vasconcelos. 
 Esta semana vence el plazo para que las autoridades municipales denuncien inconsistencias detectadas 

en el proceso Entrega-Recepción.    
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Arranca con mil 395 millones de pesos la obra para tres puentes. El que va a conectar a la carretera 
Santa Ana con la ciudad de Puebla, el que va a conectar a la calzada Zaragoza con la autopista y de la 
calzada Zaragoza con el boulevard 5 de mayo.  

 El edil Eduardo Rivera Pérez dice que antes de los 100 días inicia con la pavimentación de 250 calles.  
 El síndico municipal del ayuntamiento poblano dicen que ya tienen un acuerdo con San Andrés Cholula 

para ofrecer los servicios en los límites territoriales sin distingo de ayuntamiento. 

 Están quitando los pendones de la ciudad, ya que la van a limpiar. Ya quitaron 2 mil.  
 Más de 100 personas participaron en la carrera de la mujer y hubo cierres sobre todo en el primer 

cuadro de la ciudad. 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images%3Fq%3Dasi%2Bsucede%2Bpuebla%26ndsp%3D18%26hl%3Des%26lr%3D%26rls%3Dcom.microsoft:es-us:IE-SearchBox%26sa%3DN%26start%3D18%26um%3D1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Las madres ya fueron celebradas. 500 participaron en el concurso ―La mamá que queremos‖. Es un 
concurso que realizó el DIF Municipal.  

 
 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La comisión inspectora del Congreso del estado esperara que se cumpla el plazo  de entrega recepción 
en el ayuntamiento de Puebla para efectuar una revisión de las obras de la administración de Blanca 

Alcalá  que hasta el momento ha resultado de mala calidad, entre las que se encuentra el Paseo Bravo, 
la laguna de Chapulco, así lo informaron diputados  y presidente de este organismo como Mario Riestra. 

 Regidores integrantes de la Comisión transitoria de entrega recepción de la comuna se pronunciaron 
porque ex funcionarios de la pasada administración comparezcan ante el cabildo y expliquen esta serie 
de irregularidades. 

 El alcalde de Puebla  Eduardo Rivera refirió que las autoridades federales, estatales y municipales están 

obligadas a actuar en contra de la violencia. 
 Ayer se llevaron acciones de participación ciudadana en la junta auxiliar de Canoa, el PAN confía  en 

tener un buen resultado en estas demarcaciones así lo puso de manifiesto el líder estatal del PAN Juan 
Carlos Mondragón.   

 
 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Cientos de poblanos participaron en la carrera contra la violencia. Más de 10 mil personas se dieron cita 

en la carrera de 5 kilómetros organizada por el Ayuntamiento de Puebla y denominada ―Corramos con 
la mujer en contra de la violencia‖. 

 El Gobierno del Estado puso en marcha 3 importantes obras. El proyecto integral de modernización del 
distribuidor vial.   

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Reitera Gali multas para empresas que no cumplieron 
El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad informó que no se han aplicado las sanciones a las cinco 
empresas que incumplieron con la entrega en tiempo y forma de los trabajos encomendados en el Centro 
Expositor; pero al mismo tiempo aseguró que estará terminado este 10 o 11 de mayo. El funcionario estatal no 
proporcionó los montos de las multas, que se aplicara a través de descuentos a los adeudos que todavía se tiene 
con las constructoras: Depende del área que no se haya terminado, porque es por áreas, no se puede descontar 

parejo, estamos hablando de un monto global, si en este caso le faltó poner un cable se descontará en proporción 
al cable‖, apuntó. (Iván Tirzo LOCAL 8 A C/ FOTO)    
 

 

EL SOL DE PUEBLA 

 Empieza construcción de Centro Integral de Servicios 
La primera etapa de construcción del Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana tendrán un costo de 198 
millones de pesos, pero la obra completa requerirá de una inversión total de dos mil millones, pero la obra 

completa requerirá de una inversión total de dos mil millones de pesos, que se cubrirá mediante el sistema PPS 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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(Proyecto para Prestación de Servicios), cantidad que se pagará en un periodo de 25 años, comentó ayer el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas al encabezar el arranque de la obra. (Iván Tirzo LOCAL 11 A C/ FOTO)    
 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Irá con discreción ante irregularidades para evitar amparos 

El gobernador Moreno Valle dijo que se va a proceder contra exservidores públicos marinistas, aunque señaló: 
"Nosotros debemos actuar con absoluta discreción, con toda seriedad, con apego a la ley, porque de lo contrario 
hemos visto muchas veces que se inician supuestos procedimientos contra exfuncionarios, y estos salen 
exonerados, y luego salen a pedirle al gobierno dinero por daño moral; debemos ser muy cuidadosos en la 
integración de expedientes". (Iván Tirzo s/foto 04:35)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2070538.htm  
 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Obligarán a transportistas a reemplacar unidades  

La Secretaría de Transportes pondrá en marcha a partir del segundo semestre del presente año un programa de 
reemplacamiento para el sistema de transporte público, con la finalidad de ubicar a potenciales concesiones que 
operen fuera del orden legal, informó el titular de la dependencia, Bernardo Huerta Couttolenc. La medida aplicará 
a las cerca de 29 mil unidades, incluidos taxis, cuyos propietarios deberán cubrir el costo de las placas sin que 
vaya a representar una fuerte carga económica, según expresó el funcionario. (Redacción s/foto 04:36)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2070543.htm  

 

 
 
EL HERALDO 

 Moreno Valle miente; Valle Fantástico no es del gobierno 
En la ruta de cumplir los primeros cien días de su gobierno, Rafael Moreno Valle Rosas insiste en mentir para 
justificar actos de autoritarismo. Acusa el empresario poblano Ricardo Henaine Mezher de actuar fuera de la ley, 

cuando sus actos en contra de este han sido ejecutados en ese sentido, es decir, fuera de la ley. Pasado mañana, 
Moreno Valle festejará con un acto oficial, los primeros cien días de su administración, y ha adelantado que 
demostrará que ha cumplido con sus promesas hachas el día que rindió protesta como gobernador de Puebla. 
(Redacción 3 A GENERLAES C/ FOTO) 
 

 

EL HERALDO 

 RMV no le ha cumplido al campo: PRI 
El diputado local del PRI, Ernesto Leyva Córdoba, denunció que casi a cien días del inicio de la nueva 
administración estatal encabezada por Rafael Moreno Valle Rosas, no se han atendido las demandas del sector 

rural. En entrevista el legislador señaló tajante que el titular de la Secretaria de Desarrollo Rural (SDR), Pedro 
Adalberto González Hernández, no se ha acercado a la región de la mixteca poblana para conocer las necesidades 

de los campesinos, agricultores y ganadores. (Fabiola Reynoso Vázquez 3 A  S/ FOTO)     

 

 
 

 

SINTESIS 

 Apoyarán a 600 mil mujeres 
Unas 600 mil mujeres serán beneficiadas en el sexenio del gobernador, Rafael Moreno Valle, con tarjetas de 
descuento en diferentes empresas de calzado, vestimenta, clínicas, y spa. Así informó la titular del Instituto 
Poblano de la Mujer (IPM), Blanca Jiménez Castillo, quien presidió la firma de convenio con varias empresas que 

se sumaron a este apoyo a la mujer, a través de descuentos de 10 hasta 50%. En este 2011 se otorgarán cien mil 
tarjetas que tendrán que refrendarse cada año para la vigencia; en todo el sexenio se espera dar a las mujeres 

600 mil tarjetas para recibir beneficios. (Esther Sánchez c/foto 04:39)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2070538.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2070543.htm
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http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91594/Apoyaran-a-600-mil-mujeres  
 

 

SINTESIS 

 Organizan encuentro de medios 

Se llevará a cabo el Encuentro Internacional de Observatorios de Medios y Defensores de las Audiencias de 
América Latina, con la participación de destacados expertos en el tema, el 12, 13 y 14 de mayo, con la intención 
de aglutinar a quienes desarrollan esta labor, con el fin de acentuar su importancia, promover su multiplicación y 
subrayar la aportación de tales figuras en la vida democrática de la región. (Redacción c/foto 04:40)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91596/Organizan-encuentro-de-medios  
 

SINTESIS 

 Pide Arzobispo revisar estrategia contra el crimen 
Revisar la estrategia de militarizar al país, fue el principal exhorto que hizo el Arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez 
Espinosa, a los tres niveles de gobierno, principalmente al federal; al tiempo que calificó a la entidad como un 

lugar seguro y pidió mantenerlo así. ―La guerra en contra del crimen organizado la tenemos que hacer todos 
desde nuestras trincheras, siempre me he pronunciado por revisar las estrategias con las que se está 
combatiendo a la delincuencia, las autoridades deben ver si es conveniente o no la militarización‖, indicó. Esto 
como parte de la postura del líder de la grey católica en Puebla, ante el clamor de la sociedad civil por que se 
termine la violencia en el país y confió en que las autoridades tengan verdadera voluntad para alcanzar la 
paz.(Esther Sánchez c/foto 04:42)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91587/Pide-Arzobispo-revisar-estrategia-contra-el 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 El Centro Expositor no es para ferias populares: Zaraín 
El Centro Expositor requerirá de una reinversión para subsanar los daños que genere la Feria de Puebla, pues el 
inmueble no cuenta con las condiciones para albergar una feria popular, considerando que su infraestructura fue 
diseñada para eventos especializados, aseveró el director general del Centro Expositor y Centro de Convenciones, 

Antonio Zaraín García. El funcionario criticó la decisión de implementar la realización de la Feria de Puebla en el 
Centro Expositor ubicado en la zona de Los Fuertes, toda vez que su diseño fue planeado para organizar eventos 
y congresos de tipo académico y empresarial de alto nivel.(Lucero Hernández c/foto 04:43) 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-El-Centro-Expositor-no-es-para-
ferias-populares:-Zarain&id=73254   
 
INTOLERANCIA  

 SEP desenmascara a Aurora González 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) desconoce a Aurora González de Rosas, o Tejeda, quien asegura ser la 

titular de la Federación Nacional de Asociaciones de Padres de Familia (Fenapaf), al no acreditar su 

representatividad. Esta situación ha desatado la ira de la mencionada persona contra el titular de la dependencia, 
Luis Maldonado Venegas, a quien ha atacado ante medios de comunicación. (Jorge Castillo c/foto 04:44)   
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-SEP-desenmascara-a-Aurora-
Gonzalez&id=73253 

 
INTOLERANCIA  

 Irrita a panistas la apatía de Mondragón 

A diez meses del triunfo, y a catorce meses de la elección federal al interior del Partido Acción Nacional priva el 
desinterés por buscar alguna de las candidaturas a las diputaciones federales, donde hasta el momento sólo se 
conocen los nombres de quienes aspiran al Senado de la República, además de que se presenta ―malestar‖ por la 
inactividad de su presidente, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien podría ser removido del cargo por el 
próximo consejo. De acuerdo a un sondeo realizado por Intolerancia Diario con liderazgos al interior del PAN, 
éstos reconocieron que no se ha despertado el interés tanto en la capital como en el interior del estado por ser 

candidato a diputado federal. (Francisco Sánchez c/foto 04:45)   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91594/Apoyaran-a-600-mil-mujeres
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91596/Organizan-encuentro-de-medios
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/91587/Pide-Arzobispo-revisar-estrategia-contra-el
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-El-Centro-Expositor-no-es-para-ferias-populares:-Zarain&id=73254%20%20
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-El-Centro-Expositor-no-es-para-ferias-populares:-Zarain&id=73254%20%20
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-SEP-desenmascara-a-Aurora-Gonzalez&id=73253
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-SEP-desenmascara-a-Aurora-Gonzalez&id=73253
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http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Irrita-a-panistas-la-apatia-de-
Mondragon&id=73251  
 
 

INTOLERANCIA  

 Leopoldo de Lara quiere ser diputado federal 

El presidente nacional de Factor Ciudadano, Julio Leopoldo de Lara Valera, reconoció que tiene aspiraciones para 
ser candidato a diputado federal por el distrito 6 de la capital, y se pronunció por salir del discurso e iniciará una 
lucha a favor de la clase media por los malos gobiernos panistas, que en estos momentos es la que más 
problemas enfrenta por la carencia de programas hacia este sector. En conferencia de prensa donde anunció que 
fue reconocida la agrupación política nacional Factor Ciudadano por el Instituto Federal Electoral, señaló que 

propondrán candidatos para las próximas elecciones a los diferentes puestos de elección popular. (Francisco 
Sánchez c/foto 04:46)   

http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Leopoldo-de-Lara-quiere-ser-diputado-
federal&id=73255  

 

 
 
CAMBIO 

 Analizará gobierno estatal el contrato del Palenque 
El gobierno del estado tendrá que analizar cautelosamente el contrato con el concesionario del Palenque de la 
feria de Puebla, Javier Cortés, antes de proceder en contra de la empresa, aseveró Rafael Moreno Valle Rosas, 
mandatario estatal, luego de preguntarle si su administración sancionará a dicho empresario por las diversas 
fallas en el recinto.  Cabe recordar que durante la presentación de Alejandro Fernández en el Palenque se tuvieron 

que cancelar 2 mil lugares, situación que generó molestia entre los poblanos que desde días pasados habían 

adquirido su boleto, por lo que Francisco Almazán Arredondo, representante de Empresa Ferial, tendrá que 
devolver el dinero de las entradas. Con esta acción es el tercer incidente que se registra en el recinto, pues 
primero se cayó una parte de la estructura cuando se realizaba el montaje y después fueron canceladas las 
presentaciones de María José y Paty Cantú el fin de semana pasado a petición de Protección Civil.  (Elvia García 
s/foto 04:47) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-analizar-gobierno-estatal-el-

contrato-del-palenque.php    
 
 
CAMBIO 

 Entregan RMV y Martha Érika mil créditos a mujeres 
Con una inversión de un millón de pesos como etapa inicial, el gobierno del estado y el Sistema Estatal DIF 
entregaron los primeros mil cheques del programa ―Crédito a la Palabra de la Mujer‖, en donde se benefició a un 
millar de féminas con mil pesos para cada una.  Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, aseveró que 
este programa busca convertir a las mujeres en microempresarias, complementando su formación con 

capacitación y asesoría, por lo que informó que su administración invertirá 5 millones de pesos para lograr la 
incursión de más mujeres a esta programa. (Elvia García s/foto 04:48)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-entregan-rmv-y-martha-rika-mil-
cr-ditos-a-mujeres.php  
 
 
CAMBIO 

 Confirma el gobernador salida de Zaraín del Centro Expositor 
Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, precisó que la salida de Antonio Zaraín García del Centro de 
Convenciones se debe a un cambio de sectorización, es decir, que éste y el Centro Expositor serán, a partir de 

ahora, responsabilidad de la Secretaría de Turismo, encabezada por Ángel Trauwitz, quien decidirá quién será el 
encargado de esta área en próximos días.  En entrevista, el mandatario estatal no descartó que Zaraín García 
pueda ser ubicado en otra área de responsabilidad que podría ser en Desarrollo Rural o en la Secretaría de 
Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico. (Elvia García s/foto 04:50)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-osv-confirma-el-gobernador-

http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Irrita-a-panistas-la-apatia-de-Mondragon&id=73251%20
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Irrita-a-panistas-la-apatia-de-Mondragon&id=73251%20
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Leopoldo-de-Lara-quiere-ser-diputado-federal&id=73255%20
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Leopoldo-de-Lara-quiere-ser-diputado-federal&id=73255%20
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-analizar-gobierno-estatal-el-contrato-del-palenque.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-analizar-gobierno-estatal-el-contrato-del-palenque.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-entregan-rmv-y-martha-rika-mil-cr-ditos-a-mujeres.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-entregan-rmv-y-martha-rika-mil-cr-ditos-a-mujeres.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-osv-confirma-el-gobernador-salida-de-zara-n-del-centro-expositor.php
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salida-de-zara-n-del-centro-expositor.php 
 

 

 

 

CAMBIO 

  RMV, cara a cara con los reporteros 

A punto de cumplir sus primeros cien días de gobierno, Rafael Moreno Valle Rosas normalizó su relación con la 
fuente gubernamenal tras una política de comunicación distante con los medios, pues aprovechando el trayecto 
para arrancar con una serie de obras viales, el mandatario se sometió a una larga entrevista en la que fue 
cuestionado acerca de todos los tópicos sobresalientes del periodo. Por supuesto, el tema de su relación con los 
medios fue un punto toral en la plática en la que el gobernador expresó su perspectiva sobre el ejercicio 

periodístico que se ejerce en Puebla.  En su día 96 como mandatario, Rafael Moreno Valle dio un viraje de 180 

grados a su relación con los reporteros pues, por primera vez, accedió a charlas, entrevistas y preguntas sin que 
su seguridad interfiriera y sin que sus prisas interrumpieran los cuestionamientos de la prensa. (Selene Ríos 
s/foto 04:51) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-sel-rmv-cara-a-cara-con-los-
reporteros.php    
 
 

CAMBIO 

 Congreso solicitará informe de irregularidades marinistas 
Guillermo Aréchiga Santamaría, presidente de la Gran Comisión, informó que solicitará a la Contraloría del estado 

un informe sobre las irregularidades detectadas en el proceso en entrega-recepción del Ejecutivo, a fin de que el 
Congreso local realice una investigación paralela para coadyuvar en los procedimientos de inicio de 
responsabilidades.  Lo anterior luego de que la semana pasada Patricia Leal Islas, titular de la Contraloría, 
declarara que ya existen denuncias ante el Ministerio Público en contra de funcionarios de segundo y tercer nivel 

por irregularidades en la Secretaría de Educación Pública, Desarrollo Social y en el Comité Administrador Poblano 
para la Construcción de Espacios Educativos, durante la administración marinista. (Viridiana Lozano s/foto 04:53)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-vir-congreso-solicitar-informe-de-
irregularidades-marinistas.php  
 

 

CAMBIO 

 Marinistas entregaron 5 mil concesiones irregulares 

Durante el gobierno marinista la Secretaría de Comunicaciones y Transportes entregó 5 mil concesiones 
irregulares de transporte público y dejó más de 2 mil permisos pendientes para que fueran entregados durante la 
administración de Rafael Moreno Valle Rosas, denunció el diputado local Enrique Nácer Hernández.  El diputado 
local de Nueva Alianza, adherido a la fracción parlamentaria del PAN, denunció que estos permisos fueron 
entregados sin revisar que los automóviles y camiones que prestarían el servicio cumplieran con las normas de 
seguridad. (Viridiana Lozano s/foto 04:56)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-vir-marinistas-entregaron-5-mil-

concesiones-irregulares.php 
 
 
CAMBIO 

 Laura Zapata se perfila para encabezar a mujeres priistas 
La expresidenta de Tepeyahualco, Laura Zapata, se perfila para ser la nueva dirigente del Organismo de Mujeres 
Priistas en Puebla, ya que fue la única aspirante que cumplió con todos los requisitos que estableció la 
convocatoria para renovar la presidencia de esa organización del partido tricolor. Sin embargo, Socorro Figueroa 
impugnará el proceso, al considerar que estuvo plagado de irregularidades.  De acuerdo a la convocatoria que 

aprobaron el viernes por la noche las mismas aspirantes a la dirigencia del Organismo de Mujeres Priistas, sólo 
tuvieron un día para conseguir 300 firmas de priistas así como el aval del 25 por ciento de las 88 integrantes de la 
Comisión Política Permanente de dicha organización, puesto que ayer en punto de las 14 horas se cerró la mesa 
receptora de los documentos. (Yonabad Cabrera s/foto 04:57)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-yon-laura-zapata-se-perfila-para-

encabezar-a-mujeres-priistas.php  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-elv-osv-confirma-el-gobernador-salida-de-zara-n-del-centro-expositor.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-sel-rmv-cara-a-cara-con-los-reporteros.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-sel-rmv-cara-a-cara-con-los-reporteros.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-vir-congreso-solicitar-informe-de-irregularidades-marinistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-vir-congreso-solicitar-informe-de-irregularidades-marinistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-vir-marinistas-entregaron-5-mil-concesiones-irregulares.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-vir-marinistas-entregaron-5-mil-concesiones-irregulares.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-yon-laura-zapata-se-perfila-para-encabezar-a-mujeres-priistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-090511-yon-laura-zapata-se-perfila-para-encabezar-a-mujeres-priistas.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Coloca Moreno Valle la primera piedra del CIS 
El gobierno del estado financiará con una inversión de 192 millones de pesos la primera etapa de construcción del 
Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana (CIS), a pesar de que al inicio de la administración estatal el 
mandatario Rafael Moreno Valle aseguró que la obra sería edificada con capital 100 por ciento privado. El 
inmueble, que podría tener una inversión total de 2 mil millones de pesos, pretende aglutinar los servicios 

ciudadanos de diferentes dependencias de los tres niveles de gobierno, en un complejo que incluirá tres edificios 
de siete pisos cada uno, estacionamiento subterráneo, una plaza cívica y un lago artificial. (Arturo Alfaro s/foto 
04:59) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol910.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 A la edil panista de Amozoc se le olvidó validar la elección de juntas auxiliares; en Canoa, gana 
entre 3 señalamientos planilla ligada a AN 

Debido a que a la presidente municipal de Amozoc, Rosa Elba de Ita Marín, ―se le olvidó‖ validar las elecciones de 

las juntas auxiliares en cabildo, los paquetes electorales todavía se encuentran en su poder y no en la Comisión 
de Plebiscitos; la regidora de Gobernación, María de Jesús Natalia Luna Torres, exigió a la edil panista convoque 
de carácter urgente a una sesión extraordinaria de cabildo para analizar el tema, pero sobre todo para dar 
respuesta, como marca la ley, a los recursos de impugnación que metieron en las comunidades, principalmente, 
en San Salvador Chachapa. La regidora, quien convocó a una rueda de prensa en la capital poblana, pero no 
acudió por las amenazadas que recibió de parte de la alcalde, dio a conocer una serie de irregularidades 

cometidas durante el proceso comicial del 24 de abril, a través de un comunicado. (Yadira Llaven s/foto 05:03)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol409.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 La izquierda perderá en 2012 si el PRD no se desmarca del PAN: Espinosa 
La ruptura que existe entre el PRD poblano y el resto de los integrantes de Diálogo para la Reconstrucción de 
México (Dia) amenaza con llevar a la derrota a este frente en la elección de 2012, advirtió el dirigente estatal de 
Convergencia, José Juan Espinosa Torres, quien llamó a los líderes del sol azteca a desmarcarse del PAN para 
recuperar su identidad y reconciliarse con sus aliados políticos de izquierda. (Mónica Camacho c/foto 05:06)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol107.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Sin contratiempos, se desarrollaron elecciones en Xalmimilulco y Chietla 
Sin mayores contratiempos, se desarrollaron las votaciones en la junta auxiliar de Santa Ana Xalmimilulco, en el 

municipio de Huejotzingo, pese a que hace ocho días, el grupo del edil priista Felipe Gorzo Ortega reventó la 
elección, debido a que el candidato de ―Compromiso por Xalmimilulco‖ llevaba la delantera en el sondeo 
preliminar. En tranquilidad, también se realizó la jornada comicial en San Antonio Chiautla, en la localidad de San 
Matías Tlalancaleca, donde hace dos semanas, en la boleta electoral no apareció el nombre ni la imagen del 
candidato de ―Compromiso por Tlalancaleca‖.  (Yadira Llaven s/foto 05:07)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol308.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Exige Amador Leal desaparecer la Gran Comisión del Congreso 
El Congreso local requiere transformar su órgano de gobierno en una Junta de Coordinación Política para que deje 
de proteger al gobernador en turno y asuma el papel de contrapeso que le confiere la Constitución, criticó el 
priista Alberto Amador Leal, al informar que fue designado presidente de la Fundación Isidro Fabela Filial Puebla. 

La asociación presentará el próximo domingo una propuesta de reforma al Poder Legislativo del estado, la cual 
busca transformar la estructura del Congreso para propiciar condiciones más democráticas y plurales en la toma 
de decisiones, anunció.  (Mónica Camacho s/foto 05:10)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol910.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol409.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol107.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol308.php
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol808.php  

 

 
 
MILENIO 

 Festejos a madres y maestras dejan sin clases a estudiantes 
La mayor parte de los estudiantes de las 12 mil escuelas públicas de la entidad se quedarán sin clases hasta el 
próximo miércoles, por festejos a maestras y por los festivales en honor a las madres.  Por un lado, las secciones 
23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) tienen programados para este día diversos 

desayunos para festejar a más de 12 mil madres maestras, quienes no asistirán a impartir clases a sus 
respectivos planteles escolares. Para el próximo martes 10 de mayo están programados festivales en diversas 

escuelas para las madres de familia, con lo cual los alumnos recibirán clases hasta el próximo miércoles. (Jaime 
Zambrano c/foto 05:14)  
http://impreso.milenio.com/node/8955679  
 

 

MILENIO 

 Evitar divisiones por elecciones de 2012, pide Moreno Valle a su gabinete 
El gobernador Rafael Moreno Valle llamó a los diputados locales y federales, así como a los integrantes de su 
gabinete a evitar que los divida el proceso electoral de 2012, aunque sabe de la pluralidad política en su equipo 
de trabajo, la cual los encauzará a apoyar a distintos candidatos. ―El próximo año habrá elecciones presidenciales 
y, como es natural en la democracia, cada quien tendrá que estar apoyando y colaborando con su candidato y 
aquel partido en el que milita‖, sostuvo. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:16)  
http://impreso.milenio.com/node/8955709  
 

 

MILENIO 

 Investigación al asalto a Finanzas en 2010 se reabre 
Documentos de la Secretaría de Finanzas, entregados a esta casa editorial, revelaron que el 8 de abril de 2010, 
fecha del asalto a la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), que dejó como saldo un policía muerto y el 
robo de 37 millones de pesos, no hubo traslado extraordinario autorizado que justificara el movimiento de dinero. 
A pesar de ello y de la inexistencia de un contrato que ampara el movimiento de los recursos a cargo de la 

empresa Lock, la Contraloría del estado a finales del sexenio marinista, dirigida por Víctor Manuel Sánchez Ruiz, 
dio carpetazo a la investigación iniciada a petición del PAN.  (Ernesto Aroche c/foto 05:17)  
http://impreso.milenio.com/node/8955686  
 

 

MILENIO 

 Que sí existe definición de poderes, dice Enrique Doger 
El diputado Enrique Doger aseguró que pese a que el Legislativo ha aprobado casi todas las iniciativas del 

gobierno en sus primeros cien días, además de la cercanía de diputados con el mandatario Rafael Moreno Valle, sí 
existe una división de poderes y sólo se buscan mecanismos de colaboración por el bien de la sociedad. "La 
división de poderes sí existe, hay que entenderla como un ejercicio al que hay buscarle el lado positivo, en el 
sentido de encontrar mecanismos de colaboración.  (Erick Almazán s/foto 05:18)  
http://impreso.milenio.com/node/8955711  
 

 

MILENIO 

 Autoevaluación en el Congreso, positiva 
El presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, aseguró que la 
autoevaluación del trabajo legislativo hasta el momento es positiva, principalmente porque las iniciativas 
aprobadas en el primer periodo de sesiones permitieron la gobernabilidad en el estado, generando un clima de 
concordia entre los poderes y la sociedad. ―Me parece que la evaluación más importante la harán los ciudadanos. 
Sin embargo, es un hecho que este Congreso ha logrado superar los retos que significan la pluralidad para poner 
por delante los intereses de los poblanos,‖ indicó. (Erick Almazán s/foto 05:19)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/pol808.php
http://impreso.milenio.com/node/8955679
http://impreso.milenio.com/node/8955709
http://impreso.milenio.com/node/8955686
http://impreso.milenio.com/node/8955711
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http://impreso.milenio.com/node/8955710  
 

MILENIO 

 El gobierno no tapará a la administración marinista, dice Carlos Mondragón 
El líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseguró que el actual gobierno estatal no tapará a los 
marinistas en las irregularidades que hayan cometido. Subrayó que no habrá omisiones pese a que el Legislativo 

sólo tiene abiertas dos investigaciones. Luego de que el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga 
indicara que pese a las denuncias mediáticas no se tienen denuncias formales en el Congreso, por lo que sólo 
están abiertas dos investigaciones, el líder del albiazul consideró que es cuestión de tiempo para que arranquen 
los procesos correspondientes. (Erick Almazán s/foto 05:20)  
http://impreso.milenio.com/node/8955712 
 

 

MILENIO 

 Para evaluar el trabajo de Rafael Moreno Valle, 100 días es poco tiempo 
El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, consideró que 100 días es un poco tiempo para evaluar el 
gobierno de Rafael Moreno Valle, quien ya realizó diversos anuncios sobre los programas que se pondrán en 
marcha durante el sexenio. Señaló que los proyectos que se presentaron durante los primeros tres meses de 
gestión son interesantes y podrían mejorar la calidad de vida de los poblanos. Aseguró que cuando él cumplió tres 
meses al frente de la arquidiócesis de Puebla como arzobispo, se percató que son los ciudadanos quienes tienen 
una mejor evaluación de una autoridad o líder. (Guadalupe Gálvez s/foto 05:23) 

http://impreso.milenio.com/node/8955678  

 

 

 
OPINION 

 Lamenta Leyva Córdoba la falta de respuesta de la SDR a la mixteca poblana 
El diputado del PRI, Ernesto Leyva Córdoba, lamentó que a unos días de concretarse los primeros 100 días de 
gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, el secretario de Desarrollo Rural, Pedro Adalberto González, aún no visite 
a la mixteca poblana para conocer las necesidades de los campesinos.  El priísta aseguró que en esta zona del 
estado de Puebla, las necesidades son varias; por lo tanto se ha invitado en varias ocasiones al funcionario estatal 

para que visite a los municipios que se encuentra en la mixteca poblana; sin embargo, los ediles no han recibido 
respuesta alguna. (Jesús Lemus s/foto 05:24) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45015 
 
 
OPINION 

 Anomalías en asambleas municipales, no afectará la renovación del Consejo Estatal del PAN 
Hay funcionarios federales y estatales del PAN que se están involucrados en las asambleas municipales donde 

habrán de elegir a los candidatos que participarán en la renovación del Consejo Estatal, reveló el presidente del 
Comité Directivo Estatal (CDE), Juan Carlos Mondragón Quintana. No obstante, el líder político no reveló los 

nombres de aquellos que se inmiscuyen en el proceso de asambleas municipales, ni los ayuntamientos donde se 
están presentando los problemas; sin embargo, argumentó que todas las quejas ya fueron presentadas ante la 
Comisión Electoral Interna del PAN. (Jesús Lemus s/foto 05:25)  
 
 
OPINION 

 Entregará Fundación Isidro Fabela propuesta de una Reforma de Estado al Congreso 
Urge una reforma de estado que contemple pruebas de confianza a los funcionarios públicos; además de la 
revocación de mandato, consideró el ex diputado federal del PRI, Alberto Amador Leal. El presidente de la 

Fundación Isidro Fabela, consideró que para aprobar una reforma de Estado, es necesario que la LVIII legislatura 
tome en cuenta la iniciativa que se pone en marcha en el estado de Oaxaca, donde también se facultó al 
Congreso local de dicha entidad, para ratificar a los funcionarios que trabajan en el gabinete del gobernador. 
(Jesús Lemus s/foto 05:26)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45021  

http://impreso.milenio.com/node/8955710
http://impreso.milenio.com/node/8955712
http://impreso.milenio.com/node/8955678
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45015
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45021%20
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PUEBLA SIN FRONTERAS  

 En un año estará en Centro Integral de Servicios  
Antes de los 100 días de su administración, el gobernador Rafael Moreno Valle pone la primera piedra del Centro 
Integral de Servicios (CIS), con una inversión de 2 mil millones de pesos. La primera etapa es de recursos estatal 
con una inversión de 200 millones de pesos y estará concluida el 5 de mayo del 2012. La empresa ejecutora es 

ACCIONA Infraestructura México S.A de C.V y tendrá empleos directos de 992 e indirectos 2 mil 281. (Raquel 
Dávila c/foto 05:28) 

 http://www.pueblasinfronteras.com/PSF_n2C.php  

 
PUEBLA SIN FRONTERAS  

 Puebla debe ser el quinto estado más grande del país   
Puebla debe ser una de las mejores entidades de la República Mexicana, por lo que a través de infraestructura se 

cambia la imagen de las entradas de la capital y posteriormente los monumentos.  En una gira de trabajo se llevó 
a cabo el maratón de obras con una inversión de mil 379 millones de pesos, las cuales estarán concluidas el 5 de 
mayo del 2012. El mandatario, Rafael Moreno Valle, explicó que uno de los problemas para ingresar al estado es 
el congestionamiento vial, ya que la primera impresión son las entradas. (Raquel Dávila c/foto 05:28)  
http://www.pueblasinfronteras.com/PSF_n2B.php  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Inicia Moreno Valle 3 proyectos viales y obra del Centro Integral de Servicios 
Al iniciar la construcción del Centro Integral de Servicios y de Atención Ciudadana (CIS) y tres proyectos viales en 
la capital de la entidad, el gobierno estatal informó que en menos de 100 días licitó 50 obras por un monto 
superior a los 2 mil 500 millones de pesos. El titular de la Secretaría de Administración, José Cabalán Macari, 
detalló que en el 2010, el exgobernador Mario Marín Torres sólo autorizó 34 obras por el orden de los 1 mil 100 

millones de pesos. (Pía Pineda c/foto 05:32)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8393:inicia-moreno-valle-obra-del-
centro-integral-de-servicios&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 La Contraloría estatal liberó de irregularidades 29 obras marinistas 
Al presentar los resultados definitivos de revisiones a 29 obras ejecutadas entre 2006 y 2009 por un monto 
superior a los 373 millones de pesos, entre los que destaca el edifico del recinto fiscalizador de ―La Célula‖, la 
Contraloría estatal -aún a cargo de Víctor Manuel Sánchez Ruiz- exoneró a la Secretaría de Desarrollo Urbano y 
Obra Pública (SEDUOP) de alguna irregularidad. Mediante un reporte público, la dependencia señaló en cada una 

de las obras realizadas en la entonces SEDUOP, que estuvo a cargo de Javier García Ramírez, las observaciones 
fueron ―atendidas y solventadas por la dependencia‖. (Gerardo Rojas s/foto 05:33)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8408:la-contraloría-estatal-liberó-de-
irregularidades-29-obras-marinistas&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pide RMV a medios guardar casos de corrupción y llevarlos a la Contraloría 
El gobernador Rafael Moreno Valle solicitó a los medios de comunicación que antes publicar un caso de 
―corrupción‖ lo denuncien con Irma Patricia Leal Islas, titular de la Secretaría de la Contraloría, y de esa manera 
participarán en ―exclusiva‖ en el operativo donde se detengan a los servidores públicos que realizan actos 

ilegales. En el marco de la colocación de la primera piedra del Centro Integral de Servicios, el ejecutivo estatal 
manifestó que ―agradecería‖ a los medios que una vez que les llegue una denuncia se esperen ―dos o tres días‖ 
antes de publicarla, para que entonces a través del sistema ―Ciudadano Encubierto‖ cuenten con las pruebas 
necesarias para la detención de los funcionarios. (Pía Pineda c/foto 05:35)  

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8412:pide-rmv-a-medios-guardar-

http://www.pueblasinfronteras.com/PSF_n2C.php
http://www.pueblasinfronteras.com/PSF_n2B.php
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8393:inicia-moreno-valle-obra-del-centro-integral-de-servicios&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8393:inicia-moreno-valle-obra-del-centro-integral-de-servicios&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8408:la-contraloría-estatal-liberó-de-irregularidades-29-obras-marinistas&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8408:la-contraloría-estatal-liberó-de-irregularidades-29-obras-marinistas&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8412:pide-rmv-a-medios-guardar-casos-de-corrupción-y-llevarlos-a-la-contraloría&Itemid=332%20
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casos-de-corrupción-y-llevarlos-a-la-contraloría&Itemid=332  

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 A 100 días de gobierno, Rafael Moreno Valle descarta realizar cambios en su gabinete 
A 72 horas de que se cumplan los 100 días de Gobierno, Rafael Moreno Valle Rosa asegura que cumplirá a 

cabalidad todas las promesas que hizo a la sociedad, no vislumbra hacer cambios en su gabinete, ya que todos 
los secretarios se han involucrado en la dinámica impuesta de hacer bien las cosas, pero no descarta que se 
puedan hacer ajustes en los mandos medios. Así lo evaluó ayer el Gobernador de Puebla, al precisar que la salida 
de Antonio Zaraín García del Centro de Convenciones se debe a un cambio de sectorización, es decir el Centro 
Expositor y el Centro de Convenciones será a partir de ahora responsabilidad de la Secretaría de Turismo, por lo 

que el titular Angel Trawitz, decidió llamar a un experto en congresos y convenciones. (Pilar Bravo c/foto 05:37) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130391:a-100-días-de-
gobierno-rafael-moreno-valle-descarta-realizar-cambios-en-su-gabinete&Itemid=534   
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Licitarán obras de impacto social por medio millón de pesos para grupos indígenas: Sedeso 
La titular de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESO), Miriam Arabian Couttolenc,  anunció que en los 
próximos días serán licitados los primeros 550 millones de pesos, de una bolsa de mil millones que invertirá el 

gobierno estatal junto con la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas y los presidentes 
municipales  para realizar un total de 32 obras de impacto social como caminos, puentes, electrificación, agua 
potable y drenaje en comunidades indígenas. En entrevista, la funcionaria estatal apuntó que se dará prioridad a 
los temas de agua, drenaje y  electrificación con la intención de que la entidad salga del rezago social en el que se 
encuentra. Al estimar que un seis por cierto de los poblanos, carece de luz en sus hogares, mientras que más del 
20 por cierto, no tiene acceso al agua ni cuenta con drenaje en sus viviendas. (Alejandra Bautista c/foto 05:39)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130341:licitarán-obras-de-

impacto-social-por-medio-millón-de-pesos-para-grupos-indígenas-sedeso&Itemid=534 
 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Factor Ciudadano destapa a Fernando Morales para senador 
La agrupación Factor Ciudadano destapó a Fernando Morales Martínez como candidato al Senado de la República 
por el PRI en las elecciones del 2012 Julio Leopoldo de Lara Valera, representante legal de la asociación que 
obtuvo el reconocimiento del Instituto Federal Electoral el pasado 13 de abril, dijo que el hijo del exgobernador 
Melquiades Morales Flores tiene la experiencia y capacidad para desempeñar este cargo, al negar su apoyo para 

Mario Marín Torres y Javier López Zavala. Apuntó que López Zavala y su grupo tuvieron su oportunidad en las 
elecciones locales y perdieron de una forma terrible. ―Hoy quienes no tienen  trabajo y quieran hacerse de las 
candidaturas a la vieja usanza del PRI están frito. (Georgina Vallejo s/foto 05:47)   
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130364:agrupación-factor-

ciudadano-apoya-a-fernando-morales-para-senador&Itemid=535 

 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Desaparecen Casas Puebla operadas por asociaciones civiles 
Las Casas Puebla en Estados Unidos desaparecieron. Al menos nominalmente. Como parte de las nuevas 
estrategias del gobierno estatal, las ahora llamadas ―Mi Casa es Puebla‖ operarán a través de consejos 
consultivos, informó Rafael Moreno Valle. En entrevista, el gobernador precisó que este esquema de operación fue 
modificado debido a que las asociaciones civiles no tienen la obligación de informar sus gastos al gobierno estatal. 
(Miguiel Cordero s/foto 05:51)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103827&articulo=Desaparecen Casas Puebla operadas por 

asociaciones civiles</B>  
 

 

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8412:pide-rmv-a-medios-guardar-casos-de-corrupción-y-llevarlos-a-la-contraloría&Itemid=332%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130391:a-100-días-de-gobierno-rafael-moreno-valle-descarta-realizar-cambios-en-su-gabinete&Itemid=534%20%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130391:a-100-días-de-gobierno-rafael-moreno-valle-descarta-realizar-cambios-en-su-gabinete&Itemid=534%20%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130341:licitarán-obras-de-impacto-social-por-medio-millón-de-pesos-para-grupos-indígenas-sedeso&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130341:licitarán-obras-de-impacto-social-por-medio-millón-de-pesos-para-grupos-indígenas-sedeso&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130364:agrupación-factor-ciudadano-apoya-a-fernando-morales-para-senador&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130364:agrupación-factor-ciudadano-apoya-a-fernando-morales-para-senador&Itemid=535
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103827&articulo=Desaparecen%20Casas%20Puebla%20operadas%20por%20asociaciones%20civiles%3c/B%3e%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103827&articulo=Desaparecen%20Casas%20Puebla%20operadas%20por%20asociaciones%20civiles%3c/B%3e%20
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IMAGEN POBLANA 

 Relación entre gobierno y medios es positiva: Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle exhorta a los medios de comunicación poblanos a emitir información certera y 
objetiva sobre la función del gobierno estatal.  La relación entre el nuevo gobierno y los medios de comunicación 
en términos generales ha sido positiva, señaló el mandatario estatal Rafael Moreno Valle Rosas y pidió tanto a 
medios electrónicos e impresos ser objetivos para informar sólo la realidad. (Arturo Torres s/foto 05:53) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103829&articulo=Relación entre gobierno y medios es positiva: 
Moreno Valle</B>  
 

IMAGEN POBLANA 

 Lanza IPM estrategia de tarjetas de descuento 

La directora del Instituto Poblano de la Mujer, Blanca Jiménez Castillo, inició la campaña de afiliación de las 
mujeres poblanas a tarjetas de descuento en distintos centros departamentales.  En rueda de medios y posterior 
entrevista, Jiménez Castillo informó que la meta de su dependencia es afiliar a 600 mil mujeres poblanas. Las 
beneficiarias podrán obtener descuentos en alimentos, ropa, medicamentos o servicios médicos y de restaurantes 

en 120 establecimientos comerciales. (Jesús del Carmen Hernández s/foto 05:55)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103830&articulo=Lanza IPM estrategia de tarjetas de 
descuento</B> 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Sedeso: pago irregular de mantenimiento a maquinaria, la anomalía más evidente, dice Arabián 
La secretaria de Desarrollo Social, Miriam Arabián, aseguró que la anomalía más evidente de la pasada 

administración fue el pago de mantenimiento de maquinaria pesada que no se realizó. Al ser entrevistada sobre el 

proceso de entrega-recepción, manifestó que sobre el caso se dio cuenta a la contraloría, pues buena parte de las 
96 máquinas (utilizadas para hacer obras) no funcionan a pesar de que la pasada administración dio cuenta de un 
contrato de mantenimiento. (Lesly Mellado s/foto 05:59)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12530:sedeso-pago-irregular-de-
mantenimiento-a-maquinaria-la-anomalía-más-evidente-dice-arabián&Itemid=126 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Prematuro confiar en ventaja al senado: PAN 
Aunque es prematuro echar las campanas al vuelo es favorable que los posibles aspirantes al Senado de la 
República del Partido Acción Nacional aventajen al PRI, aseveró Juan Carlos Mondragón, presidente del comité 
directivo estatal. Señaló que los panistas a penas están iniciando el trabajo electoral y nadie puede confiarse de 

los resultados sin antes mantener al PAN como la primera fuerza política del estado. (Patricia Estrada c/foto 

06:03)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prematuro-confiar-en-ventaja-al-senado:-
PAN&id=19467 

 

 
 

POBLANERIAS 

 3 mil 500 mdp para transformar Puebla: Moreno Valle 

Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla, emprendió la carrera de obras que transforman con inversiones que 
superan los tres mil 500 millones de pesos.  Al colocar la primera piedra de lo que será el Centro Integral de 
Servicios y Atención Ciudadana (CIS), el Mandatario estatal dijo ―bienvenidos al inicio de la transformación de 
Puebla‖, que tendrá una inversión de dos mil millones de pesos. En gira por la capital, el Mandatario estatal dio el 
banderazo a los trabajos para tres puentes de los distribuidores viales de la autopista México-Puebla y del 
Viaducto Zaragoza, con una inversión superior a los mil 500 millones de pesos. (Redacción s/foto 06:05)   

http://www.poblanerias.com/gobierno/40011-3-mil-500-mdp-para-transformar-puebla-moreno-valle.html  

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103829&articulo=Relación%20entre%20gobierno%20y%20medios%20es%20positiva:%20Moreno%20Valle%3c/B%3e%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103829&articulo=Relación%20entre%20gobierno%20y%20medios%20es%20positiva:%20Moreno%20Valle%3c/B%3e%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103830&articulo=Lanza%20IPM%20estrategia%20de%20tarjetas%20de%20descuento%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=103830&articulo=Lanza%20IPM%20estrategia%20de%20tarjetas%20de%20descuento%3c/B%3e
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12530:sedeso-pago-irregular-de-mantenimiento-a-maquinaria-la-anomalía-más-evidente-dice-arabián&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12530:sedeso-pago-irregular-de-mantenimiento-a-maquinaria-la-anomalía-más-evidente-dice-arabián&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prematuro-confiar-en-ventaja-al-senado:-PAN&id=19467
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prematuro-confiar-en-ventaja-al-senado:-PAN&id=19467
http://www.poblanerias.com/gobierno/40011-3-mil-500-mdp-para-transformar-puebla-moreno-valle.html
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CINCO RADIO 

 Inicia RMVR Paquete de Obras por más de 1 571 mdp, Incluye el CIS 
Paquete de obras por más de 1,571 millones de pesos arrancó este día el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 
donde destaca la colocación de la primera piedra para la construcción del Centro Integral y de Servicios (CIS) en 
el que se invertirán en una primera etapa 200 millones de pesos.  Para estos trabajos se tiene considerada una 
aplicación de recursos del orden de 493 millones 732 mil pesos y estarán bajo la responsabilidad de la empresa 
constructora Alfa Proveedores y Contratistas S.A de C.V. (Redaccion c/foto 06:06)  

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inician-las-obras-del-centro-de-atencion-ciudadana-de-puebla/ 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Exigen a partidos limpiar filas de nexos con crimen 
Respaldada por miles y miles de ciudadanos que se dieron cita en el Zócalo capitalino, la Marcha Nacional por la 
Paz con Justicia y Dignidad concluyó con la exigencia no sólo del cambio en la estrategia de combate a la 

delincuencia bajo un nuevo enfoque ciudadano y de respeto a los derechos humanos, sino también con una 
condena a la complicidad de autoridades y partidos políticos con el crimen organizado. (Francisco Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36801.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Ampliará EU operaciones aéreas antinarco en México 
El gobierno de Estados Unidos prepara la llegada a territorio mexicano de un alto mando de aviación, 
posiblemente militar, que habrá de participar en cada una de las facetas de la operación aérea antinarcóticos de 
la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y de la PGR. El funcionario, cuya designación está en curso de 

concretarse, trabajará en México bajo la dirección de la Sección de Asuntos de Narcóticos de la embajada de 
Estados Unidos y encabezará los trabajos de ampliación del programa aéreo de la Iniciativa Mérida contra el 
narcotráfico, ―que se prevé aumente en tamaño y alcances‖. (Luis Guillermo Hernández)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36802.html 
 
EL UNIVERSAL  

 25% de diputados de ALDF, con escasa productividad 
A los más de 120 mil ―ninis‖ (personas que no estudian ni trabajan) identificados, de acuerdo con el gobierno 
capitalino, en el Distrito Federal, se suma un grupo de 18 nuevos casos que, a diferencia del resto, gozan de fuero 

constitucional. Se trata legisladores locales que ―ni proponen leyes, ni dan solución a la gestión de sus 

representados‖, a pesar de que reciben más de 200 mil pesos mensuales para su labor. (Jonathan Villanueva)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36803.html 
 
EL UNIVERSAL  

 Aprobación de FCH se estanca 
Con más de 18 meses que le restan en el poder, la aprobación del gobierno de Felipe Calderón Hinojosa muestra 
estabilidad. En los últimos tres trimestres la aprobación ha su administración ha oscilado entre 52% y 55%. De 
acuerdo a los datos de la encuesta nacional en vivienda, cara a cara, de EL UNIVERSAL/Buendía & Laredo, en 
mayo, la aprobación se sitúa en 54%, lo cual revierte la tendencia decreciente que se había observado hasta 

ahora. (Redacción)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36805.html 
 
EL UNIVERSAL  

 Candidato del PRI, en 2012, dice Moreira 

El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) , Humberto Moreira Valdés, informó que a 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inician-las-obras-del-centro-de-atencion-ciudadana-de-puebla/
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36801.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36802.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36803.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36805.html
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finales de este año o principios de 2012 se llevará a cabo la selección de abanderado para la Presidencia de la 
República. Entrevistado en el marco del informe del diputado local Cuauhtémoc de la Torre, el dirigente tricolor 
reiteró que el priísmo tiene una serie de responsabilidades, entre las que destacan trabajar por la unidad. 
(Redacción)  
http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185335.html 
 
EL UNIVERSAL  

 La SEP evalúa a 541 mil maestros 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) evaluó este fin de semana, en 857 sedes de todo el país, a maestros de 
la educación básica con el propósito de medir sus niveles de profesionalización y obtener el listado de quienes 
serán merecedores a estímulos salariales como carrera magisterial y de estímulos a la calidad. Durante este ciclo 

escolar 2010-2011, más de 541 mil maestros en funciones frente a grupo, directivos y comisionados, así como 
asesores técnico pedagógicos de todos los niveles y modalidades de educación básica, se inscribieron para 

presentar alguna de las 17 evaluaciones nacionales. (Nurit Martínez)  
http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185345.html 
 

COLUMNAS 
 

 
 

(Contraparte/Enrique Núñez) 
 
Una década de Intolerancia 
Es difícil escribir de todo lo vivido en estos diez años de Intolerancia Diario y más difícil citar todos los 

nombres de quienes han hecho que este proyecto periodístico se haya consolidado a lo largo de esta década. 

Para no omitir a nadie, quiero reconocer y agradecer a todos quienes han formado parte de la familia 
intolerante, que sigue creciendo con la aparición de Intolerancia Oaxaca, Intolerancia Tlaxcala, y este 
mismo año también Intolerancia Veracruz. Esta semana presentaremos la nueva imagen de nuestro website 
www.intoleranciadiario.com, como parte de nuestra reingeniería cibernética y una nueva estrategia de 
comunicación a través de las redes sociales. 
Orgullosamente, debo decir que las páginas de Intolerancia han servido para que los periodistas más talentosos 

de Puebla hayan contado las mejores historias de los últimos diez años. 
Algunos presentes, otros ausentes, pero todos sin excepción, brillantes y harto intolerantes.  
Por estos primeros diez años, y a nombre de esta casa editorial, nuestro absoluto agradecimiento. 
Moreno Valle pone orden 
Tras el seguimiento que Intolerancia Diario y Contracara han dado a las múltiples pifias del titular de la 
Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, me es imposible sustraerme de comentar la decisión del gobernador 
Moreno Valle de quitarle a este secretario el Centro Expositor. Veamos. 

Más allá de las fuertes críticas escritas en Contracara en el sexenio melquiadista en contra de Antonio 
Zaraín, me parece una injusticia absoluta que lo quieran convertir en el ―chivo expiatorio‖ de ese esperpento 

ferial. 
Para nadie es un secreto que el responsable confeso de la Feria de Puebla, y de todas sus actividades, ha sido 
Rodríguez Regordosa. 
Sus declaraciones mediáticas cuando él pensaba que la feria sería un éxito absoluto lo delatan. 

En ningún momento mencionó a Zaraín; el inexperto Pablito se colgó la medalla de oro antes de ganar la 
competencia. 
Ésta es parte de la historia. 
La semana pasada la crisis de la feria provocó que el gobernador Moreno Valle tomara una decisión 
contundente al ordenarle a Pablo Rodríguez entregar de manera inmediata el Centro Expositor y el de 
Convenciones al secretario de Turismo, Ángel Trauwitz a través de un cambio de sectorización de estos 
inmuebles. 

Evidentemente, se trata de una medida enérgica en contra de Pablo Rodríguez, sobre todo si se considera que 
esta decisión fue tomada en la semana más importante de la feria poblana. 
Sin duda, es un asunto sumamente grave y demuestra que el gobernador no está dispuesto a solapar la 
incapacidad de ninguno de sus secretarios, y en este caso en concreto decidió quitarle a Pablo la 

responsabilidad de la feria, la cual le quedó muy grande. 

http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185335.html
http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185345.html
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Para coronar su obra, Pablo Rodríguez intenta convertir a Antonio Zaraín en el ―chivo expiatorio‖, y tal y como 
lo relata la nota principal de Intolerancia Diario, en la que demuestra su falta de oficio en el servicio público 
y se deshace de la responsabilidad con una serie de irregularidades jurídicas, las cuales evidencian su 
incapacidad. 

Polo de Lara tiene nueva agrupación política 
Mucho tiene que celebrar Leopoldo de Lara, quien la semana pasada recibió del Instituto Federal Electoral el 
reconocimiento de Agrupación Política Nacional para su asociación civil denominada Factor Ciudadano. 
Por todas las implicaciones electorales que representa una agrupación política nacional avalada por el IFE, y por 
los 15 mil afiliados que acreditaron ante este instituto, Polo de Lara obtiene un nuevo instrumento que le puede 
abrir puertas en 2012. 

Los 25 de Paco Sánchez 
Justo el mismo día que Intolerancia cumplió sus primeros diez años nuestro reportero Francisco Sánchez 

Nolasco celebró 25 años como periodista. Enhorabuena para Paco y que vengan las burbujas. 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Contracara-Una-decada-de-
Intolerancia&id=10518 

 

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Los pecados de Zaraín 
Antonio Zaraín García durante su breve paso al frente del Centro de Convenciones, estuvo a punto de destruir 
los que costó doce años de arduo trabajo por parte de sus predecesores, el inolvidable José Brito Zaragoza y 
José Yitani Maccise. 
La incapacidad del exsecretario de Desarrollo Económico en la administración de Melquiades Morales Flores y 

fracasado empresario mueblero, para manejar el tema de los congresos y las convenciones fue evidente. 
De entrada se negó a recibir el nuevo Centro de Exposiciones de la zona de Los Fuertes, bajo el argumento de 
que presentaba muchas deficiencias. El exempresario mueblero olvidó la labor titánica que José Brito Zaragoza 
realizó en el año de 1999 cuando recibió el Centro de Convenciones de Puebla, hasta con goteras. 

Brito, un empresario con verdadera vocación de servicio y amante de Puebla, recibió el inmueble y a la par de 
que comenzó a trabajar, obligó a las empresas constructoras a componer las deficiencias detectadas, so pena 
de hacer válidas las fianzas, el resultado fue que Brito en dos años ya tenía al Centro de Convenciones de la 

zona de San Francisco en las mejores condiciones. 
Pero las deficiencias de Zaraín García van más allá de esto. El exdueño de muebles rústicos Segusino durante 
su breve paso por la administración del CCP, no logó ganar ni un solo congreso, ni una sola convención. Heredó 
36 congresos ganados por su antecesor, José Yitani Maccise, con los cuales hizo ―caravana con sombrero 
ajeno‖. 
Lo que Zaraín oculta es que en tan sólo tres meses perdió siete congresos que también su antecesor había 

amarrado, que se fueron por la falta de atención que les brindó durante su breve paso el frustrado empresario. 
Todo esto también se debió a que Zaraín, nuevamente demostrando su plena ignorancia en el manejo del 
tema, dio de baja sin ningún argumento a la mayor parte del personal del CCP, la cual no tenía seis años 
trabajando en este lugar, sino al menos dos administraciones haciendo labor por Puebla. 
El personal que estaba plenamente capacitado fue sustituido por ―chipileños‖ que no saben prácticamente nada 

de lo que es el mundo del mercado de congresos y convenciones, aquí sí vale la pena hacer un paréntesis para 
señalar específicamente el trato injusto que recibió la trabajadora Janet Velázquez, quien en 2010 viajó a Suiza 

y entre una competencia de más de cien países logró ganar para Puebla y el Centro de Convenciones, ser la 
sede este año del Congreso Mundial de Impacto Ambiental. El premio que Zaraín García le dio a Velázquez fue 
despedirla. 
Al lugar de Janet Velázquez llegó un tal Antonio Zago, el cual sabe de congresos y convenciones, los mismo 
que yo sé de astrofísica, y aquí vale la pena que la titular de la Sedecap, Patricia Leal Islas, que tan interesada 
está en buscar en el pasado, trabaje un poco en el presente e investigue el parentesco que existe entre Zaraín 
García y Antonio Zago, ya que se trataba de un típico caso de nepotismo. 

En tan sólo doce años el Centro de Convenciones de Puebla se logró colocar entre los diez mejores recintos de 
exposiciones de México, entre los 70 que existen en este país y Zaraín casi los destruye todo en tres meses, 
por lo cual es más que merecida su salida. Es más, vale la pena felicitar al secretario de Turismo, Angel 
Trauwitz Echeguren por la decisión valiente de remover a este funcionario ineficiente. Y ¿por qué a Trauwitz?, 
porque el Centro de Convenciones y el Centro Expositor acaba de ser sectorizado a la Secretaría de Turismo, y 
ya no depende de la hoy Secotrade, los cual también fue una buena decisión del gobernador, Rafael Moreno 

Valle Rosas. 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Contracara-Una-decada-de-Intolerancia&id=10518
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Contracara-Una-decada-de-Intolerancia&id=10518
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Movimientos en el Congreso 
La grilla en el Congreso del estado no acaba. De entrada le puedo comentar que el domingo, el diputado local 
de Convergencia, José Juan Espinosa, celebró su cumpleaños en su rancho de Atlixco, acompañado de la mayor 
parte de los líderes parlamentarios, a excepción del presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga 

Santamaría, con quien ya de plano casi ni se habla. 
Otros que también ya prácticamente ignoran a Aréchiga son el resto de los líderes de las bancadas del pri, el 
pan, prd, Verde y del Trabajo, ya que dicen que el profe no resuelve nada por estar más interesado en trabajar 
en la construcción de su candidatura al Senado de la República. 
Los que andan a partir de un piñón, son los coordinadores parlamentarios del pri y del pan, José Luis Márquez y 
Mario Riestra Piña, a los cuales se les vio muy juntitos el pasado viernes en el concierto del ―Potrillo‖ Alejandro 

Fernández. 
La comida 

Este día, a instancias del líder estatal del pri, Juan Carlos Lastiri Quirós, los 16 diputados federales de este 
partido comen en la ciudad de México con el líder nacional de su partido, Humberto Moreira, con la secretaria 
general, Cristina Díaz y los gobernadores de Tlaxcala, Mariano González Zarur y el de Veracruz, Javier Duarte. 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Serpientes-y-Escaleras-Los-
pecados-de-Zarain&id=10519 

 

(Disiento/Ociel Mora) 
 
De candidaturas y marchas 
Óscar Aguilar González es un hombre que dice caminar despacio por llevar prisa. 
Es de los poquísimos que han sobrevivido varios sexenios seguidos, en un ambiente que en general es hostil 

para quienes transitan de una administración a otra. 
Hay que reconocer de entrada que, hasta donde se recuerda, él fue el único priista que se opuso públicamente 
a la candidatura de Mario Marín en su momento, y no tuvo empacho en esgrimir sus razones. 
Al cabo del tiempo, y con base en los resultados de aquel sexenio y de su partido, el pri, habrá que averiguar si 

sus objeciones de antaño fueron fundadas o infundadas. Para la mayoría no lo fueron. 
Sin embargo, este hombre que en muchos sentidos es heredero directo del liberalismo juarista de la Sierra 
Norte, pues nació en Zautla (tierra de Juan Francisco Lucas y refugió de Juan N. Méndez, y hablante de la 

lengua de aquellos patriarcas que derrotaron el imperio de Maximiliano y Carlota, y humillaron a los 
conservadores de la ciudad de Puebla que a toda costa querían de gobernante un emperador blanco, y no 
republicanos prietos), logró sobrevivir al marinista. 
Luego sorteó con relativo éxito una campaña panista en su contra desde la dirección del Instituto Poblano de la 
Vivienda, en la que se mantuvo hasta que en un acto que prácticamente pasó desapercibido para muchos, fue 
electo senador suplente de la República. 

Paralelamente mantuvo su activismo con los grupos priistas de base en la entidad, a los que nunca ha dejado, 
porque en ellos finca su fuerza, y fue cómo hace dos años logró ser postulado por el pri a la Cámara de 
Diputados por Zacapoaxtla. 
Es la segunda vez que obtiene esa representación legislativa federal, pues también la tuvo hace tres lustros. 
Hay que decir que la lectura que hizo la clase política capitalina de su designación como candidato por 

Zacapoaxtla fue que se le enviaba al matadero. 
―¡Si no puede ganar una diputación en un distrito de indios, cómo pretende la gubernatura!‖, y todos por 

adelantado lo dieron por derrotado. 
Al cabo de eso fue de los que se levantaron con el triunfo y al poco fue nombrado coordinador de la fracción 
poblana en San Lázaro, hasta que en un acto atrabiliario que contraviene el supremo principio de división de 
Poderes se pidió su cabeza. 
Pero cayó para arriba, pues en el acto fue acogido por Francisco Rojas, uno de los hombres de Peña Nieto en 
San Lázaro, y lo nombró coordinador priista adjunto. 
Ante la pulverización que amenaza al Revolución Institucional, y hasta de ciertas actitudes penosamente 

complacientes, Óscar Aguilar ha levantado la mano en pos de la candidatura al Senado. 
En el entendido que las condiciones para el crecimiento económico y bienestar social está en función no de la 
sumisión de un poder a otro, sino del cumplimiento del deber de cada poder en el marco de sus debidas 
competencias. 
Pero más que de eso, el crecimiento depende de la capacidad que se tenga para poner en marcha reformas 
estructurales que derriben los muros que tienen a la entidad encallada en los últimos lugares de todo. 

Chayo news 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Serpientes-y-Escaleras-Los-pecados-de-Zarain&id=10519
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Serpientes-y-Escaleras-Los-pecados-de-Zarain&id=10519
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Mal hace el presidente de la República encarando a quienes en un acto de libertad y dolor determinaron hacer 
uso de sus garantías y marchar por la calle en protesta por la ola de muertes que infectan al país, en la que 
hay la de muchos inocente, incluyendo a niños y mujeres indefensos que nada tienen que ver en esa guerra del 
presidente Calderón. Para muchos observadores y gente común, en ella hay mucha de la incompetencia supina 

mostrada en el caso de los niños muertos en la guardería abc, y la misma impunidad mostrada en el caso de 
los niños muertos por lumbre podría estar obrando en el caso de los grandes capos. 
Nadie está defendiendo a los delincuentes, como con malas intenciones se quiere hacer aparecer desde Los 
Pinos, para denostar a los críticos. No y no. El problema no es que se persiga a los criminales, sino cómo se les 
persigue y los efectos colaterales que esa persecución está provocando entre la población pacífica. Finalmente, 
como han dicho los marchistas por la paz, son las familias los que están poniendo los muertos y el dolor. Unas 

40 mil muertes es la población de cuatro municipios medianos de la Sierra Norte. 
El presidente suele decir con cierta complacencia que los muertos son criminales de los cárteles que se están 

matando entre ellos mismos a causa de la persecución que les inflige el gobierno federal. Olvida el señor 
presidente que la tarea del Estado, del Estado que se quiera, no es conspirar contra la vida, sino contra la 
muerte, así se trate de los peores enemigos de la sociedad. Su deber con ellos es ponerlos en manos de los 
jueces y que sean ellos los que determinen sobre las penas; 40 mil muertes precisan de 40 mil averiguaciones 
previas, y esas 40 mil no están en ninguna parte. 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Disiento-De-candidaturas-y-
marchas&id=10520 

 

(Porqué los Muertos Corren Rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Radiografía de un jefe de escoltas 

Se llama Eugenio Guzmán Toifer, le dicen ―El Nazi‖, está recién ―desempacado‖ del Distrito Federal y es nada 
menos que jefe de ayudantes del procurador General de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, además de 
que en sus tiempos libres se dedica a vender plazas para ingresar a la Policía Ministerial del Estado (PME), 
hecho que lógicamente es un delito. 

Guzmán Toifer ―El Nazi‖ se dice mayor del Ejército mexicano, sin embargo, parece que la milicia solamente la 
conoce de lejos, sin embargo gusta que le den el mote de ―Mayor‖, porque así se ajusta bien para sus 
―tranzas‖. 

La llegada de este personaje a las filas de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), ha desencadenado 
molestias en las filas policiacas, al grado de que poco a poco ha venido perdiendo la confianza de quienes 
tienen que tratar con él, aunque dice que no le importa, pues la protección que le brinda la subprocuradora 
Margarita Guerra, le permite hacer de las suyas, aunque parece que sus ―15 minutos de gloria‖, están por 
terminarse. 
Las primeas víctimas de Eugenio Guzmán Toifer se encuentran en la Dirección Administrativa, nuestro 

personaje fue descubierto ingresando facturas falsas de supuestos viáticos durante las salidas del procurador, 
tal fue el escándalo que Toifer se perdió el privilegio de solicitar dinero, ahora ya no se lo dan, le perdieron la 
confianza. 
Toifer se ha rodeado de lo más malo que existe en las filas policiacas, éstos se han puesto como tapete, hasta 
le pagan su estancia en uno de los gimnasios más exclusivos de la ciudad, cerca de la procuraduría claro, para 

que tenga tiempo para pasar a hacer sus ejercicios, echarse un clavadito —en el agua— y después regresar a 
sus negocios ilícitos, a espaldas claro está del procurador. 

No es necesario que se investigue ―meticulosamente‖ las actividades de este jefe de escoltas, sólo basta con 
esperar en la puerta de entrada de la 29 Oriente, del edificio de la Procuraduría, para ver a las personas que 
creyendo que les iban a dar una plaza de agentes le dieron una considerable suma de dinero y sus papeles, por 
lo que ahora espera respuestas que lógicamente nunca van a llegar. 
Piden se investigue a Constructora Kratos 
El correo de los muertos…. 
―Estimado periodista, recurro a usted para denunciar públicamente que la empresa Constructora Kratos SA de 

CV, incumple todas las promesas a sus clientes porque vende casas en el fraccionamiento Las Mercedes II 
(ubicado en bulevar Independencia 12130, colonia Granjas Mayorazgo), pero con vicios ocultos y no se quieren 
hacer responsable de repararlos, pese a que se comprometen mediante un contrato. 
‖Ya interpuse una denuncia ante la Procuraduría Federal del Consumidor desde el pasado 3 de mayo, en la que 
anexé todas las copias de los contratos de compra–venta y en la que denuncio que, pese a las múltiples 
peticiones realizadas a la constructora para reparar los daños de la casa que adquirí en la casa 6 B de la 

privada Mandarinas del fraccionamiento Las Mercedes II, hasta la fecha no han atendido mis peticiones. 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Disiento-De-candidaturas-y-marchas&id=10520
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Disiento-De-candidaturas-y-marchas&id=10520
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‖En caso de que alguna persona esté interesada en comprar alguna de las casas y residencias que ofrece esta 
constructora debería considerar que no existe seriedad por parte de los dueños de la empresa y lo 
recomendable será que no lo haga. 
‖La Constructora Kratos SA de CV tiene su domicilio en la calle 30 Poniente 309, edificio J, interior 101, barrio 

de San Antonio en Puebla, Puebla. Y sus números telefónicos son 211 0315 y 2110342. 
‖El apoderado de la empresa es José Antonio Vázquez Meléndez. Y el agente de Ventas que engancha a los 
clientes con mentiras es Pablo Carlos Santiago Carmona. 
‖Tenga cuidado y no crea en sus mentiras. Las casas no tienen un correcto sistema de tubería interna de agua. 
Se carece de este servicio y el delegado de la Profeco, Bernardo Hinojosa Polo, ya tiene todo la documentación 
y la evidencia gráfica de los múltiples vicios ocultos de la casa. 

‖Y esperamos que el delegado ayude a los compradores y no encubra a la empresa fraudulenta. 
‖Además de que todavía se carece de alumbrado en las noches. 

‖Gracias por su atención e iremos documentando todas las anomalías de esta empresa en este blog 
http://casaskratosfraude.blogspot.com/.‖ 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Porque-los-Muertos-Corren-

Rapido-Radiografia-de-un-jefe-de-escoltas&id=10517 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El equipo clave en los cien días  
La meta provisional de los cien primeros días de gobierno ha sido claramente rebasada: las encuestas 

muestran claramente una opinión pública ciudadana favorable al intenso trabajo de Rafael Moreno Valle, y 

las opiniones de un sector del círculo rojo quedan desacreditadas por la realidad. En estricto sentido, son 
comentarios aislados que ni siquiera pronuncia la oposición al morenovallismo, pues el PRI en voz de su 
líder, Juan Carlos Lastiri, no ha denunciado irregularidades o incumplimientos en el trabajo de la 
administración estatal. El gobernador poblano, simplemente, no tiene oposición y sí un amplio respaldo. 
En vez de dilapidar la legitimidad ganada en las urnas, apuesta ahora por la legitimidad de resultados, una 
de las variables del consenso social analizada por Max Weber. El principal responsable del éxito es, por 

supuesto, el propio Moreno Valle que con el impulso de una locomotora rinde en jornadas extenuantes. Pero 
también hay voces a destacar en su equipo de colaboradores que supieron mantener el frenesí. Me refiero en 
específico a tres secretarios, además, por supuesto, de Fernando Manzanilla quien es el responsable de la 
coordinación del gabinete. Sobre este grupo de secretarios descansa casi la totalidad de la operación global 
gubernamental. Nos referimos a Antonio Gali Fayad, Roberto Moya Clemente y Cabalán Macari.  
El exdirigente de Nueva Alianza dio apenas su primer discurso el domingo pasado durante la colocación de la 

primera piedra del Centro Integral de Servicios. Pero no por mudo era un “desaparecido en acción”. Desde 
la Secretaría de Administración condujo cuatro tareas vitales en los cien primeros días de gobierno. Una, la 
responsabilidad absoluta de las licitaciones en obras y adquisiciones de todas las dependencias 

públicas. Un trabajo que no le es desconocido —tuvo esa responsabilidad en el gobierno melquiadista— pero 
requiere una gran complejidad técnica por abordar asuntos que van, por ejemplo, desde el metrobús a la 
compra de computadoras o la asignación de obra. Es cierto que las dependencias fijan las bases técnicas de 
los concursos, pero es responsabilidad de Administración obtener los mejores precios y condiciones, así como 

evitar los favoritismos, una orden clara del gobernador y que se ha cumplido: en los cien primeros días de 
gobierno no hay una sola asignación directa para evitar sospechas. 
El próximo miércoles, cuando se cumplan los cien días en un magno evento en el Complejo Siglo XXI, el 
gobernador podrá anunciar el último compromiso cumplido de aquellos asumidos en su toma de protesta: el 
ahorro de 150 millones de pesos obtenidos gracias a la política de austeridad implementada desde la 
Secretaría de Administración que incluyó la disminución de la planta laboral hasta en 25 por ciento. Y, por 
supuesto, la mayoría de los despedidos fue marinista. Además, Cabalán Macari fue el responsable de que se 

pagara la nómina a los nuevos funcionarios, un proceso complejo por el sistema desastroso que le 
heredaron de la anterior administración. Y, por último, también lo fue de cambiar la imagen en la señalética 
del gobierno para evitar la marca marinista. Parece simple pero no lo es: ya se ve cómo Eduardo Rivera ni 
siquiera ha podido hacerlo. 

http://casaskratosfraude.blogspot.com/
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Porque-los-Muertos-Corren-Rapido-Radiografia-de-un-jefe-de-escoltas&id=10517
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Porque-los-Muertos-Corren-Rapido-Radiografia-de-un-jefe-de-escoltas&id=10517
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Antonio Gali Fayad, responsable de Infraestructura y concentrador de la Obra Pública es otro de los que 
pudieron seguirle el paso a Moreno Valle. En los primeros cien días Gali tuvo que “mirar con un ojo al gato y 
otro al garabato”: por una parte integrar los expedientes de obra de 86 concursos convocados hasta 
el momento, un tramo que se aceleró en las últimas dos semanas. Hablamos de las megaobras visibles como 

los puentes vehiculares, el CIS, pero en realidad se trata incluso de la reconstrucción de la escuela de la que se 
verá hoy parte en Zoquitlán. Con un ojo al pasado debió revisar algunas de las últimas obras marinistas, en 
específico el Centro Expositor para reparar sus muchos defectos, así como el seguimiento al proceso 
jurídico en contra de Unión Presforzadora que le permitirá reintegrar 800 millones a la administración y 
encarcelar al responsable del atraco. 
El trabajo de Gali simplemente ha sido agotador y ello le ha granjeado algunos enemigos al interior del 

gabinete como Pablo Rodríguez Regordosa, según narramos en un episodio de desencuentros hace unos días. 
Roberto Moya Clemente, por último, ha tenido dos responsabilidades específicas: recolectar desde el 

gobierno federal recursos para los programas conocidos “Par y paso”, es decir, aquellos en los que 
Puebla pone un peso y la Federación otro. Además asegurar las transmisiones del presupuesto vía 
participaciones y aportaciones, tarea que luce sencilla gracias a sus excelentes relaciones con el secretario de 
Hacienda, Ernesto Cordero, pero que en cualquier otra condición sería imposible. Cuenta con un equipo 
sólido, pues los subsecretarios Manuel Arceo y Eduardo Tovilla conocen perfectamente el estilo de 

trabajo de Moreno Valle y han podido orientar a su jefe. Por último, Moya también tuvo la tarea de impedir 
que los ingresos propios se desplomaran y operó eficazmente la eliminación de la Tenencia, otro de los 
compromisos del gobernador. 
El éxito de los cien primeros días de gobierno es por derecho propio de Moreno Valle, pero Antonio Gali, 
Cabalán Macari y Roberto Moya Clemente fueron, sin duda, los funcionarios que más ayudaron al cumplimiento 
de los compromisos bajo la coordinación de Manzanilla. 
*** Por cierto, un Palenque de lujo. Contra las críticas vertidas por el círculo rojo, la verdad es que en los 

hechos el Palenque es totalmente seguro y de primer mundo, pues tiene un sistema de butacas bastante 
cómodo. La nueva clase política apareció ahí para ver la presentación del ―Potrillo‖ Alejandro Fernández. Se 

pudo ver, por ejemplo, a los diputados Mario Riestra Piña y José Luis Márquez con sus respectivas 
parejas para demostrar la buena relación en el Congreso. También a Chucho Zaldívar, que poco a poco se 
cuela en las grandes ligas, y al Verde Juan Carlos Natale. Y de funcionarios se vio ahí a Bernardo Huerta y 
la contralora Patricia Leal, así como al subsecretario Tovilla. Honor a quien honor merece, y reconocimiento 

al trabajo de Pablo Rodríguez Regordosa.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/mayo/colum-tiempos-090511.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
La reforma política, un juego quemante del gobernador 

El gobernador Rafael Moreno Valle no lo ha dimensionado, pero juega con fuego con su iniciativa de 
Reforma Política y corre el riesgo de salir quemado, y es que si bien los partidos están de acuerdo en apoyar 
algunas de sus propuestas, los grupos internos no lo están en que sea él quien proponga al Congreso del 
Estado a su sucesor de un año siete meses en 2017. 
Sin importar que su relevo gobierne por un  periodo demasiado corto, sería aseado y honesto que la 

sociedad fuese quien eligiera al gobernante que se le hinchara su regalada gana, como lo marca la 
Constitución y las leyes electorales locales y federales vigentes, de lo contrario Puebla entera sería rehén de su 

contentillo y de sus intereses políticos. 
Hace dos semanas, por vez primera, de otras que se han dado en cascada, compartieron sudor y sábanas 
los dirigentes del PAN y PRI, Juan Carlos Mondragón y Juan Carlos Lastiri, en la intimidad de un cuarto 
de hotel de la ciudad para comentar la propuesta original de Moreno Valle: Reelección de alcaldes y diputados, 
empate de elecciones locales y federales, redistritación, financiamiento a partidos, alianzas, etcétera.  
Se sabe que en casi todo estuvieron de acuerdo, pero cuando llegaron a que sea él, quien proponga 
directamente al futuro minimandatario las tripas se les anudaron muy cerquita del hígado, no por poca 

cosa sino porque cierra la puerta de acceso al poder no solo al Yunque, también a los grupos 
tradicionales del priismo, dígase melquiadistas, marinistas, bartlistas, dogeristas y blanquistas si 
consideramos que el gobernador de un año siete meses muy probablemente sería de nueva cuenta posición de 
Elba Esther Gordillo. 
La visión futurista de los grupos internos, Mondragón y su tocayo Lastiri tiene cierta lógica, pues la 
lideresa nacional del SNTE, es de pronosticarse con alto grado de certeza, que querrá a uno de los suyos en 

Casa Puebla para conservar el estado durante ese pequeño lapso de tiempo y Guillermo Aréchiga o Leticia 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/mayo/colum-tiempos-090511.php
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Jasso serían extraordinarias alternativas. 
Jugar la gubernatura de un año siete meses es un tema que tiene calientes, por igual, a los partidos y a 
los grupos políticos ortodoxos y radicales de la entidad que quieren el chance de competición en 2017 
sin importar que el periodo de administración sea corto; es allí, justamente, donde se centra el peligro para 

Moreno Valle, en unir a todos en su contra por querer imponer sustituto. 
No lo sé, pero imagino a todos y cada uno de esos grupos políticos, lo mismo que Juan Carlos Lastiri y Juan 
Carlos Mondragón, recalcitrantes y ortodoxos, reuniéndose a oscuras para determinar qué hacer, cómo 
hacerlo y hasta dónde tolerar la propuesta de Reforma Política de Moreno Valle. Tampoco lo sé, pero 
supongo que la ruptura con el Ejecutivo debe ser en estos momentos una alternativa puesta a discusión, lo 
mismo que vencidas y madrazos. 

Si los causes de la política son seguidos al pie de la letra, tanto los grupos internos del PRI como del PAN a 
través de sus dirigencias o fracciones parlamentarias, harán una contrapropuesta de Reforma que de 

entrada, y eso tendría que sopesarlo Moreno Valle, ya fue capaz de unir en “algo” a dos enemigos 
partidistas acérrimos. Pregunto: ¿Es o no peligroso? ¿Es o no quemante el juego del gobernador?  
Una coincidencia menos relevante, pero digna de comentarse, lo es, que el periodo de los próximos alcaldes y 
diputados esté prácticamente avalada por un  periodo de cuatro años y medio –por única ocasión- con el 
fin de empatar las elecciones locales con las federales de 2017. Insisto, unir enemigos no es cosa fácil, fácil es 

que aprendan a seguirlo haciendo.  ¿O no? 
(Primera de dos partes) 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/mayo/colum-entranas-090511.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

¿Surge un PRI local paralelo? 
Muy extraño que en vísperas de los inicios del proceso interno para la selección de candidatos a 
diputados y senadores, surja dentro del Partido Revolucionario Institucional una agrupación 
denominada Fundación Isidro Fabela-Filial Puebla con una directiva integrada por priistas reconocidos, 

muchos de los cuales buscarán candidaturas para el Senado y la Cámara de Diputados federal. 
¿No confían en la dirigencia actual de su partido? ¿Es la forma de separarse del grupo que en Puebla ha tenido 
el poder del gobierno y del partido desde hace más de seis años? ¿Se pretende dejar de lado a la llamada 

burbuja que encabezaba el candidato a gobernador derrotado, Javier López Zavala? Puede ser, lo cierto es que 
en la directiva de la nueva organización, paralela al Comité Directivo Estatal del PRI, hay muchos políticos 
conocidos y reconocidos. 
La preside el exdiputado federal y exfuncionario estatal en diversos gobiernos, Alberto Amador Leal, y tiene 
como secretaria general a Nancy de la Sierra; a José Luis Carrasco Hernández como secretario de 
Organización; a Luis Alberto Arriaga como secretario técnico del Consejo Consultivo Estatal; a Jorge Ruiz como 

secretario de Operación y Enlace; a Gabriel Reyes Cardoso como secretario de Vinculación con Movimientos 
Sociales; a Leonardo Gabriel Covarrubias Galicia como secretario de Vinculación Empresarial; a Marisol García 
como secretaria del Movimiento Ciudadano de la Juventud; a Alejandra Martínez López como secretaria del 
Movimiento Ciudadano de la Mujer; a Raúl de la Llata Mier como secretario de Vinculación con Organizaciones 
No Gubernamentales, a Sandra Pulido Valencia como secretaria de Administración y Finanzas; a Atilio Alberto 

Peralta como secretario de Asuntos Jurídicos; a Wilebaldo García de la Cadena como secretario de Afiliación; a 
Édgar Chumacero como titular de Recreación y Deporte; a Alejandro Guzmán Santillán como secretario de 

Actas y Acuerdos, y a Pablo Fernández del Campo como coordinador general del municipio de Puebla. 
Como ve, los integrantes del Comité Estatal de la fundación proceden de distintos grupos priistas, menos del 
que tuvo el poder en el pasado sexenio, y algunos de ellos fueron hasta adversarios de ese grupo. 
También fueron designados los delegados distritales, es decir, los que trabajarán en cada distrito electoral, 
entre quienes destacan: Julián Haddad en el distrito 9 de Puebla; Julio Sánchez Juárez en el distrito 6 de 
Puebla; Rocío García Olmedo en Atlixco; Rubero Galileo Suárez Matías en Izúcar de Matamoros; Willebaldo 
García de la Cadena en Tehuacán; Víctor Díaz Palacios por Teziutlán; Carlos Martínez Amador por 

Huauchinango; Saúl Rivera por Zacatlán, y otros más,todos con trayectoria dentro del priismo, exdiputados 
locales y federales, expresidentes municipales, exdirigentes partidistas en sus municipios, etcétera. 
El acto de toma de posición de esta directiva será el 25 de mayo en el hotel Presidente, en un acto que se 
realizará a las 9:30 horas. Será el ingeniero Arturo Peña del Mazo quien tome dicha protesta en presencia del 
exgobernador del estado Guillermo Jiménez Morales, presidente del Consejo Consultivo Nacional de dicha 
fundación. 

Todo parece indicar que esta corriente surgida al interior del priismo tiene como objetivo fundamental reventar 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/mayo/colum-entranas-090511.php
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a la burbuja, que con un criterio bastante cerrado manejó la política priista local originando, además, que el 
PRI perdiera la gubernatura ante una alianza partidista opositora a la que se unieron numerosos tricolores. 
Y por si fuera poco… 
Por si lo anterior no bastara, ayer mismo Leopoldo de Lara, dirigente de la Agrupación Política 

Nacional (APN) Factor Ciudadano, anunció el reconocimiento de dicha agrupación nacionalmente, al 
tener presencia en 16 estados de la República. 
Factor Ciudadano celebró un convenio con el Partido Revolucionario Institucional para apoyar a los candidatos 
de ese partido en las entidades donde la agrupación tiene presencia. 
En Puebla, dijo que desde ahora lucharán para que el PRI lance como candidato a la senaduría de Puebla al 
diputado federal Fernando Morales Martínez, actual dirigente estatal de la CNOP; y anunció también que él, 

Leopoldo de Lara, buscará la candidatura a la diputación por el VI distrito de esta capital. Polo de Lara, como es 
sabido, ha sido diputado local y ha desempeñado varios puestos administrativos a nivel municipal y estatal. 

RMV dialogó con reporteros 
Ayer reporteros y fotógrafos de diversos medios de comunicación escritos fueron invitados a 
realizar un recorrido con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas por la ciudad, para ver los 
lugares donde en breve se iniciará la construcción de tres puentes elevados para agilizar la 
circulación y facilitar los accesos a la autopista Puebla-Orizaba, así como otras obras de beneficio 

colectivo. 
El recorrido se hizo en un Turibús de dos pisos, arriba fueron los fotógrafos y en la parte baja los reporteros. Lo 
novedoso fue que el gobernador Moreno Valle Rosas viajó con los reporteros y dialogó con ellos, algo que no 
había hecho en los casi cien primeros días de su gobierno. 
El mandatario estatal platicó con todos en forma cordial y respondió a sus preguntas. Los reporteros, después 
de este sorpresivo encuentro, quedaron convencidos de que el primer gobernante estatal surgido de una 
alianza opositora al PRI, ni odia a los chicos de la prensa ni guarda resentimientos contra los medios de 

comunicación. 
Este miércoles se cumplen los primeros cien días del gobierno de RMVR y el mandatario rendirá un informe 

sobre esos cien primeros días en el auditorio Siglo XXI. 
Hemos dicho en este espacio que el plazo de cien días fue fijado arbitrariamente por los medios de 
comunicación para determinar si un gobierno será bueno o malo, lo cual nos parece absurdo. 
Sin embargo, esos tres meses y días sí sirven al propio gobierno para calar a su equipo y determinar los 

cambios que se harán para que la administración marche al ritmo del nuevo gobernante. Hay muchos rumores 
al respecto, pero nada oficial. Es muy posible que algunos de los actuales funcionarios salgan de la 
administración y sean reemplazados por otros, y que en algunos casos haya emocionantes enroques, es decir, 
que cambien de ubicación. Esto se sabrá en el transcurso del mes. 
Gobernar una entidad como Puebla no es enchílame otra, es algo complicado que requiere de sensibilidad para 
integrar un equipo que constituya realmente un apoyo para el mandatario. 
Quienes conocen de cerca a Moreno Valle dicen que trabaja a un ritmo que pocos resisten. Bueno, cada 

gobernante tiene su propio estilo, pero los funcionarios más cercanos deberán marchar a ese ritmo, ya que de 
lo contrario constituirían un escollo en vez de una ayuda. 
En estos primeros cien días el gobernador ya habrá calado a sus funcionarios y sabrá dónde ubicarlos para su 
mejor rendimiento y de quienes debe prescindir. En lo que respecta a los programas y obras que llevará a 

cabo, parece que los tiene muy claros. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/mayo/colum-pulso-090511.php 

 

 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Cien días de sexenio sin contrapesos reales  
Al cumplirse este miércoles 11 de mayo los primeros 100 días del gobierno de Rafael Moreno Valle es necesario 
evaluar también a los actores poblanos que presuntamente contribuyen a la vertebración social. 
―Más sociedad y más gobierno‖, es una frase recurrente en la iniciativa privada local. 
Sin embargo, en la primera evaluación que se puede hacer del arranque del sexenio, con el tema de los 100 
días, se observa más gobierno y menos sociedad. 
Y es que Actívate quedó desactivado. 

Los organismos empresariales rehenes de sus miedos a invertir. 
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La crítica se transformó en complacencia. 
El único que gana es el gobierno capaz hoy de dictar la agenda poblana en todos sus órdenes. Faltan 
contrapesos políticos, económicos y sociales, sin que ello implique que sean grupos de presión o electoreros. 
Tampoco nos debe sorprender esta postura, porque ha sido una constante en el inicio de los primeros 100 días 

de los últimos sexenios. Mariano Piña Olaya conquistaba con sus pláticas y relaciones a los actores poblanos, 
siempre del brazo de Don Manuel Espinosa Yglesias (q.e.p.d) 
Manuel Bartlett con sus megaproyectos fue endiosado; Melquiades Morales con estrecharles la mano era más 
que suficiente; y Mario Marín logró que se le viera como el resultado más claro de la cultura del esfuerzo. Subió 
de los sótanos al ático del poder. 
Lo interesante será evaluar la articulación del nuevo gobierno después de los 100 días. 

Ello obedece a que en la historia contemporánea de Puebla han existido dos elementos que definen en realidad 
un antes y después de los sexenios. 

Se trata de dos fenómenos que se pueden presentar conjuntamente o por separados. El orden de los factores 
tampoco altera el producto. 
El primero es el desastre natural-económico y el escándalo. El punto clave es definir cuál es la capacidad de 
prevención y reacción frente críticas situaciones. 
La soberbia y arrogancia en la mayoría de las ocasiones nubla la vista para analizar en retrospectiva y 

perspectiva la realidad que se presenta en el corto, mediano y largo plazos. 
El bono democrático de Piña Olaya se acabó con un escándalo, después de su segundo informe de labores, 
cuando un grupo de judiciales, llegados de la Ciudad de México, se dedicaban a cometer asaltos en casas de las 
familias más prósperas de la capital. A partir de ahí no hubo control de daños y el deterioro de las relaciones 
con la sociedad lo llevaron a un claro divorcio. 
Manuel Bartlett que traía en su pasado la llamada ―caída del sistema‖ en las elecciones presidenciales de 1988, 
logró conquistar, abrir y dotar de apoyos a los grupos empresariales ligados a la derecha, mientras que a la 

izquierda la cooptó con ―melones y sandías‖. 
Dos años después de una tragedia y un escándalo político: el error de diciembre de 1994 provocó que sus 

megaproyectos no se concluyeran, mientras que las elecciones locales de 1995 enterraron a la leyenda del más 
chingón operador de los comicios. El caso Huejotzingo llevó al PAN a colocar a Bartlett en el ojo del huracán y 
ceder la plaza por instrucciones del entonces presidente, Ernesto Zedillo. 
Melquiades Morales apenas pudo sentarse en la silla de Casa Puebla cuando un sismo en junio de 1999 y las 

inundaciones de la sierra norte de ese año trajeron muertes, pérdida de patrimonio y, lo peor, una 
inoperatividad gubernamental atroz. Ante este hecho emergió lo que se conoció como el grupo Finanzas, 
encabezado por Rafael Moreno Valle. 
A esta tragedia natural se sumó meses después los primeros escándalos de corrupción en dependencias como 
Comunicaciones y Transportes, el Comité de Administración para la Construcción de Espacios Educativos y las 
licitaciones. 
Mario Marín tuvo una luna de miel que se convirtió en hiel social, tras su primer año de gestión, con el 

escándalo de las grabaciones que involucraron a la periodista Lydia Cacho. A partir del 2006 el Marín de la 
cultura del esfuerzo se transformó en persona non grata en buena parte de los círculos sociales. 
En todos los casos, la capacidad de respuesta de los gobernantes quedó en entredicho y se encerraron en la 
soberbia en detrimento propio. Tales ejemplos deberían evaluarlos hoy aquellos actores poblanos que lejos de 

generar contrapesos se han quedado paralizados ante una realidad nueva que aún no saben cómo enfrentar. 
Seguro que los contrapesos aparecerán ante la tragedia o el escándalo. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6226&Itemid=70 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
Pablo Rodríguez y Myriam Arabián; la fórmula hoy  
Se ha desatado ya el movimiento de grupos al interior de Acción Nacional con miras a perfilar a quiénes 
integrarán la fórmula de ese partido que intentará llegar al Senado de la República. 
Todo parece indicar que dos personajes que integran el actual gabinete estatal, llevan ventaja en relación con 
otros panistas que han manifestado abiertamente tener las mismas aspiraciones: Pablo Rodríguez Regordosa y 
Miriam Arabián Couttolenc. 

Ambos pelearán la posición con todo el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
La jugada tiene implicaciones a corto y mediano plazo. 
Si los actuales funcionarios se convierten en candidatos para la elección federal del 2012, en menos de ocho 

meses el actual mandatario estatal tendrá la oportunidad de contar con un gabinete integrado al 100% por 
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gente de su entera confianza, que son además parte de un equipo con el que viene trabajando desde hace más 
de 10 años. 
Esto significa el control total de absolutamente todas las carteras del gobierno estatal. 
El gobernador lograría lo anterior honrando escrupulosamente los acuerdos a los que llegó en su momento con 

los altos jerarcas de la ultraderecha poblana, poniendo a su disposición una estructura de operación electoral 
particular, paralela a la del partido, que podría inclinar la balanza a favor de los candidatos del PAN en una 
elección que pinta para muy cerrada. 
En este escenario, en el caso de Pablo, el morenovallismo eliminaría a un potencial contrincante en la pugna 
por perfilar a quien será el candidato de ese partido a la presidencia municipal de Puebla en el 2013, trampolín 
natural de quien aspire a contender por la gubernatura de Puebla tres años después y abriría la baraja para 

colar a alguno de sus principales colaboradores a la puja por la ciudad. 
Con un adicional. 

El triunfo en las urnas en el proceso local del año pasado le permitirá a quienes integren la fórmula panista 
beneficiarse del bono democrático del que goza actualmente el grupo gobernante, lo que sin duda será un 
factor de peso para inclinar la balanza en Puebla. 
Con la potencial candidatura de Arabián, Moreno Valle cumple con la demanda panista de que una mujer sea 
parte de la fórmula y de paso podría lograr el exilio político definitivo de Ana Teresa Aranda, que ya es apoyada 

por algunos grupos como posible candidata al Senado. 
Carambola de tres bandas, le llaman en el argot popular. 
El gobernador sabe que la federal del 2012 no es su elección. 
Que al dinamitarse la posibilidad de que los partidos que lo llevaron al poder lleguen a acuerdos en términos de 
alianzas o amarres electorales, la incertidumbre en torno al resultado en la presidencial es real y más vale no 
quemar cartuchos propios. 
Una vez que se dé el inevitable reacomodo político que vendrá a partir de que se defina quién ocupará la 

presidencia de la República, Moreno Valle podrá pensar en tejer las alianzas necesarias para darle forma a un 
esquema similar al que lo llevó en su momento a ganar la gubernatura y ponerlo a disposición de quien él 

decida. A partir de las ocho de la noche del primero de julio de 2012, el gobernador de Puebla empezará a 
operar su sucesión. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6227&Itemid=71 

 
(Al Pie de al letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
  
Gobernadores poco comprometidos; sí, pero… 

La semana pasada y seguramente esta misma, fue –y será- abundante en declaraciones, discursos y hasta 
regaños por parte del Presidente Felipe Calderón, en los que el tema fundamental es el disgusto del primer 
mandatario porque medio México le reclama a él de ser el culpable de tantas muertes y violencia en el país. 
Pero él revira diciendo que a los que deberíamos aborrecer y culpar son a los delincuentes y narcotraficantes, 
no a él; y en una argumentación que ha venido repitiendo también en los últimos días, dice que los Gobiernos 
locales (Gobernadores y Alcaldes) son los que no se comprometen en el combate a la delincuencia, cuando no 

de plano –desliza- hasta son cómplices de los malos. 
Y sí, el fondo de las declaraciones puede ser cierto: Al parecer el Gobierno federal y el ejército sí combaten al 

crimen organizado y muchos gobernantes locales no, aunque habría que hacer –como con todos los temas en 
este país- algunas acotaciones o comentarios pertinentes. 
En primer lugar, que la estrategia de Calderón –de sacar al ejército de los cuarteles y ponerlo a realizar labores 
policiales- se implementó con afanes francamente electorales: En cualquier encuesta siempre aparecerá como 
principal preocupación de los mexicanos el clima de inseguridad, seguido de la falta de empleos o salarios 

dignos. Calderón pensó que combatiendo con firmeza –pero también con mucha propaganda mediática- ese 
problema, la gente se volcaría en apoyos hacia su gobierno y, por supuesto, hacia su partido. 
Bueno, pues no ha ocurrido esto último realmente. En la elección federal del 2009, el PAN perdió –igual que en 
la elección intermedia de Fox- más de cincuenta Diputados federales, en un franco referéndum a la gestión 
calderonista. Y por otro lado, en cualquier encuesta de evaluación a Presidencia de la República (nacional o 
local), se puede observar que las calificaciones a Calderón y a su gobierno han bajado considerablemente y no 
son precisamente buenas. Así que por ahí, nomás no le ha funcionado la estrategia al Presidente. 

En segundo lugar, aunque se enoje el Presidente y regañe preguntando que si alguien tiene una propuesta 
mejor que la diga, su mentada guerra tampoco ha rendido frutos positivos: Aún con todo el combate y miles de 
muertos… no ha disminuido el tráfico de drogas (creo que ha aumentado), tampoco los secuestros, las 

ejecuciones, las fosas clandestinas y un largo etcétera. Yo no tengo una propuesta mejor –no soy ni policía, ni 
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agente de inteligencia, ni mucho menos partido o gobierno-, pero sí observo que la estrategia, simple y 
llanamente no ha funcionado. 
En tercer lugar, coincido que no pocos gobiernos locales y estatales no combaten al crimen organizado de la 
misma forma que el gobierno federal y fuerzas armadas. Pues sí, pero… Ni tienen el armamento, ni la 

organización, ni el personal para hacerlo. La mayoría de armamento efectivo contra los maleantes es de uso 
exclusivo del ejército. Así que la mayoría de Alcaldes –que no dudamos que haya muchos que sí están 
coludidos con los criminales- no es que no quieran combatir a los delincuentes… es que no pueden, sin 
arriesgar su vida y la de sus pobres y desarmados policías de pueblo. 
Además, el poder económico de los narcotraficantes o mafias criminales es extraordinariamente superior al de 
la mayoría de Municipios en el país. Y como en Colombia hace una par de décadas, un enorme número de 

Alcaldes o Gobernadores, prefieren pactar con los criminales a que… sean asesinados y tener una estatua de 
héroes, pero también una viuda y varios huérfanos. Cuestión de instinto de supervivencia. Y repito, no justifico 

que sí haya Alcaldes que sean auténticos delincuentes, pero no podemos generalizar. 
Finalmente, reitero, coincido con el llamado de Felipe Calderón a que las autoridades estatales ya colaboren en 
los esfuerzos por combatir a la delincuencia organizada. Claro, el discurso calderonista tiene jiribilla: 
Veladamente expresa que son los Gobernadores o Alcaldes priistas o perredistas los que no le entran parejo a 
la lucha anticrimen. 

Excelente denuncia…pero habría que recordarle al Presidente que Estados como Morelos (hay que preguntarle a 
Javier Sicilia, por ejemplo), Sinaloa o Guerrero, Estados donde hay crimen y violencia a niveles 
descontrolados… tienen autoridades emanadas del PAN o de alianzas de éste con el PRD y otros partidos. 
Vaya, Calderón no puede venirnos con la especie de que sólo los Estados priístas o perredistas puros son las 
ovejas negras en la lucha anticriminal. Que desde luego hay muchos Estados con gobiernos del PRI con fatales 
problemas de inseguridad (Tamaulipas, Chihuahua, Nuevo León, Durango y un largo etcétera) y no pocos de 
sus políticos seguro están coludidos con los delincuentes y narcos, pero también es lógico ya que ese partido es 

el que controla la mayor parte de gobiernos estatales en el país. Estadística, pues. 
No, no se puede partidizar la lucha anticrimen y difundir la versión francamente electorera de que sólo un 

partido combate y contribuye y los otros no. Y los otros tampoco pueden echarle toda la culpa al Presidente y a 
su partido. Todos los gobiernos y partidos tienen su culpa proporcional en lo que estamos padeciendo –ya con 
desesperación- los mexicanos. 
Y creo que todos los partidos son iguales: Una vez en el poder, lo único que les importa es conservarlo y culpar 

a los otros de todos los males que ocurren en el país y en los Estados respectivos. 
Como decía ayer Javier Sicilia en su Marcha de ―Estamos hasta la madre‖: Ni PAN, ni PRI, ni PRD… todos son 
iguales. Mejor un gran pacto ciudadano. 
¿Funcionará? 
¿Quién lo podría encabezar… sin que caiga en la partidización consecuente…? 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6228&Itemid=72 

 

 
 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
  

De $10 millones el desvío 
En efecto, al parecer ninguno de los expedientes que trae consigo la contralora Irma Patricia Leal Islas para 
castigar presuntos actos de corrupción del pasado marinista tiene como destinatario directo ni al ex gobernador 
Mario Marín ni a quienes fueron sus secretarios de despacho, sin embargo, eso no significa que en el desarrollo 
de los procesos administrativos y judiciales que se avecinan estos ex funcionarios vayan a permanecer al 

margen, libres de toda culpa. 
Qué ocurriría si algunos de los ex servidores públicos que en próximos días serán puestos en el banquillo de los 
acusados declaran que fueron otros, y no ellos, los autores intelectuales de los actos ilícitos que se les imputan. 
Imagínese a un ex funcionario "fulano de tal" de "equis" dependencia ante los auditores estatales y ministerios 
públicos, en investigaciones por separado, confesando que los recursos que supuestamente habría desviado de 
tal o cual programa nunca llegaron a su bolsa ni a su cuenta bancaria, sino que en realidad habrían servido 

para fines establecidos por "el jefe", de quien además habría recibido presiones para formalizar la entrada y 
salida de esos recursos. 
Un diálogo de esta naturaleza, entre acusado y acusadores, necesariamente pegaría de coletazos a los ex jefes, 
a los ex superiores, quienes, en el caso de que compartieran responsabilidad (o hasta la superaran) con el 
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indiciado, terminarían por convertirse en el objetivo central del caso investigado. 
Y ahí es donde podrían incursionar los nombres ex subsecretarios y ex secretarios. 
Le doy un ejemplo: 
El jueves 5 de mayo, en el marco de los festejos por el 149 aniversario de la batalla de Puebla, Patricia Leal 

Islas reveló del inicio de procedimientos de determinación de responsabilidades en contra de ex funcionarios de 
la Secretaría de Desarrollo Social y del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios 
Educativos, el Capcee, y en el caso de la primera dijo que la investigación tenía que ver con irregularidades en 
el pago de mantenimiento a la maquinaria. 
Eso fue lo único que informó la contralora aquella mañana, después de presenciar el izamiento de bandera en 
el monumento a Zaragoza. 

Lo que la funcionaria ya no comunicó a los reporteros fue que ese asunto que se investiga en la Sedeso de la 
era marinista tiene que ver con un desvío de recursos públicos por 10 millones de pesos, ilícito que obligó a 

radicar un expediente de responsabilidades y a dar vista a la Procuraduría General de Justicia a través del 
ministerio público. 
Patricia Leal investiga una serie de pagos que se hicieron en el año 2010 desde la Dirección de Maquinaria de 
Apoyo para cubrir el servicio de mantenimiento que supuestamente se estaba realizando a las máquinas de 
construcción de esa Secretaría. 

Los pagos se efectuaron, sumaron 10 millones de pesos, pero el mantenimiento no. 
Retroexcavadoras, tractores, excavadoras, motoconformadoras y demás maquinaria dedicada para los trabajos 
de construcción que realizaba la Sedeso están en pésimas condiciones, sin el servicio que, se supone, tendrían 
que haber recibido. 
Esa Dirección de Maquinaria de Apoyo tuvo un titular, cierto, pero qué tal si la orden para fingir por ese 
mantenimiento y emplear el dinero para fines distintos tuvo su origen en otra parte, en uno o varios niveles 
más arriba en el organigrama. 

Si así fuera, tanto Jorge Estefan Chidiac como Alejandro Armenta Mier y Javier López Zavala, los primeros tres 
titulares de la dependencia en el sexenio pasado, tendrían que estar tranquilos. 

Juan Carlos Lastiri, en cambio, no debe estarlo tanto. 
El actual presidente del Comité Directivo Estatal del PRI ocupó el cargo principal de la Sedeso entre enero y 
noviembre de 2010, justo el año en que se habría cometido este daño patrimonial en contra del erario público 
por la cantidad de 10 millones de pesos. 

De ninguna manera me encuentro en posibilidades de responsabilizar al líder del partido tricolor por ese 
aparente robo. 
No obstante, el caso sirve de ejemplo para entender que aún no debe ser descartada la caída de algún "pez 
gordo" marinista. 
Si bien el ex mandatario habría logrado el beneficio de una suerte de acuerdo de impunidad con las nuevas 
autoridades, éstas, lideradas por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, saben del reclamo social que les 
exige sanciones ejemplares para, por lo menos, uno de los casos donde se presume que se cometieron 

irregularidades. 
*** 
El Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana que ayer comenzó a construirse en la zona de Angelópolis 
es uno de los proyectos más ambiciosos del gobierno morenovallista. 

Se trata de una mega construcción de tres edificios y cinco mil cajones para estacionamiento que albergará 
todas las dependencias de atención al público para ubicar el área de trámites y pagos ciudadanos en un solo 
sitio. 

Junto con las oficinas estatales, en ese lugar estarán módulos de atención de las delegaciones federales y de 
los ayuntamientos. 
Esa es la proyección que se le ha dado a un predio que en el pasado reciente estuvo en riesgo de convertirse 
en propiedad privada, cuando Rafael Moreno Valle Buitrón, entonces encargado del Fideicomiso de la Reserva 
Territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl, había iniciado ya un proceso para ponerlo a la venta. 
La intentona fue aplacada por el entonces gobierno electo y desterrada de los nuevos planes que se tienen para 

el estado. 
*** 
Una queja: 
"Acabo de leer tu nota en el periódico (la del 'cambio de ánimo' del presidente entre el desfile del 5 de Mayo de 
2010 y el de la semana pasada) y me parece un tanto imparcial.  
¿Por qué? 

Porque aunque el problema de Cacho vs. Marín o Marín vs. Cacho o Fecal vs. Marín o Marín vs Fecal, los que 
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estaban desfilando NO tenían nada que ver con los problemas de estos tres personajes. 
Para toda Puebla lo que hizo el 'presidente' (retirarse del desfile antes de que éste terminara) aquí y en China 
es faltarle el respeto a la gente y a los poblanos. 
Y ahora que está el PAN gobernando pone su cara de felicidad y se queda hasta a comer, y por ende cierra 

toda la periferia para llegar a la zona de Los Fuertes. 
(Calderón) Tiene que gobernar parejo y los problemas que tiene con otros políticos de otros partidos los hace 
personales y eso no es ser un buen presidente." 
Fin. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 
(En punto) 
 

Pues que siempre no. 

Pese al fallo judicial que existe a su favor por parte de un juez de distrito, el Parque del Arte no ha podido 
regresar a custodia del Patronato Puebla Verde debido a una serie de embrollos jurídicos presuntamente 
armados a propósito por funcionarios de la administración estatal pasada. 
Verónica Mastretta Guzmán revela hoy en una entrevista que se publica en EL SOL DE PUEBLA que no existe 
documento alguno en la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial del famoso 
inmueble, por lo cual la dependencia a cargo de Amy Camacho no puede entregar el parque a la asociación y 

tampoco destinar recursos para su mantenimiento.  
¿Eso qué problemas ha generado? 
Entre muchos otros, que el nivel del agua del lago se mantenga bajo, con riesgo de secarse, y que la gran 
mayoría de los árboles se encuentren secos. 
Nada se le puede hacer a ese centro ecológico mientras se encuentra a cargo de BBVA Bancomer. 
Y sí, eso es lo peor, que gracias quizá al siempre sobrio Rafael Moreno Valle Buitrón es esa institución bancaria 
la que en realidad tiene en su poder al Parque del Arte. 

*** 
Inaudito. 
Mientras que en el sexenio de Melquiades Morales Flores se entregaron apenas 750 nuevas concesiones para el 
transporte público, en todo el estado, en el gobierno de Mario Marín Torres se habrían dado (¿o se habrían 
vendido?) ¡5 mil!, sí, 5 mil perfectamente autorizadas y liberadas, y se habrían dejado otras 2 mil ¡en trámite! 
Los números son impresionantes y, de confirmarse en los próximos días, servirán como fiel reflejo de los 
excesos que se cometieron durante la administración marinista para favorecer los intereses, y los bolsillos, de 

la clase gobernante. 
El diputado del Partido Nueva Alianza, Enrique Nacer Hernández, fue quien hizo la revelación el viernes de la 
semana pasada, y adelantó que presentará un punto de acuerdo en el Congreso del Estado para exhortar a la 
Secretaría de Transportes a que revise a detalle los permisos que están pendientes por entregar, para saber si 
cumplen con los requisitos que estipula la ley para que sean liberadas o rechazadas. 
A través de su cuenta de Twitter (@enrique_nacer) del diputado integrante de la Comisión de Hacienda y 

Patrimonio Estatal y Municipal dio a conocer las cifras, cuya fuente evitó dar a conocer toda vez que dijo que 
todavía pedirá un informe a la dependencia estatal. 

"Hace 12 años en un #sexenio se probaron 750 #concesiones, en el sexenio anterior 5000 y 2000 están 
pendientes, más moto taxis, que opinan", escribió el legislador en las redes sociales. 
*** 
Quizá por ser domingo, sagrado día de descanso, por el calor imperante, porque jugaba "el Chicharito", o 
debido a que en Puebla "no existe la delincuencia organizada", la Marcha por la Paz convocada a nivel nacional 

por el poeta Javier Sicilia, sin llegar a ser un fracaso, tuvo aquí una regular asistencia, poco menos de 700 
personas, quienes se manifestaron pacíficamente en las principales calles de la ciudad para protestar contra la 
violencia que ha dejado ya 40 mil muertos en el país.  
Esa "guerra" defendida a ultranza por el presidente Calderón durante el aniversario 149 de la batalla del 5 de 
Mayo, y que causa estragos en los morelenses, que viven a diario con el Jesús en la boca, o los jarochos, que 
ven como poco a poco la tranquilidad se les escapa,  
permanece aún ajena a los poblanos. 

¡Qué bueno! 
Lo malo sería dormirse en los laureles y permitir más narcotienditas cerca de escuelas, que se eleve el tráfico 
de personas y el crimen en general. 

Llegaría, ahora sí, la congoja del vecino. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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Y se necesitaría mucha gente en muchas marchas de domingo. 
¡Qué malo! 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(Asoleadero/Raúl Zárate) 
 

RMV, logros extraordinarios en tiempo extraordinario  
RAFAEL MORENO VALLE dijo en campaña. "si no cumplo me voy". Ese será un riesgo latente durante su 
mandato, aunque los proyectos y obras que ha emprendido y realiza en sus primeros CIEN DÍAS de gobierno 
responden al cumplimiento de lo prometido en campaña. Se trata de iniciativas y acciones de gran impacto, de 
largo aliento, que lo confirman en la confianza y el liderazgo social para permanecer al frente de los 
sentimientos, anhelos y propósitos de superación, bienestar y unidad de los poblanos.  

DESPUES DE ESTA interesante ráfaga de hechos y alentadoras expectativas, de convenios y pactos con los 

miembros del gabinete federal y el Presidente Felipe Calderón que han visitado el Estado, para darle viabilidad, 
rumbo y concreción a una serie de ambiciosos proyectos de inversión por más 7 mil millones de pesos en obras 
de infraestructura en estos primeros CIEN DÍAS y primer año de mandato, su desafío será mantener este 
impresionante ritmo de hechos durante su gestión sexenal.  
EL GOBERNADOR BUSCARA consolidar, culminar y multiplicar lo iniciado. Deberá convertir en abundante 
cosecha de crecimiento y desarrollo social, agropecuario, educativo, salud, justicia, seguridad, infraestructura, 

económico, político empleo y bienestar de los poblanos, lo que ha de responder a los anhelos y esperanzas de 
quienes creyeron y pusieron su fe en la ALTERNANCIA que enarbola, y ahora dirige con rumbo cierto.  
ES EVIDENTE QUE sus intenciones apuntan a llenar una relevante página en la historia de los gobiernos de la 
entidad, a esculpir una etapa sobresaliente, innovadora, como la de ALFREDO TOXQUI FERNÁNDEZ DE LARA, 
quien hace 36 años rescató el clima de paz, de armonía y tranquilidad social, puso término a 12 años de 
polarizaciones y enfrentamientos sectoriales entre los poblanos.  
LA DE MANUEL BARTLETT DÍAZ, transformador y creador de la Puebla moderna, dinámica y rutilante; la Puebla 

del periférico, la zona ANGELÓPOLIS, la del rescate de la zona de la Fundación de Puebla, del inicio del rescate 
ecológico de la zona urbana, del Atoyac y Valsequillo, para citar unos ejemplos.  
A MORENO VALLE corresponde, como lo apuntalan los cimientos de su obra gubernamental inicial, impulsar una 
nueva etapa de renovación y reconstrucción material y cultural, moral y espiritual de la grandeza de Puebla, 
más allá de las diferencias y divergencias ideológicas y partidistas.  
ES SU OPORTUNIDAD fortalecer, mejorar, enriquecer lo hecho durante décadas por las sucesivas generaciones 
de poblanos. Impulsar el RENACIMIENTO democrático que lleve los mínimos de bienestar a millones de 

indígenas y marginados que se debaten entre la hambruna, el atraso y la desesperanza.  
EL PLAN ESTATAL de Desarrollo que habrá de presentar mañana ante el COPLADEP, habrá de contener el trazo 
y la brújula, el proyecto y el trayecto, la visión y la misión integral de corto y mediano plazo en cada uno de los 
rubros vitales del crecimiento y el desarrollo estatal, sin mayor ideal y objetivo que incorporar a los mínimos de 
bienestar en salud, asistencia hospitalaria, educación y empleo a más de 3.5 millones de poblanos que se 
debaten en la desnutrición, el analfabetismo, el desempleo, el desamparo social y la desesperación alimentaria.  

MORENO VALLE ES un político con ambiciones y proyectos futuros de gran calado. Sus sueños y anhelos, su 
visión y su acción, apuntan hacia dos puntos cardinales: el 2012, un intervalo propicio de consolidación y 

estabilización, o de posible incorporación al gabinete federal; y al 2018, con la construcción de una candidatura 
de unidad a la presidencia de la República.  
NO SERA FÁCIL subir ambos peldaños, aunque desde ahora esté construyéndolos, si no hace un gobierno 
sobresaliente, paradigmático en el Estado, que sirva a los poblanos. Si no gana, para su gobierno y para la 
COALICIÓN o el partido que juegue, la gran mayoría de las 16 diputaciones federales y las dos senadurías que 

estarán en juego el año entrante.  
SU CERCANÍA A ELBA ESTHER GORDILLO y al Presidente FELIPE CALDERÓN le sitúan en una posición 
estratégica, única, envidiable para muchos otros destacados políticos, que no podrán estar, al mismo tiempo, 
en el mismo lugar, y en ambos frente de batalla en el 2012, ELBA ESTHER, su mentora y protectora política 
está jugando al lado de ENRIQUE PEÑA NIETO Y FELIPE CALDERÓN visitó Puebla, el 5 de mayo, como plaza 
blanquiazul. ¿Con qué dados jugarán en la sucesión presidencial? Por lo pronto están en ambos lados.  
¡HE AHÍ! OTRA de las privilegiadas ventajas en las que juega el Gobernador poblano, quien también tiene ligas 

políticas con MARCELO EBRARD. El Procurador de Justicia, VÍCTOR CARRANCA BOURGUET, es una atención de 
cortesía al Jefe del Distrito Federal.  
LO LOGRADO EN estos CIEN DÍAS ha sido EXTRAORDINARIO. Pero MORENO VALLE tuvo un tiempo 

EXTRAORDINARIO de 7 meses, como ninguno de sus antecesores, entre el triunfo y su asunción al poder, lapso 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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en que pudo planear, programar, negociar, gestionar y montar todo este espectacular engranaje de obras y 
acciones.  
LO QUE HA demostrado el Gobernador es su intuitiva sagacidad y capacidad de concertación. Su abierto y 
experto pragmatismo para conciliar, tejer, unir y coaligar voluntades. Un despierto sentido de las 

oportunidades. Y una extraordinaria disciplina de trabajo, apoyadas en su amplia experiencia y visión de la 
administración pública.  
LOS INTEGRANTES DE su gabinete habrán de estar a la altura de las circunstancias, de las responsabilidades y 
exigencias que les han sido confiadas. Saben que su jefe no perdona negligencias, omisiones, descuidos, ni 
errores graves. No sería extraño que en esta primera evaluación de su gobierno, MORENO VALLE haga sentir a 
algunas integrantes de su gabinete (PATRICIA LEAL la excepción) que corren el riesgo de ser rebasadas por las 

exigencias de su cargo.  
AUNQUE LA primera evaluación del gabinete ya la estableció FERNANDO MANZANILLA PRIETO, quien se ha 

confirmado como el estratega y eje coordinador del gabinete, al expresar: "el alto nivel de productividad del 
gabinete hizo posible el cumplimiento de las 40 acciones previstas para estos CIEN DÍAS". 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Crece la disputa por el Consejo Estatal del PAN 
* La asamblea municipal de Puebla podría suspenderse  
* Ranking de las mejores preparatorias de Puebla 

* Con gran comilona José Juan Espinosa festeja cumpleaños  
Ganar la mayoría del Consejo Estatal del Partido Acción Nacional se ha convertido en una obsesión 
para los dos principales grupos políticos en disputa. 

Hasta ahora la batalla en las asambleas municipales —que arrancó el pasado lunes 25 de abril en 
Aljojuca— va más o menos pareja. 
En algunos municipios, las huestes del Comité Directivo Estatal encabezadas por Juan Carlos 

Mondragón Quintana se han impuesto, y en otros las victorias se las han llevado los operadores del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Sin embargo, la gran batalla se dará en la asamblea municipal de Puebla prevista para el domingo 22 
de mayo, y es que la corriente que la gane podría hacerse de hasta 15 lugares en el Consejo Estatal. 
El grupo de Juan Carlos Mondragón y del alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez aparece, en el 
papel, como el favorito para ganar la asamblea de la ciudad de Puebla por el control que ambos tienen 
de las principales estructuras del partido y del Comité Directivo Municipal presidido por Gerardo Maldonado 

Balvanera. 
Pero la fiesta se les podría aguar si dicha asamblea se suspende por falta de quórum, lo cual no es 
remoto considerando que de los 1,100 delegados que como mínimo se requieren, los inscritos hasta el día 
viernes apenas rebasan los 300. El plazo para el registro vence dentro de 9 días, es decir, el martes 17 de 
mayo. 

Un dato que llama la atención es que los panistas que aún no se inscriben son los identificados con 
algunos operadores del gobernador Rafael Moreno Valle como Ángel Alonso Díaz Caneja, Roberto 

Grajales Espina, Rafael Micalco Méndez y Genaro Ramírez Rojas, lo que hace suponer que quizás vayan 
a boicotear esa asamblea. 
Por lo que hace a otras asambleas municipales del interior del estado que este fin de semana tuvieron 
lugar, el recuento es el siguiente: 
En Chiautzingo, el candidato ganador fue Pablo Romero, identificado con el grupo del gobernador Moreno 
Valle, quien derrotó a Fernando Meneses, panista ligado al expresidente estatal del PAN y actual delegado 

de la Secretaría del Trabajo, Rafael Micalco. 
La asamblea de Jopala se suspendió por falta de quórum. 
En Tlachichuca hubo candidato único en la persona de Miguel Abad, empleado de la Secretaría General 
de Gobierno. 
En Zongozotla el candidato ganador fue Jorge Cardoso, personaje que tuvo el apoyo del delegado de la 
Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Roberto Grajales. 
De las asambleas municipales que este domingo se llevaron a cabo trascendió que la delegada del Instituto 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm
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Nacional de Migración, Rocío Sánchez de la Vega, ganó sin oposición en Chignautla, debido a que su 
eventual contendiente, el delegado de la Conafe, Alfredo Walls González, no pudo participar por no haber 
entregado en tiempo y forma la documentación que se le requirió. Sánchez de la Vega pertenece al grupo 
del senador Ángel Alonso Díaz Caneja, y Alfredo Walls a la corriente de Juan Carlos Mondragón. 

En Huejotzingo la asamblea se canceló por falsificación de firmas. 
La asamblea de Tecali de Herrera fue ganada por un miembro de la dirigencia estatal, el regidor 
Marcelino León Ochoa, quien venció a Juan Andrés Ramos, personaje apoyado por el exdirigente estatal 
del PAN y el delegado de la SCT. 
En Ahuatlán también ganó un miembro del grupo de Juan Carlos Mondragón, Raúl Ramírez Drouaillet, 
aunque no sin problemas pues hombres armados intentaron detener la asamblea en que resultó electo. 

Y en Tilapa la asamblea se la llevó el delegado de la SCT, Roberto Grajales, como candidato único, ya 
que el exdelegado de la Secretaría de Desarrollo Social, Jorge Gutiérrez Ramos, ya no se registró tras las 

amenazas que recibió la presidenta del Comité Municipal del PAN de ser despedida de la delegación de la 
Sedesol si operaba a favor de su exjefe. 
EN CORTO  
Este lunes no se puede perder —en la edición local de Milenio y en el periódico digital e-consulta— la 
investigación que año con año realiza Consultoría Contracorriente sobre cuáles son las mejores 

preparatorias públicas y privadas de la zona metropolitana de Puebla. 
En esta ocasión las instituciones mejor rankeadas del Top 15 Preparatorias fueron el Tec de 
Monterrey, que ya había ganado el año pasado, y la Emiliano Zapata de la BUAP que también ganó el 
ranking anterior en la categoría de escuelas públicas. 
De acuerdo con los resultados del estudio, aplicado a 358 instituciones de nivel medio superior del 
municipio de Puebla y los conurbados de Amozoc, Cuautlancingo, San Andrés, San Pedro y Santa 
Isabel Cholula, la prepa del Tecnológico de Monterrey obtuvo 79.03 de un máximo de 100 puntos, mientras 

que la ―Emiliano Zapata‖ alcanzó 88.13. 
Las otras 14 instituciones privadas incluidas en esta evaluación (por el orden en que aparecen) son: Colegio 

Benavente, Bachillerato Instituto Oriente de Puebla A.C., Instituto Andes de Puebla, Instituto 
D’Amicis A.C., Instituto Mexicano Madero Unidad Toledo, Bachillerato del Instituto México de 
Puebla, Instituto Mexicano Madero Unidad Zavaleta, Bachillerato del Instituto La Paz de Puebla 
A.C., Bachillerato Instituto del Bosque, Colegio Americano de Puebla, Salvador Carabez González, 

Colegio Ángeles de Puebla, Esparza y el Instituto Angelopolitano. 
Entre las preparatorias públicas, la “Lázaro Cárdenas del Río” (75.34 puntos), de la BUAP, ocupó el segundo 
lugar y desplazó de ese sitio a la “Lic. Benito Juárez”, de la misma institución, que ahora aparece en tercer 
sitio. 
El estudio completo coordinado por la doctora Claudia Morales lo puede encontrar en la portada de e-
consulta, en su versión electrónica, y en la edición de Milenio Puebla a manera de suplemento especial. 
*** 

El escándalo en torno al regidor panista del ayuntamiento de Puebla Carlos Arturo Ibáñez Alcocer, quien el 
pasado 12 de marzo fue denunciado por golpes y amenazas por su expareja sentimental, podría subir de nivel, 
ahora que se sabe que ésta lo acusó de la desaparición de una persona. 
Según la declaración ministerial que la expareja del regidor rindió ante la agencia especializada en delitos 

sexuales dentro de la averiguación previa 327/20117AESEX, Ibáñez Alcocer es un hombre violento que en 
alguna ocasión ya desapareció a una persona, ―y por eso me da miedo de que cumpla con sus amenazas‖. 
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*** 
Este domingo el diputado José Juan Espinosa Torres, dirigente estatal de Convergencia, celebró su 
cumpleaños número 34 con una gran comilona organizada por su esposa Nancy de la Sierra, en el 
rancho que ambos tienen en Atlixco, al cual acudieron unos 180 personajes de la vida política y social de 
Puebla. 

Ahí estuvieron los dirigentes del PRI, el PAN y el PT, Juan Carlos Lastiri Quirós, Juan Carlos Mondragón 
Quintana y Zeferino Martínez Rodríguez, los diputados Fernando Morales Martínez, Juan Pablo 
Jiménez Concha, José Lauro Sánchez López, Enrique Doger Guerrero, José Luis Márquez Martínez, 
Héctor Alonso Granados y Denisse Ortiz Pérez, quien llegó acompañada del regidor Carlos Arturo 
Ibáñez Alcocer; los periodistas y directivos de medios Pedro Cabañas, Mary Loly Pellón, Lety Torres y 
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Luis Alberto Arriaga, acompañados de Polo García, los empresarios Alfredo Rivera Espinoza , Antonio 
Kuri Alam y Miguel Blanca García, este último expresidente municipal de San Pedro Cholula. 
*** 
Simón dice: 

―Un solo enemigo puede hacer más daño que el bien que se pueden hacer diez amigos juntos.‖ 
Jonathan Swift (1667-1745) Político y escritor irlandés 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Puebla ¿en manos de extraterrestres?  
Algo extraño ocurrió en Puebla. Quizá bajó alguna nave de alguna colorida galaxia con varios extraterrestres a 

bordo. O tal vez se reprodujo el virus del conformismo, la enfermedad social que ante las imágenes de cristal 

líquido se manifiesta con ataques de pánico, timoratez, aprensión, sospechosismo, incertidumbre y sobresalto. 
No sé pero por ahí debe haber una cosa rara porque desde Maximino Ávila Camacho no habíamos visto este 
llamémosle fenómeno sucesorio. Créame que no exagero. Sólo me baso en las consecuencias de esa, insisto, 
cosa rara que flota en el ambiente poblano. Vea usted algunas de ellas: 
El PRI se volvió un partido pazguato, autista y ajeno a sus postulados y principios. Nadie de sus filas se atreve 
a cuestionar al gobierno morenovallista o a exigirle lo que sus militantes piden y gritan en silencio porque no 

los dejan hablar. Los diputados que pastorea José Luis Márquez, ya no respetan su origen partidista y, en vez 
de actuar como representantes populares, parecen más gobiernistas que sus antecesores marinistas. La 
dirigencia del otrora partidazo actúa como si estuviera haciendo méritos para obtener el visto bueno del 
gobernador y así lograr la postulación como candidatos, no del PAN ni de la Alianza, que conste, sino del 
Revolucionario Institucional. 
Los empresarios que antes se manifestaban como la piedra en el zapato de los gobernadores, hoy parecen 
ovejitas atentas a la voz del nuevo pastor civil. Unos porque se equivocaron azavalándose, otros debido a la 

esperanza de hacer buenos negocios al amparo del poder, y los menos (o los más, depende su apreciación) 
atemorizados por las posibles auditorías que son digamos que potestad o arma perversa del gobierno del 
estado. 
El mismísimo PAN se quedó pasmado después de la victoria electoral cuya autoría intelectual –sugieren los 
ganadores– pertenece al grupo del gobernador conformado por convergentes, elbistas, petistas, arribistas y 
priistas chaqueteros. No les tocó lo que esperaban del pastelote cuyos ingredientes principales son el 
presupuesto gubernamental y, por ende, los beneficios generados por el poder Ejecutivo. Los miembros de las 

llamadas familias custodias, ahora son simples vigilantes, topiles, porteros o ujieres de la "joya de la Corona". 
La prensa, ¡ah la prensa! Bien que se la hicieron los cerebros del poder ya que, para empezar, parte de su 
economía depende de Norberto del Sagrado Corazón de Jesús Tapia, un defeño que de Puebla y los poblanos 
sólo sabe que hay que exterminarlos (le llaman depuración de enemigos). Y aquí, en este concepto de 
aniquilación, es válido hacer un paréntesis semántico: 
¿Cuál es la obligación de la prensa? Pues representar y servir los intereses de la sociedad. ¿Y la del gobierno? 

Cumplir el mandato del pueblo que avala su gestión. ¿Y entonces porqué unos medios de comunicación actúan 
como si fuesen empleados del gobernante, mientras que el gobierno se desenvuelve como si los gobernados y 

los periodistas tuviéramos el compromiso de aplaudir hasta sus flatulencias? ¿Y de cuando acá el gobierno tira 
la línea para que los otros poderes, niveles e instancias hayan dispuesto aplicar sus presupuestos siguiendo los 
pasos del Ejecutivo? La respuesta merece un análisis, ensayo o tesis que a su debido tiempo alguien tendrá 
que hacer. Tal vez partiendo de lo que dijo Arcadi Espada: "El periodismo nació de la sociedad para controlar el 
poder. Y ahora el poder maneja al periodismo para controlar a la sociedad". 

Me amarro el dedo y espeto: 
Dirán los amanuenses del morenovallismo, que quienes escribimos sobre el tema queremos ser escuchados 
para recibir el chayo. Esta es una forma aldeana de tapar su propia cloaca de donde extraen el líquido con el 
cual algunos de los servidores públicos intentan darse baños de pureza. Algo parecido ocurre con aquellos que 
formaron el grupo que se introdujo a las redes sociales para denostar a los rivales de su entonces candidato, 
hecho que también merece un estudio psicológico y sociológico. 
Ahora retorno al sentido del primer párrafo y agrego: 

Claro que hay una operación del poder diseñada con la idea de mediatizar lo que infiera desde algo incómodo 
para los políticos en pleno ejercicio, hasta las actitudes democráticas como la crítica al gobierno, la libertad de 
prensa, el derecho a disentir y la obligación de señalar las actitudes que bordean la ley y se sustentan en la 

represión en sus distintas manifestaciones. ¿Quién diseñó semejante estrategia? 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Hay dos que tres funcionarios que encajan en la descripción de algo que podríamos llamar "retrato hablado". Y 
aquí cabe una nota bene para decir al respetado lector, que ése será el tema de la siguiente columna, misma 
que empezará con la anécdota donde un columnista confundido me incluyó como promotor laboral de Verónica 
Escobar (nombre de mi nuera), homónimo de quien desde las nóminas del gobierno le operaba al entonces 

aspirante a la gubernatura. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8400:puebla-¿en-manos-de-
extraterrestres?&Itemid=333 

 
(Ernesto García Cholula) 
 
Desobedecen planillas retiro de propaganda en Juntas Auxiliares  
A dos semanas de haberse llevado a cabo los plebiscitos en 14 de 17 Juntas Auxiliares del Municipio 

de Puebla, las cuales dejaron como saldo manifestaciones, bloqueos y agresiones, las cosas parecen 

haber regresado a la calma, a pesar de que en tres Juntas Auxiliares de la Capital hace una semana, 
y ayer, al igual que algunos municipios del Estado, registraron elecciones extraordinarias, las cuales 
según reportes de la Secretaría General de Gobierno se llevaron a cabo en orden. 
No obstante, aun quedan pendiente la ejecución de 4 elecciones en el interior del Estado, debido a que 
candidatos y autoridades les falta definir detalles, esperando realizarlas a más tardar el próximo 15 de mayo; 
mientras que con la jornada de votación de ayer en San Miguel Canoa, se dio cumplimiento a las elecciones en 

las 17 juntas auxiliares de la capital. 
Sin embargo, el pasado 4 de Mayo fue la fecha de plazo para que las planillas de las Juntas Auxiliares retiraran 
toda su propaganda, tiempo que les ha valido a los ex candidatos y presidentes electos, pues hasta hoy 
muchas lonas, pintas, pendones, siguen ocupando espacios en la vía pública. 
Tal vez, la derrota para algunos ex candidatos y el triunfo para otros los ha llevado a olvidar que de acuerdo a 
lo plasmado en la convocatoria para retirar toda publicidad era de 10 días después de los comicios, de lo 
contrario se podrían hacer acreedores a una multa que va de 200 a 2000 días de salario mínimo 

Ante esta circunstancia, dicen los que saben que la directora de Medio Ambiente Municipal, María Isabel Ortiz 
Mantilla, envió la notificación correspondiente a cada planilla, señalándoles que de no retirar la propaganda  
comenzará con la aplicación de las multas, las cuales dicen que varían de acuerdo a la cantidad de publicidad, 
su tamaño y ubicación. 
Asimismo, dicen los que saben que durante el proceso electoral el gobierno municipal notificó a algunas 
planillas su exceso de publicidad, como en Ignacio Zaragoza, San Jerónimo Caleras y San Baltazar Campeche, 
en donde parece les entro por un oído y les salió por otro, pues hasta el momento en dichas demarcaciones la 

publicidad persiste y amenaza con permanecer. 
Habrá que ver, si tiene mano dura el Gobierno Municipal en aplicarles las sanciones pertinentes por 
desobedecer la convocatoria, sin embargo, hay quienes dicen que no obedecerán, pues desde un principio el 
Ayuntamiento Capitalino no respeto acuerdos, como que el listado nominal trajera fotografías, además de 
ignorarlos, cuando les pidieron se repitieran las elecciones aunque les presentaron pruebas de irregularidades, 
por lo que señalaron ―porque ahora nosotros debemos de obedecerlos‖. 

Veremos quién ríe al último, si el gobierno capitalino o las planillas de las diferentes demarcaciones; pues dicen 
los que saben que las cosas se pondrán color de hormiga, cuando los inconformes tomen las presidencias 

auxiliares a fin de evitar de que lleguen ―candidatos impuesto‖. Ya veremos en qué termina este cuento 
capitalino. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8398:desobedecen-planillas-retiro-de-
propaganda-en-juntas-auxiliares&Itemid=334 

 
(Sin limites/ Raúl Torres Salmerón) 
 

LOS 100 DÍAS  
Pronto, el actual gobierno del estado, cuya cabeza visible es Rafael Moreno Valle (RaMoVa), cumplirá los 100 
días de gobierno, cuyo lado oscuro de esos días puede resumirse así: 
-La obsesiva celebración de los 100 días, puede calificarse como una actividad que durante sexenios y trienios 
pasados, ha sido netamente priísta. Es una actitud, como decían en el pasado, del priísta que todos llevamos 
dentro. Genético, pues. 
-El mandatario ha firmado tal cantidad de convenios con grupos, organizaciones  e instituciones federales, que 

ya le llaman el ―gobernador convenio‖. 

-Pintó de azul panista las celebraciones del 5 de Mayo, cuando siempre deberían tricolores, en la más pura 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8398:desobedecen-planillas-retiro-de-propaganda-en-juntas-auxiliares&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8398:desobedecen-planillas-retiro-de-propaganda-en-juntas-auxiliares&Itemid=334
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esencia mexicana. 
-El proyecto del Metrobús, criticado por expertos porque ni siquiera se elaboró el estudio de Origen y Destino, 
ha propiciado que la gente sencilla le llame el ―Rafabús‖. 
-Ha demostrado que para que todo cambie, todo debe seguir igual, los partidos de todo el Congreso del Estado, 

le han aprobado sin chistar todas las iniciativas de ley que les ha enviado. La genética priísta otra vez, pues.  
-Se ha dedicado a perseguir empresarios, ahí están los casos de Ricardo Henaine y Jorge Toledo. 
-Quiere acallar a los medios de comunicación con la famosa ley llamada ―Rafamordaza‖. 
-La tensión social en diversos municipios del interior va en aumento. Ahí están los casos de Santiago 
Miahuatlán, Nealtican, Palmarito, Santa Isabel Cholula y otros, donde la policía acude a sofocar la inquietud 
ciudadana. 

-Los juegos de los secretarios del gabinete, como el de Seguridad Pública Ardelio Vargas, quien desde el 
helicóptero juega a ser policía eficaz o el de Turismo, un tal Trawitz que se impresionó cuando supo que un 

municipio de Puebla se llama Honey. No lo creía hasta que el alcalde de allá le enseño que si existe.    
-El estilo personal de gobernar que no acaba de ser entendido por muchos funcionarios no acostumbrados a los 
gritos sin ton ni son. 
-La salida de un buen número de funcionarios pues no les han pagado a los 3 meses de estar trabajando y no 
han aguantado los gritos, berrinches y sombrerazos de sus jefes. 

-La pronta salida de funcionarios de primer nivel que ―ya no aguantan‖ los modos a quienes se les ha dicho: 
―Esperen los 100 días‖. 
-Los cientos de trabajadores despedidos que tienen en jaque al gobierno pues muchos han recurrido a los 
tribunales. 
-El ―acarreo‖ disimulado de empleados de gobierno a actos de relevancia del ―señor gobernador‖. 
-La visita y atención a los diferentes precandidatos presidenciales del PAN –Josefina Vázquez Mota, Santiago 
Creel Miranda, Alonso Lujambio, Javier Lozano, Ernesto Cordero, Emilio González y Heriberto Félix.  

-La rechifla del respetable a la autoridad en el zócalo de la ciudad en la clausura del Festival Internacional 
Palafoxiano. Empieza a desgranarse el famoso bono democrático. 

Y la última recomendación a los recios y recias reporteros y reporteras que fueron invitados ayer Domingo a un 
montón de actos para la colocación de primeras piedras, que dice así: 
―Es importante tomar en cuenta que el traslado a los diferentes puntos será en un Turibus para que tomen las 
precauciones necesarias y lleven gorras, sombreros, bloqueador o lo que requieran para estar lo más cómodos 

posible. En este vehículo también viajará el Gobernador Rafael Moreno Valle y su equipo de trabajo‖. 
En fin, en vez de la tradicional poesía de este espacio, de un chiste que se platica en los cafés de los portales 
de Puebla: 
-¿Ya sabes como se le llama a una residencia grande y lujosa ubicada la zona de Los Fuertes? 
-No tengo idea, responde. 
-La casa de Walt Disney,  
-¿Porqué? le replican. 

-Por que ya se fue un enano y entró una princesa. 
Todo mundo ríe, pero como dice Catón de sus chistes: ¡No le entendí! 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna Silva) 
 
La avanzada dogerista en Convergencia 
Pues con la novedad de que desde hace varios meses, en secreto –como las uniones inconfesables-, José 
Juan Espinosa y Enrique Doger vienen tejiendo una fuerte, fuerte relación política. 
El diputado de Convergencia cree que pronto, de cara a las decisiones del 2012, habrá una escisión en el 
PRI de Puebla y que él y su partido la capitalizarán. 

La suma del grupo del ex rector y ex alcalde a las filas naranjas sería el primer paso de un movimiento 
mucho mayor. 
De hecho, ya existen fuertes evidencias de una avanzada dogerista en regla en el Partido Convergencia, 
donde colocó a uno de los suyos, José Ángel Pérez, ni más ni menos que como secretario general. 
Registrada por pocos, la avanzada cuenta con el visto bueno del propio José Juan Espinosa, quien sólo está 
siendo congruente con su propia coyuntura: desgastado, a él ya sólo le interesa ser diputado federal; tras 
su choque con el poder, su futuro en Puebla luce complicado; de ahí que mil veces preferirá entregarle el 
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partido naranja a Doger y a su grupo que al morenovallismo, es decir, al secretario de Educación Pública, 
Luis Maldonado Venegas. 
Espinosa ya informó a su tutor y protector, el senador veracruzano Dante Delgado, la idea de cachar a un 
fuerte grupo de priístas descontentos con el cacicazgo marinista y el abandono del Comité Ejecutivo Nacional 

del tricolor. 
Y a Dante no le disgusta el tema; es más, alienta a su pupilo para hacer más fuerte la fractura. 
Un par de días antes de la reciente visita a Puebla de Andrés Manuel López Obrador, José Juan 
Espinosa sentó a comer en su rancho de Atlixco a Ignacio Mier Velasco, operador dogerista, con el brazo 
derecho del ―Peje‖, José Agustín Ortiz Pinchetti. 
Según los enterados, hubo buenos acuerdos, entre ellos una muy probable candidatura a diputado en el 

horizonte de Nacho Mier. 
Para muchos resultó bastante extraña la presencia de éste en el mitin de Morena en el zócalo poblano, pero 

no para López Obrador ni para su gente, informados hasta el último detalle del movimiento, respaldado, por 
cierto, por otro aliado e importante operador dogerista: Israel Pacheco, poderoso secretario general del 
sindicato de trabajadores del Ayuntamiento de Puebla. 
Doger está, pues, a punto de tener un partido y éste puede ser Convergencia, instrumento útil para regresar a 
gobernar la ciudad de Puebla o cumplir con la obsesión de ser gobernador del estado. 

El priísta que se enfrentó a Marín (y al cual terminó aprobándole su cuenta pública) no es de ninguna forma 
ajeno a los agentes o actores de la (mal llamada) izquierda mexicana. 
Tampoco sería la primera vez que busca adueñarse de un partido con características similares a las de 
Convergencia. 
Ya nadie se acuerda (o nadie quiere acordarse), pero como rector de la máxima casa de estudios de Puebla, 
Doger apoyó y financió a gente como Porfirio Muñoz Ledo (como candidato del PARM a la Presidencia), 
Jorge Alcocer Villanueva (con su partido Fuerza Ciudadana, que en 2003 perdió su registro) o Gilberto 

Rincón Gallardo (con el Partido Social Demócrata, donde puso como dirigente a su operador, el economista 
José Luis Carmona). 

Algo similar hizo respecto a Patricia Mercado, ex candidata presidencial.  
Y con Manuel Camacho Solís a punto estuvo de ser el candidato a la alcaldía por “Compromiso por 
Puebla”, y por tanto compañero de fórmula del hoy gobernador de Puebla, pero El Yunque lo vetó. 
El interés de Doger por Convergencia es real y la puerta le ha sido abierta. 

Te puede caer bien o mal, pero el actual diputado estatal es uno de los pocos políticos poblanos que lee y 
se asesora, y uno de los dos o tres que cuenta con su propio aparato de inteligencia política. 
Buen actor y mejor estratega, es un hombre al que le gusta el poder; ambicioso, polémico, audaz, sarcástico, 
negociados, son algunas de palabras que lo definen bien. 
Sus cercanos conocen, y no de ahora, su deseo de tener un partido político, uno que en el que él mande y 
ejerza el poder. 
¿Lo logrará? 

Sólo el tiempo lo dirá, pero por el momento, la avanzada, la avanzada dogerista, está en marcha. 
Y la jugada es por demás inteligente: 
De esta forma, Doger presiona al PRI para que lo haga candidato a senador. 
Como lo más probable es que no lo sea, se pondrá al cabeza de la rebelión interna y ahora sí, con todo 

pretexto, se irá del PRI provocando una fractura histórica. 
Pero para entonces, ya tendrá camino andado en su nueva casa, Convergencia, donde se sumará y apoyará a 
López Obrador, hará candidatos a diputados a su gente, asumirá el control del partido a la salida de 

Espinosa (actual dirigente estatal) y con todo el apoyo de Dante Delgado; impedirá que Luis Maldonado, 
Fernando Manzanilla o Eukid Castañón secuestren la franquicia, y se atrincherará respecto al gobernador 
Rafael Moreno Valle, con quien Doger está distanciado (que no es lo mismo que peleado). 
Contrario a lo que muchos piensan, el sexenio, este sexenio, no es una carrera de 100 metros planos: es 
un maratón. 
Y como tal hay que jugar. 

Ya lo dijo el clásico:  
No siempre gana el que llega primero, sino el que sabe llegar. 
Y Doger, Doger anda en eso. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
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(Manola Álvarez Sepúlveda) 
 
Los “Cien Días” y la satanizada Prensa 
Rafael Moreno Valle Rosas, se comprometió a efectuar acciones determinantes para el desarrollo de Puebla 

durante los primeros cien días de su gobierno. Están por cumplirse. Lo más trascendente ha sido la equivocada 
estrategia legal, errores que lo han llevado a quedar mal con la sociedad. 
Para empezar, como golpe mediático, escogió en la toma de protesta dar instrucciones para que se obtuviera la 
recuperación del ―Valle Fantástico‖, de manos de Ricardo Henaine, empresario protegido por Mario Marín. En la 
desesperación por cumplir la solicitud de su jefe, el coordinador jurídico diseñó la estrategia de demandar la 
nulidad de la donación onerosa, en un juzgado de Cholula, y obtuvo con gran celeridad una orden judicial para 

asegurar el predio, previo al inicio del juicio que puede durar años. La equivocación estuvo en salir a declarar 
que se había recuperado para el gobierno del Estado, incluso invitando a los ciudadanos a plantar árboles, 

cuando no existía autorización para modificar o utilizar el predio que siendo propiedad del empresario. Al enviar 
la iniciativa para despenalizar la difamación y la calumnia y aumentar el costo patrimonial del daño moral, para 
satisfacer las solicitudes de algún empresario indignado contra los columnistas que lo acusaron de diversos 
ilícitos, sólo logró unificar a los periodistas en su contra dejando abierta la puerta a quienes se sientan 
agraviados y por ello soliciten el amparo de la justicia federal. 

Lo hicieron declarar que el  empresario constructor Jorge Toledo Mosqueira, representante legal de la empresa 
Unión Presforzadora S.A. de C. V. y asociados,  encargado de edificar el Centro Expositor, estaba por entrar a 
la cárcel. Esto sin saber que tenía un amparo y que el delito de fraude genérico que pesa sobre Toledo no es un 
delito grave razón por la cual puede salir bajo fianza.  
Al tratar de recuperar el inmueble que fue dado en comodato al periódico EL Heraldo de Puebla, envió a sus 
colaboradores Ardelio Vargas y Víctor Antonio Carrancá a recuperarlo con lujo de fuerza: se sacó a los 
trabajadores sin permitírseles llevar consigo sus útiles de labor. Sólo que el Gobierno olvidó que existen dos 

amparos en donde un juez federal otorga la suspensión contra el desalojo, hasta que se dicte sentencia en el 
juicio iniciado por el gobierno estatal.  Seguramente olvidaron que desobedecer una orden de un juez federal 

es un delito, violación legal que puede llevar hasta la destitución del funcionario que dio la orden. 
En el caso Henaine trascendió que ante la imposibilidad de cumplir la promesa inicial,  el Gobierno quiere 
negociar con el empresario para que éste se deje ganar el juicio de ―Valle Fantástico‖ y además renuncie a la 
opción de compra de un predio junto a Cosco, donde el Gobierno morenovallista pretende construir un 

complejo de oficinas. Todo ello a cambio de 300 millones de pesos.  ¿No hubiera sido mejor empezar por ahí? 
El Plan Estatal de Desarrollo no lo han podido elaborar, ni la Secretaría General de Gobierno, ni las empresas 
contratadas, ni la Secretaría de Finanzas. Algo les pasó a los inteligentes y estudiados colaboradores. Bueno a 
lo peor es porque desconocen el estado de Puebla y su experiencia no da para cumplir con esos temas. Lo que 
sí ha sido todo un éxito son las negociaciones políticas con su antecesor. Todos están calladitos y cuando tienen 
que opinar, lo hacen exaltando la capacidad del joven mandatario. Melquiades Morales, por ejemplo, se 
expresó con los elogios (como lo haría un padre orgulloso). Por su parte, los diputados priistas están 

totalmente subordinados. De ahí que fuera aprobada la cuenta pública de Marín, sin ninguna objeción, y que 
todos sus colaboradores millonarios gracias a la corrupción, caminen por Puebla y por el mundo como si fuesen 
clones de Juan Pablo II. Todo esto se ha conocido por medio de la prensa, información que ha incrementado la 
fobia que Rafa gobernador les tiene a los periodistas poblanos. Y dentro de sus primeros cien días le tocó el 

dedicado a festejar la libertad de expresión. ¿Y qué hizo? NADA, ni una inteligente felicitación al estilo de 
Felipe, ni una reunión como las que hicieron otros gobernantes, ni un acercamiento oficial tal y como lo dicta la 
inteligencia y la ética del servidor público. Los mandatarios anteriores (vaya, hasta Marín) siempre se reunieron 

con los periodistas para convivir con ellos, en algunos casos homenajeándolos al dedicarles palabras de aliento 
y, lo menos importante, para otorgarles presente o regalitos simbólicos. Comprendían que el periodismo realiza 
la labor de informar a la sociedad de las acciones de gobierno, además de que transmite lo malo o bueno que 
hace el mandatario cuando esas acciones repercuten en la sociedad. Ahora tal parece que al gobierno sólo le 
interesa lo que dice Televisa. Por ello, en estos cien días, les dio dinero y terreno para la creación del Crit, fue 
anfitrión de Espacio 2011, asistió al programa del chef Oropeza donde compartió la receta del mole poblano de 

su abuela, y trajo una semana a Puebla el programa de espectáculos HOY. Si tomamos en cuenta lo que cuesta 
un minuto de publicidad en esa cadena, sumaríamos una cantidad millonaria erogada del erario público para su 
promoción personalísima. ¿Delito?  Pero que no le hablen de los ―mugrosos periodistas‖ de los medios locales a 
quienes al parecer les alza pelo, quizás porque en cada uno de ellos vea a un Manuel Sánchez Pontón en 
potencia. ¡Que Dios nos agarre confesados!  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12494:los-―cien-días‖-y-la-satanizada-

prensa&Itemid=137 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12494:los-“cien-días”-y-la-satanizada-prensa&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12494:los-“cien-días”-y-la-satanizada-prensa&Itemid=137
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(La Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
¿Qué viene que ya se huele en el ambiente? (El discurso de Cabalán) 
En sólo noventaisiete días, el gobierno de Rafael Moreno Valle ha licitado 34 obras. 

En todo el 2010, el gobierno de Mario Marín Torres licitó... también 34. 
Los números son notables y nos hablan de una voluntad de ser. 
Esta comparación la hizo ayer en el contexto del maratón de obras el secretario de Administración, Cabalán 
Macari, quien ha tenido en las manos dichas licitaciones. 
De naturaleza mesurada -que contrasta notablemente con los populistas de la política que tanto han proliferado 

por estas tierras-, Cabalán ha venido trabajando muy lejos de los reflectores y muy cerca, hay que decirlo, de 

los resultados. 
Su discurso de ayer no tiene pierde, sobre todo porque logró enfatizar los contrastes que hay entre una 
administración y otra. 
Un párrafo lo dice todo: ―Los tiempos en que el gobierno era sinónimo de burocracia, ineficiencia, opacidad y 
corrupción, en Puebla, han llegado a su fin‖. 
Vea el lector estos necesarios fragmentos: 
―Después de las elecciones para Gobernador y durante el mes de octubre del año pasado, la anterior 

Administración estatal y el Fideicomiso de la Reserva Atlixcayotl – Quetzalcoatl, intentaron llevar a cabo el 
remate de terrenos propiedad de todos los poblanos en la zona de Angelópolis.  
―La referida operación, beneficiaría a unos cuantos, en detrimento del patrimonio de todos los poblanos. 
―En ese momento los integrantes de la Coalición ‗Compromiso por Puebla‘, encabezados por usted, señor 
Gobernador Rafael Moreno Valle, nos dimos a la tarea de iniciar una serie de acciones de denuncia pública 
para detener la venta de los terrenos en mención, entre los que destacaba el inmueble en el que hoy nos 
encontramos. 

―Dichas acciones tuvieron éxito, debido al empeño y la acción decidida emprendida por usted, señor 
Gobernador; gracias a eso, el día de hoy estamos reunidos en este gran evento. 
―(...) Vamos a revertir la situación de Ineficiencia Gubernamental del estado de Puebla, y contribuiremos a 
sacar a Puebla de los últimos lugares de la escala nacional, tal como lo refiere el Instituto Mexicano para la 
Competitividad (IMCO) o el Tecnológico de Monterrey, en sus respectivos Índices. 
―(...) La Administración Centralizada del Gobierno del Estado, cuenta con más de 300 inmuebles de su 

propiedad y la administración anterior arrendaba una cantidad similar, por lo que durante el ejercicio 2010, se 
destinaron más de 70 millones de pesos para el pago de rentas en inmuebles dispersos, poco apropiados, 
incómodos y en muchos casos sin las facilidades necesarias. 
―Es por ello que hemos iniciado una serie de acciones para administrar adecuadamente el patrimonio de todos 
los poblanos, entre las que destacan: 
―1. La cancelación de diversos contratos de arrendamiento de oficinas y bodegas para generar importantes 
ahorros 

―2. La recuperación de inmuebles otorgados en comodato a particulares, los cuales serán destinados a prestar 
servicios y albergar oficinas públicas 

―3. La reubicación de oficinas gubernamentales que operan en inmuebles rentados hacia inmuebles propios 
―4. La consolidación de oficinas dispersas en un menor número de inmuebles, a fin de reducir los traslados y el 
desperdicio de tiempo y recursos. 
―(...) hemos implementado un programa SIN PRECEDENTES, de adjudicaciones gubernamentales mediante 
LICITACIONES PÚBLICAS, que ha dado como resultado mejores condiciones de precio, calidad y tiempo de 

entrega. 
―(...) En materia de adjudicaciones de obra, las cifras son contundentes: En tan sólo TRES MESES del arranque 
de su Administración hemos adjudicado a través del procedimiento de licitación pública, un total de 34 obras, 
cantidad idéntica las licitaciones que se hicieron DURANTE TODO EL AÑO 2010. 
―El monto total de las obras adjudicadas en lo que va de la presente administración asciende a más de 2,500 
millones de pesos, lo que contrasta con los 1,100 millones adjudicados en 2010 por la anterior administración. 

―Y como resultado de ser cuidadosos, de cada peso invertido en obra pública, se han obtenido ahorros por más 
de 115 millones de pesos, con respecto al presupuesto autorizado originalmente. 
―Los tiempos en que el gobierno era sinónimo de burocracia, ineficiencia, opacidad y corrupción, en Puebla, han 

llegado a su fin y con acciones como esta, en Puebla… HACEMOS LO QUE DECIMOS‖. 
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Hasta aquí la larga, pero trascendental cita. 
Llama la atención que uno de los discursos más críticos hacia la administración de Mario Marín haya sido 
hecho por uno de los funcionarios más mesurados. 
La duda mata: ¿qué viene que ya se huele en el ambiente?  

LOS TRES HUASTECOS. Don Ignacio de la Torre, experto en el tema de la seguridad pública, nos envió este 
escrito crítico e informado. 
―Después de las altas expectativas que generó en todos los poblanos la llegada a Puebla de un aparente 
experto en temas de seguridad pública, la verdad es que ―rápido y furioso‖ (a) Ardelio Vargas, hasta el día de 
hoy ha resultado ser un verdadero fiasco y obligado protagonista en todos los tropiezos en que se ha visto 
enredado el actual gobierno de la alternancia. 

―Ante su escasa capacidad para poner en marcha políticas públicas en materia penitenciaria, su único actuar 
han sido solo algunas acciones, que se reducen a meras cuestiones de fachadismo, como es relevar al Director 

General de Ceresos y a los directores de los dos ceresos de mayor importancia en la entidad, el de Puebla y el 
de Tepexi de Rodríguez. 
―Me refiero a la llegada de los tamaulipecos Roberto Olivera Mojica, Juan Roberto Montes Romero y 
Julián Moreno Pineda, respectivamente, quienes a casi unas horas de que se cumplan los primeros cien días 
de gobierno, siguen operando exactamente con la misma plantilla de personal que hizo del sistema carcelario 

poblano, un santuario para dar de ―coscorrones a las viejas cabronas‖ y todos los enemigos políticos. 
―En el foro poblano de abogados surge una enorme interrogante, el Secretario de Seguridad Pública ignora 
acaso que los estados del norte del país, de donde provienen sus nuevos y flamantes colaboradores, son los 
lugares donde mayor índice de violencia, corrupción y fugas masivas se han todos en los últimos años. 
―Imagínese nada más, éste interesante coktel molotov, la fuerte estructura, aceitada y operada durante el 
pasado sexenio por el marinista Monseñor Cruz, dirigida ahora por esta triada que se auto nombran Los Tres 
Huastecos, da mucho que pensar y especular‖. 

PUEBLA Y LA INICIATIVA MÉRIDA. Desde su surgimiento, la Iniciativa Mérida ha tenido luces y sombras. 
Luces, en el éxito que ha tenido el programa en el ámbito de la capacitación de las fuerzas militares mexicanas. 

Sombras, en la manera en que un sector de la prensa nacional ha expresado su repudio a tal iniciativa. 
Lo curioso es que lo que más prevalece en este tema es la desinformación. 
Fue en marzo de 2008 cuando en Mérida, Yucatán, los presidentes Felipe Calderón y George W. Bush se 
comprometieron —―sobre todo el estadounidense, porque el mexicano ya estaba en la brega‖ (Raymundo Riva 

Palacio dixit)— a luchar contra el narcotráfico siguiendo las rutas del dinero y de las armas, siempre separadas 
de las batallas campales a fuego vivo, del decomiso y la quema de droga. 
Washington ha erogado varios cientos de millones de dólares por concepto de compra de equipo, helicópteros, 
aviones, radares, sofisticados instrumentos para intervenir telecomunicaciones y cursos de capacitación. 
Experto en el tema, el periodista Raymundo Riva Palacio publicó por esos días en El Universal: ―Ambos 
(México y USA) tendremos que ser cuidadosos. Los mexicanos habremos de dejar claro que en este nuevo 
capítulo debe partirse de la premisa de que colaboración no es sumisión. No se trata de repetir sino de conocer 

la historia: en la Segunda Guerra Mundial el general Lázaro Cárdenas, al frente de la defensa, no dejó ingresar 
tropas estadounidenses a Baja California; en la guerra fría la estación de rastreo de satélites instalada en 
Guaymas fue manejada por mexicanos. Bienvenida la ayuda, pero no las botas‖. 
Se preguntará el lector: ¿Y todo esto qué tiene que ver con Puebla? 

La respuesta no tiene pierde. 
Y es que este lunes, en el día 98 de su gobierno, Rafael Moreno Valle dará a conocer la creación de una 
Academía Nacional de Policías que tendrá el total apoyo de la citada Iniciativa Mérida, misma que llevará el 

nombre de Academia Nacional de Formación y Desarrollo Policial 
Para eso, el gobernador ya cuenta con los avales del presidente Felipe Calderón y del Departamento de 
Estado norteamericano, encabezado por Hillary Clinton. 
Desde hace varias semanas Moreno Valle se abocó, entre otras muchas cosas, a cuadrar el círculo de su idea. 
Para ello se reunió en diversas ocasiones con algunos de los actores importantes de la Iniciativa Mérida, 
cabildeó en inglés y en español, y logró que su proyecto fuera aprobado. 

Los recursos económicos para la construcción de la Academia y para la capacitación de primer mundo que ahí 
se dará provienen en su mayoría de dicha Iniciativa. 
Sobra decir que esta Academía será de avanzada y que contará con el personal más calificado en su área. 
Por si fuera poco: los alumnos, elegidos entre los mejores del país, temdrán acceso al equipo más sofisticado y 
completo para sus prácticas. Puebla, es claro, ahora tiene un papel protagónico y de avanzada en temas 
relacionados con la seguridad pública y hasta la seguridad nacional. 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1734 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1734
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(Trascendió Puebla) 
 
Que Puebla algo tiene que se ha vuelto muy interesante para las figuras nacionales, tanto del ámbito de la 

política como de la función pública. 
Tan sólo este lunes estarán de visita la coordinadora de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, 
Josefina Vázquez Mota; el secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna; y la procuradora de la 
República, Marisela Morales Ibáñez. 
Por razones distintas, pero los tres visitarán la entidad y serán el foco de atención, principalmente el secretario 

de Seguridad Pública. 
Que la autora del libro Dios mío, hazme viuda por favor se paseará por Atlixco, Tehuacán y Teziutlán 

acompañando las celebraciones por el Día de la Madre organizadas por los comités municipales respectivos del 
PAN; que no se malinterprete, nada que tenga que ver con fines proselitistas de la presidenciable panista. 
Por su parte, García Luna y Marisela Morales estarán en el predio Los Encinos, en San Salvador Chachapa, para 
poner la primera piedra de lo que será la Escuela Nacional de Policía. ¿Responderá el secretario a la petición 
que lanzó el poeta Javier Sicilia desde el zócalo de la ciudad? Una de las dudas del día. 
Que ayer el presidente municipal de la ciudad capital, Eduardo Rivera Pérez, brilló por su ausencia en los 
cuatro actos protocolarios del mandatario estatal Rafael Moreno Valle, pese a que se llevaron a cabo en la 

Angelópolis. 
La ausencia ayer del ―alcalde‖ contrasta con las posturas de los operadores de ambos gobernantes, en el 
sentido de que entre ambos no hay algún distanciamiento y trabajan unidos por Puebla. 
Rivera Pérez no sólo brilló por su ausencia en los cuatro eventos del gobierno del estado; no hubo ningún 
representante del edil, como tampoco colaboradores del gobierno angelopolitano. 
Algunas voces atribuyeron la ausencia del munícipe a su participación en la actividad dominical: ―Corramos con 

la Mujer en Contra de la Violencia‖, aunque para otros el tema de la carrera tiene que ver más con la 
competencia interna por el 2012. 
Que cuenta los que saben que en breve Puebla se integrará a la Iniciativa Mérida, ese programa que tiene 
recursos del gobierno de Estados Unidos para aterrizar programas de combate contra la delincuencia. 
Según esta versión, los fondos estadounidenses permitirían la capacitación de los cuerpos policiacos locales, la 
cual correría a cargo de la CIA y el FBI, como también del Ejército mexicano. ¿Será? 
http://impreso.milenio.com/node/8955719 

 
(Nada personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Creciente aceptación  
En los despachos de expertos en marketing político y en la aplicación de encuestas reportan una aceptación 
creciente del gobernador Rafael Moreno Valle, quien en los primeros 100 días no ha tenido una sola caída y, 
por el contrario, crece. 
A Casa Puebla, residencia oficial del mandatario estatal, han llegado representantes de empresas consultoras y 

de instituciones educativas con encuestas bajo el brazo, donde ubican en 8.5 popularidad y aceptación del 

gobernador de la alternancia. 
De acuerdo a lo manifestado por expertos en encuestas, Moreno Valle ha realizado una intensa actividad en los 
primeros 100 días y está en el interés y aceptación de los poblanos en las recientes mediciones, pese a que en 
estos casi 100 días los programas, y principalmente la obra pública, son ―de salibazo‖. 
De los gobernadores electos en el 2010, incluidos los de la alternancia como Oaxaca, Sinaloa y Tlaxcala, el de 
Puebla enfrenta un mejor panorama y promisorio futuro, a diferencia de los sobresaltos de sus homólogos que 
surgieron de coaliciones o alianzas entre izquierda y derecha. 

Gabino Cué, gobernador del estado de Oaxaca, empieza la administración con un enfrentamiento entre las 
fuerza de seguridad estatal y federal con los maestros de la sección 22 del SNTE, causando un daño colateral a 
integrantes del gabinete y las fuerzas políticas aliadas. 
El mandatario oaxaqueño no ha empezado a gobernar, porque sigue enfrascado en los asuntos de revisión de 
los presuntos actos de corrupción de Ulises Ruiz Ortiz que le causaron una parálisis financiera y administrativa, 
amén de los profundos rezagos sociales y económicos. 

A Mario López Valdez, mejor conocido como Malova, lo siguen los fantasmas del narcotráfico, en una entidad 

como Sinaloa donde tiene su asiento uno de los carteles de la droga más poderosos del país. 

http://impreso.milenio.com/node/8955719
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Otro expriista, aunque electo meses después en el mismo año, es Ángel Aguirre, en el estado de Guerrero, 
quien está agarrado del chongo con las dos principales televisoras (Televisa y TV Azteca) y otros medios locales 
guerrerenses, que se la jugaron con el priista Manuel Baños. 
Producto también de la alternancia, Mariano González Zarur, en el estado de Tlaxcala, también ha tenido un 

lento despegue porque lo siguen anclando los conflictos y deudas que heredó del ―panista‖ Héctor Ortiz. 
Para Moreno Valle, el escenario ha sido diferente a los del resto de los gobernadores de la alternancia, así lo 
evalúan algunos de los conocedores del tema, quienes reconocen en la agenda diaria de actividades del 
mandatario una movilidad social, política y mediática que lo tiene en los cuernos de la luna. 
Salvo el llamado ―círculo rojo‖, que obedece a otras motivaciones, las mediciones realizadas por encuestadoras 
reportan un buen posicionamiento de titular del Poder Ejecutivo del estado, quien sigue generando amplias 

expectativas y no pierde el respaldo ciudadano. 
Luego del acto oficial de los 100 días, se prevé, los ciudadanos podrán atestiguar la existencia de un gobierno 

que se aplica a fondo y dará resultados inmediatos, sometidos a la contraloría y arbitraje social. 
http://impreso.milenio.com/node/8955716 

 
(Manual para héroes y canallas/Zeus Munive Rivera) 
 
Cieeeeerren las puertas’n 
Lo primero que escuchas son unos tipos provocando una bronca en pleno pasillo, con el típico: ―qué traes, 

güey‖. Volteas. Te empujan. Miras hacia arriba y está a reventar. Sí. Algunos le llaman de manera 
rimbombante, "abarrotado". ―Está abarrotado‖. Sobrecupo, pues. Este lugar es un asco. Ya hubo gallos y ya se 
acabaron la lana de las apuestas. 
Un grupo de música toca a todo volumen. Todos bailan. Las cervezas son las que abundan, aunque algunos 
prefieren comprarse su "pomo". Muchos llevan a sus amantes para presumirlas. Se sienten como protagonistas 
de "El Cartel de Los Sapos". No falta quien imite al ―Cabo‖ a ―Pirulito‖ o a ―Guadaña‖. Hay que sacar al pequeño 
patán que todos llevamos dentro. 

Aquí todos somos bien machos. Sí. Algunos hasta gritan ―¡Ajúa!‖ y zapatean.  
En las dos primeras filas ya comenzaron, otra vez, los madrazos, porque no respetaron las numeraciones los 
encargados de la Feria de Puebla. 
Quieres orinar. Buscas los baños con la mirada. Aciertas. El símbolo de un hombre de pie: ―aquí mero es donde 
se echa la firma‖, piensas. Te encaminas en cámara lenta, estás erguido, vas con la decisión de sacar el arma y 
descansar por todos los litros de cerveza que has consumido. Mentalmente suena el soundtrack de ―El Bueno, 
el malo y el feo‖. Te sientes Clint Eastwood. 

Sientes esa pequeña presión en tu sexo. Un aire frío recorre tu espalda. Estallas. Caminas más rápido. Estás 
sudando. Volteas a verle las nalgas a una chica que está ahí a punto de vomitar. Sigues tu camino. Llegas a la 
puerta. Miras de un lado a otro. Todos esos cowboys están orinando en cubetas, no hay más que dos 
mingitorios, dos lavamanos, dos escusados y un montón de monos orinando en estas cubetas. "Like a hell", 
piensas, el alcohol te hace políglota. Ves a un personaje que se coloca las bolsas de los papeles de baño en los 
brazos. Es como si manejara material radioactivo. Toma las cubetas que están hasta el borde. Sí es material 

radioactivo. Los orines van para el lavamanos. Hay gente que ya no aguanta y prefiere mear en un rinconcito. 
Y regresas a la música, a pedir más alcohol, a evitar ser golpeado y empujado, además de evitar que te quiten 

tu lugar. 
Bien, pues ésta es la nueva Feria de Puebla, en donde todos los días hay sobrecupo en el palenque; en donde 
el secretario de despacho encargado, Pablo Rodríguez Regordosa; y el titular del centro expositor, no han 
hecho más que poner en ridículo a Puebla.  
En donde las golpizas son porque no se respetan los lugares numerados. Desde que inició la feria poblana, ha 

habido problemas. Una ocasión un tipo se cayó al suelo desde un segundo piso, según relatan las crónicas en 
los diarios. En donde no hay sanirrents. En un espacio que huele a alcohol y meados. 
Y así Pablo Rodríguez quiere ser presidente municipal. Estamos jodidos.  
http://impreso.milenio.com/node/8955717 

 
(La agenda de la alternancia/Alberto Amador Leal) 
 
De la polarización política a la social 
Uno de los riesgos de no contener la polariza-ción política es que ésta, más temprano que tarde, deviene 

polarización social. Estamos en el umbral de que esto suceda, si no es que es ya un proceso ascendente. La 

marcha de 20 000 integrantes del EZLN, en apoyo a la manifestación por la Paz que encabeza el poeta Javier 

http://impreso.milenio.com/node/8955716
http://impreso.milenio.com/node/8955717
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Sicilia y la cientos de marchas que se reprodujeron en todo el país así lo indican. El EZLN no se manifestaba de 
esta manera desde la caminata que partió de los Altos de Chiapas y culminó en el Congreso de la Unión a 
propósito de la reforma constitucional en materia de Justicia, Cultura y Derechos Indígenas. 
La declaración del presidente en Puebla, de que la patria está primero que los partidos, podría haber sido un 

esbozo de un cambio de actitud que sin embargo no alcanzó forma ni credibilidad. La declaración, simultánea, 
de que no modificará su estrategia de guerra contra el crimen, echó las expectativas de entendimiento con los 
partidos de oposición y sobre todo con la sociedad. 
El propio Javier Sicilia se sintió obligado a recordar al presidente que no se trata de una protesta contra el 
ciudadano Felipe Calderón, sino de una demanda efectiva de la sociedad ante el fracaso de una estrategia que 
pese a contar con un presupuesto superior en 500 por ciento al que tenía en 2006, no ha contenido la violencia 

y sí provocado la muerte de 40 000 personas y una espiral de inestabilidad que tiende a crecer 
exponencialmente. Desde luego, también los partidos y los gobiernos locales tienen su parte de 

responsabilidad, pero es el jefe del Estado nacional y su gobierno, los depositarios del Poder Ejecutivo y los que 
tienen la capacidad legal para construir acuerdos y mover a las instituciones en el sentido que reclama la 
compleja situación prevaleciente. Un momento como éste lo vivimos 1994. El surgimiento del EZLN, el mismo 
día de la glamorosa entrada en vigor del TLC, las rupturas al interior del PRI por los errores en la designación 
del candidato a la Presidencia de la República y, su consecuencia fatal, la muerte de Luis Donaldo Colosio 

pusieron a la nación ante dilemas inevitables. Con el proceso electoral en curso, el presidente Salinas tomó una 
decisión acertada: nombró como secretario de Gobernación a Jorge Carpizo, un hombre de Estado con 
capacidad y determinación política que logró en muy poco tiempo una reforma política inédita, que le dio 
estabilidad al país en el difícil momento de la elección presidencial. Al mismo tiempo encauzó las negociaciones 
con el EZLN. 
Ya lo advirtió Javier Sicilia: ―Es necesario que todos los gobernantes y las fuerzas políticas de este país se den 
cuenta que están perdiendo la represen-tación de la nación que emana del pueblo…‖ Y agregó: ―Si no lo hacen, 

y se empeñan en su ceguera, no sólo las instituciones quedarán vacías de sentido y de dignidad, sino que las 
elecciones del 2012 serán las de la ignominia…‖  

¿Tenemos tiempo, para un pacto nacional? Quizás no para construir el gran pacto, que en diez años no se ha 
erigido, pero sí para un pacto que permita rehacer los consensos fundamentales y evitar los riesgos de la 
inestabilidad política y la explosión social. Nadie ha pedido al gobierno que claudique o que haga pactos con el 
crimen organizado; lo que se demanda es un cambio de rumbo y reencauzar la conducción política sobre 

principios éticos y democráticos. 
Lo primero es hacer a un lado la polarización política y el extravío de los miembros del gabinete. Es, por 
ejemplo, verdaderamente lamentable que el secretario del Trabajo, Javier Lozano, en medio de la tragedia y el 
dolor de las familias de los mineros, atribuya a la reforma laboral pendiente la omisión del gobierno en la 
supervisión de las condiciones de seguridad e higiene. No, señor secretario, ni la reforma laboral presentada 
por el gobierno, ni la presentada por el PRI, tienen el aval de los trabajadores. El gobierno debe abrirse a un 
gran debate y no vilipendiar al PRI, con la fuerza de las televisoras, por no avalar su propuesta. El PRI a su vez 

debe de exponer a la sociedad cuál es su posición sobre tan importante tema. Por lo demás, las secretarías del 
Trabajo y de Economía tienen en las leyes vigentes las facultades suficientes para salvaguardar la salud y la 
seguridad de los mineros. ¿O es que no existe coordinación y atención a lo urgente? ¿Se requie-re una reforma 
a ley para que hagan bien y con oportunidad lo que mandata la ley? 

Para construir un pacto social como el que propone el poeta Sicilia, el presidente debe empezar por reconocer 
los errores de su gobierno y hacer los cambios necesarios en el gabinete, al tiempo de exigir a quienes buscan 
ser candidatos que renuncien a sus cargos. Uno de esos cambios debería ser el del secretario de Seguridad 

Pública, en la medida en que no está utilizando los cuantiosos recursos asignados, más de 35 000 millones de 
pesos, para realizar inteligencia criminal. Existe la sospecha de que lo que se está haciendo en esa dependencia 
con el enorme aparato técnico y humano a su cargo, es espionaje político rumbo al 2012, tal y como se hizo 
desde la AFI en el 2006. Quizás esta hipótesis explique la ineficacia en el combate al crimen organizado y, lo 
más grave, que las estrategias operativas pudiesen ser orientadas de acuerdo al clima electoral del momento, 
como sucedió en Michoacán, Durango y Veracruz, y ahora en Coahuila y Nayarit.  

http://impreso.milenio.com/node/8955690 
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Trascendidos de puente y fin de semana... 
Difundir con objetividad las acciones del gobierno, demandó el mandatario poblano, Rafael Moreno Valle Rosas, el 
fin de semana pasado. Y lo hizo porque, desde su punto de vista, no se ha trasmitido correctamente todo lo que 
su administración ha hecho. 

Sucede que el pasado viernes, en un evento del sistema DIF, cuando los reporteros se acercaron a entrevistar al 
gobernador, la petición de su personal fue que únicamente se le cuestionara sobre las actividades del día, toda 
vez que muchas veces se abordan temas que luego se tergiversan y no se publica lo que para el gobierno es 

realmente importante. 
Es por ello que el fin de semana el gobernador le solicitó a los comunicadores y a los medios ser objetivos y 
analizar si existe cumplimiento entre lo ofrecido por su administración y los hechos realizados hasta el momento. 
----------------- 

Una buena y una mala… 
Parece que Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de competitividad, trabajo y desarrollo económico, se apuntó 
un diez frente al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien el fin de semana le dijo que el Presidente Felipe 
Calderón Hinojosa salió ―muy contento‖ de la comida organizada con empresarios en Casa Puebla. 
Sin embargo, ojalá que Pablito hubiera escuchado la boca de los reporteros, quienes lo reprobaron con ―cero‖, y 
con una espantosa ―x‖, por haberlos tratado con total descortesía en el mismo evento, donde ni una botella de 

agua les ofrecieron. 
¡Tache al funcionario! 
----------------- 
El buzón de Posdata: 
Al mail de Posdata ingresó el siguiente mensaje con todo y remitente, quien, por cierto, se puso a las órdenes de 

quien esto escribe. Por obvias razones sus datos personales los reservamos por aquello de las represalias.  
Lic. Alfonso González Presente. 

La Constructora Kratos (fraccionamiento Las Mercedes II) vende casas mal hechas 
Estimado periodista, recurro a usted para denunciar públicamente que la empresa Constructora Kratos S.A. de 
C.V., incumple todas las promesas a sus clientes porque vende casas en el fraccionamiento Las Mercedes II 
(ubicado en Boulevard Independencia número 12130, colonia Granjas Mayorazgo), pero con vicios ocultos y no se 
quieren hacer responsable de repararlos, pese a que se comprometen mediante un contrato. 
Ya interpuse una denuncia ante la Procuraduría Federal del Consumidor desde el pasado 3 de mayo, en la que 
anexe todas las copias de los contratos de compra–venta y en la que denunció que pese a las múltiples peticiones 

realizadas a la constructora para reparar los daños de la casa que adquirí en la casa 6 B de la privada Mandarinas 
del fraccionamiento Las Mercedes II, hasta la fecha no han atendido mis peticiones. 
En caso de que alguna persona esté interesada en comprar alguna de las casas y residencias que ofrece esta 
constructora debería considerar que no existe seriedad por parte de los dueños de la empresa y lo recomendable 
será que no lo haga. 
La Constructora Kratos S.A. de C.V.,  tiene su domicilio en la calle 30 poniente 309, edificio J, interior 101, Barrio 

de San Antonio en Puebla, Pue. 
Y sus números telefónicos son 211 0315 y 2110342. 
El apoderado de la empresa es José Antonio Vázquez Meléndez. 
Y el agente de  ventas que engancha a los clientes con mentiras es Pablo Carlos Santiago Carmona. 
Tenga cuidado y no crea en sus mentiras. 
Las casas no tienen un correcto sistema de tubería interna de agua. Se carece de este servicio y el delegado de la 
Profeco, Bernardo Hinojosa Polo, ya tiene todo la documentación y la evidencia gráfica de los múltiples vicios 

ocultos de la casa. 
Y esperamos que el delegado ayude a los compradores y no encubra a la empresa fraudulenta. 
Además de que todavía se carece de alumbrado en las noches. 
Gracias por su atención e iremos documentando todas las anomalías de esta empresa en este blog 
http://casaskratosfraude.blogspot.com/ 
Atte. Roberto Águila Robles  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Trascendidos-de-puente-y-fin-de-semana...&id=1139 
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(En tiempo real/Erick Becerra) 
 
Aprueban a RMV 
Estos 100 primeros días del gobierno de Rafael Moreno Valle le han permitido continuar con una tendencia 

favorable en la percepción ciudadana. 
Tras permanecer seis meses como gobernador electo, Moreno Valle tuvo tiempo suficiente el año pasado, para 
concentrarse en al menos tres objetivos: 
1. Integrar su equipo de trabajo. 
2. Definir los primeros programas de acción de las dependencias y sus 100 primeros días. 
3. Diseñar la estrategia financiera, legislativa, de gobernanza y comunicación que instrumentaría a partir del 1 de 

febrero de 2011. 
De acuerdo con fuentes del gobierno estatal, los primeros 100 días resultaron positivos en materia de imagen, 

toda vez que las tres líneas señaladas arriba pudieron dar pasos sólidos. 
Como es sabido, los manuales de comunicación gubernamental hablan del bono democrático que los gobernantes 
tienen una vez que llegan al inicio de su mandato. Es una especie de confianza ciudadana, consecuencia del 
triunfo en las urnas. 
En este caso, el gobernador alcanzó un bono muy amplio no sólo por haber ganado las elecciones, sino también 

por ser el primer gobernador emanado de un partido distinto al PRI. 
Ubicación nacional 
Moreno Valle, durante este primer tramo de su gobierno, hizo varias cosas combinadas de manera integral o 
transversal: la política interior estableció una férrea lucha contra lo que oliera a ―marinismo‖. 
Así, recuperó la posesión del Parque Valle Fantástico y 8 inmuebles que el gobierno estatal había dado en 
comodato de manera si bien no irregular, sí ilógica. 
En tanto, además de esa política interior que le permitió incluso sacudir a algunas rémoras del gobierno, también 

diseñó líneas de acción de repercusión nacional. 
Esas líneas fueron evidentes al pactar con industriales nacionales su llegada a Puebla, al conciliar la presencia de 

casi todo el gabinete federal en Puebla a lo largo de estos tres meses y el acuerdo político-comercial con las dos 
grandes televisoras. 
Así, mientras el Teletón llegó a Puebla para instalarse y con él el CRIT, la Fundación Azteca tendrá más presencia, 
rescatará la Constancia Mexicana y creará más de una orquesta infantil. 

El posicionamiento mediático nacional -concentrado en las televisoras, pero añadido a diarios como Reforma y El 
Universal, así como espacios de radio nada despreciables, han comenzado a rendir frutos. 
Hay quienes hablan de que, el gobernador de Puebla aparece ya entre los personajes que los electores observan 
como posibles candidatos a la presidencia de la República. 
Claro, Moreno Valle sabe que debe continuar al frente del gobierno y esperar a que sea momento de brincar de 
nivel, pero aún así, las encuestas comienzan a colocarlo con un nivel de posicionamiento nacional equiparable al 
de Josefina Vázquez Mota o Ernesto Cordero, con Creel a la cabeza. 

La estrategia de comunicación social, pues, comienza a dar frutos, y de ello mismo hablarán las encuestas esta 
semana cuando se publiquen resultados que ubican al gobernador con más de 7 de calificación (como la de 
Parametría, que será presentada hoy). 
Por encima de fuego amigo -existente siempre en cada gobierno- la estrategia funciona, a pesar de la numerosa 

exposición o mejor dicho, la excesiva cantidad de eventos que en un solo día suelen incorporarse a la agenda y 
que impiden la recordación. 
Desde los corrillos: 

Este lunes Mario Romero regresará a la radio poblana; ahora lo hará en la 12.80 de AM, donde lo escucharemos a 
las 13 horas, con el programa de análisis de las noticias, comentarios y entrevistas ‗Entre Opiniones‘. 
El estilo que hoy el director de noticias de Megacable impondrá al programa, será sin duda atractivo y cautivará a 
la clase política y sumará elementos para la toma de decisiones de la audiencia de la estación integrante de la 
Organización Editorial Mexicana. 
Felicidades a mi amigo Mario, quien también estrenará el programa ‗A Fondo‘, que a las 22 horas transmitirá 

Megacable de lunes a viernes. 
Nos leemos el miércoles, gracias. 
http://periodicosintesis.com.mx//columnas/307/Erick-En-tiempo-real/3925/Aprueban-a-RMV 
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(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 
 
Corrupción y abusos en los primeros 70 días de la directora del CESM  
María Teresa de Con González lleva 70 días como nueva directora del Centro Estatal de Salud Mental (CESM) –
dependiente de la Secretaría de Salud (Ssa)–, y ya puso en su contra a la mayoría del personal, que quiere esta 

semana tomar dicha unidad médica para exigir su destitución, como resultado de que la funcionaria tiene malos 
antecedentes y no reúne el perfil profesional que marca la norma oficial, y ha nombrado a otros directivos con las 
mismas características, además de imponer un ambiente de hostigamiento laboral  y actos de corrupción. 
La principal característica de María Teresa de Con es que desde el 1 de marzo, fecha en que fue ascendida a 

directora, siempre ha dicho que el puesto se lo dio Martha Erika Alonso, la esposa del gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas, y siempre que emprende una acción de hostigamiento laboral dice que tiene el respaldo de la 
cónyuge del mandatario.  

Más allá de que sea mentira esa supuesta cercanía a la primera dama, queda claro que los excesos de esta mujer 
han sido consentidos por Jorge Aguilar Chedraui, el titular de la Ssa, pues si por algo destaca la nueva directora 
del CESM, es que antes de llegar a ese puesto tenía antecedentes de abusos en ese centro que fue creado en el 
sexenio de Melquiades Morales Flores.  
El ambiente del CESM se ha alterado tanto en los pocos más de dos meses que lleva en el cargo De Con 
González, que este día acudirán a ese centro el jefe de la jurisdicción número VI de la Ssa, el panista Genaro 

Ramírez, junto con Héctor Montes, quien ocupa la cartera de conflictos del Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Secretaría de Salud Sección 25, para dialogar con los miembros de esa unidad médica e intentar frenar los 
abusos de la directora. La amenaza de la organización gremial, es que si no se arregla el conflicto, entonces 
podría proceder la toma de dicha unidad médica. 
El CESM en el sexenio pasado fue escenario de una larga lista de historias de escándalos, que iban desde tráfico 
de enervantes entre médicos y pacientes, hasta el plagio de programas de atención a adictos, que se permitía a 

personas ejercer como psiquiatras sin serlo, abusos laborales y hubo fugas de pacientes que no soportaban la 

corrupción que ahí privaba. Al final del anterior gobierno, se corrigieron muchas anomalías y parecía que el centro 
empezaba a caminar correctamente. 
Por eso, para muchos profesionistas que laboran en el CESM fue un balde con agua fría que el 1 de marzo de este 
año fuera nombrada como encargada de despacho María Teresa de Con González, quien no pudo recibir el 
nombramiento oficial de directora debido a que la norma establece que ese cargo lo debe ostentar un medico y 
de preferencia con especialidad en el área de psiquiatría, y resulta que esta mujer es psicóloga. Sin embargo, 
funcionarios de la Ssa establecieron que ella se hará cargo del centro a lo largo del presente gobierno.  

María Teresa de Con en el sexenio pasado siempre se ostentó como una mujer que era protegida de altos 
funcionarios de la Secretaría de Gobernación, razón por la cual, pese a que tenía un contrato que le exigía una 
asistencia diaria de ocho horas, únicamente se presentaba a laborar un promedio de dos a cuatro horas por 
jornada, sin que nadie hiciera algo en su contra.  
Además, se destacaba por un elevado ausentismo, por abandonar pacientes que eran llevados a paseos y haber 
tenido un grave conflicto personal con un enfermo que había ingresado por un problema de adicciones.   

Y algo que llama mucho la atención, es que en la pasada campaña electoral María Teresa de Con decía que si 

ganaba Javier López Zavala o Rafael Moreno Valle, con cualquiera de ellos dos llegaría a la dirección del CESM, 
pues con ambos tenía amistad. Al final se cumplió su dicho.  
Frente a esa antecedente, resulta nada congruente que ahora María Teresa de Con llegue supuestamente a 
erradicar los vicios del CESM, de lo que ella fue parte, pero sobre todo que para ello haya nombrado como 
―asistente del director‖ –cargo que por cierto no existe en el organigrama– a Lizbeth Lechuga, quien 
efectivamente se convirtió en su brazo derecho y da órdenes al personal médico, sin importar que tiene el 

siguiente defecto: 
Lizbeth Lechuga desde el sexenio pasado cobra como psicóloga del CESM pese a que no tiene ni titulo ni cédula 
profesional, entre otras razones, porque estudió en una universidad de Zacatlán, la cual ya cerró y dejó a muchos 
de sus alumnos sin poder concluir sus estudios. 
Aun con esas características, Lechuga tiene una alta carga de consultas como psicóloga, mismas que 
continuamente son canceladas sin que se tome en cuenta el grado de afectación que se provoca a los pacientes 
que le asignan. 

Otra acción que ha causado malestar en el CESM, es que una de las primeras decisiones de María Teresa de Con 

fue remover a Norma Angélica Garibay como encargada del área de Enseñanza, pese a que esta persona tenía un 
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buen prestigio ganado a pulso.  
En su lugar fue nombrada Karen de la Cuesta Soria, quien no tiene la más mínima idea de cómo dirigir dicho 
sector del centro. Dicho de otra manera, no sabe como conducir el área de Enseñanza.  
Ante la incompetencia de Karen de la Cuesta, optó por buscar los programas elaborados por su antecesora Norma 

Angélica Garibay, y decir que ella los ha creado. 
Los últimos 70 días se ha generado un clima de confrontación dentro del CESM, ya que los médicos y demás 
personal, son tratados con manotazos en los escritorios y puertas, malos tratos y por lo menos a 50 trabajadores 
que no están sindicalizados están en riesgo de ser removidos por no ser del agrado de la nueva directora. 
Lo que pasa en el CESM es una prueba para Jorge Aguilar Chedraui demuestre que puede transformar las cosas 
en la Ssa o que tiene la intención de reproducir los mismos vicios que privaron en el sexenio anterior. Si 

mantiene en el cargo a María Teresa de Con González, queda claro que los nuevos funcionarios llegaron a hacer 
cambios para que todo siga igual. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/cuitlatlan.php 

 
(Editorial) 
 
Destrucción en el Cerro de Amalucan 
En el mes de abril de 1994, el gobierno de Manuel Bartlett Díaz declaró al cerro de Amalucan como un área de 
protección ambiental del estado de Puebla, junto con otras de igual importancia. A pesar de lo anterior, una 

empresa inmobiliaria comenzó la edificación de viviendas en ese lugar, con miras a convertirlo en un amplio 
desarrollo de viviendas de interés social.  
Aunque las obras en Amalucan de la empresa Espahabit están frenadas temporalmente, de sobra es conocido que 
las constructoras utilizan la estrategia de levantar fraccionamientos y hacer ―preventas‖, y de esa manera 
presionar a las autoridades para que les permitan concretar los proyectos, pese a que no tengan las 
autorizaciones pertinentes y se hayan establecido en zonas de riesgo o de preservación ecológica.  
Sobre lo que está ocurriendo en el cerro de Amalucan, es necesario exigirle a las autoridades estatales y del 

municipio de Puebla que frenen la construcción de ese desarrollo inmobiliario, y que demuestren que sí tienen 
voluntad política de proteger zonas verdes y que no actuarán como administraciones anteriores, que bajo 
diferentes maniobras jurídicas acabaron permitiendo obras de todo tipo sobre áreas de preservación ambiental.  
Debe quedar claro que la degradación territorial se va dando siempre metro por metro, lote por lote y obra por 
obra; es decir, es un trabajo ―hormiga‖ que al final destruye los recursos naturales de todas las regiones del 
estado y del país. Por tanto, las autoridades deben tener claro que no se puede aplicar la ley en algunos casos, 
sino en todos los desarrollos inmobiliarios, y aquellos que no cumplan con las normas tienen que ser frenados de 

manera contundente. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/editorial.php  

 

 
 
(Primera columna/Oscar López) 
 

Moreno Valle y la prensa • Se activa el PRI • Un abrazo a Beto Aguilar 
A casi 100 días de gobierno, Rafael Moreno Valle tuvo ayer un acercamiento importante con los reporteros que 
cubren la fuente de gubernamental, como se conoce periodísticamente y que no había ocurrido desde la 
campaña, el último de ellos, por cierto con Fernando Manzanilla cuando el encuentro se había anunciado con el 

candidato. 
La relación con los medios de comunicación será un tema que también el gobernador del Estado esté evaluando 
al cumplir sus primeros 100 días de trabajo, los cuales, siempre, cada sexenio, resultan ser los más intensos pero 
también los más desgastantes en este binomio. 
Sin embargo, ayer domingo se dio un paso significativo al abordar el gobernador con los reporteros, el turibus en 
el que se trasladaron a los diferentes puntos en los que se dieron a conocer los arranques de los trabajos de 

infraestructura vial que sin duda le cambiarán el rostro a la ciudad, la capital del Estado. 
La tensión entre los gobernadores y los medios de comunicación o los reporteros, ha existido al menos en un par 
de ocasiones, la primera fue con don Manuel Bartlett Díaz a quien no le gustaban las entrevistas banqueteras ni 
de temas que no fueran alusivos a los eventos a los cuales se convocaban, sin embargo, la dinámica del ejercicio 
periodístico llevó al ex gobernador del Estado a entender esta realidad y coucheado por Raúl Torres Salmerón y 

Jaime Aguilar Álvarez, se fue rompiendo el hielo entre él y los medios, los reporteros de la fuente. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/09/puebla/editorial.php
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Insistimos, este acercamiento de ayer, dejó un buen sabor de boca, a casi 100 días de haber arrancado el 
gobierno que, sin duda, marcará historia en Puebla, no solo porque gobierna un partido diferente al PRI . 
Por cierto, con el objetivo de renovar los comités municipales, el PRI iniciará su reactivación en todo el Estado, 
donde el gran reto será, primero, saber quién es el valiente que buscará esa posición, con el compromiso, de no 

buscar una candidatura para el 2012, sino más bien reestructurar a su partido. Es decir, no buscar un trampolín 
para pretender saltar hacia el Congreso de la Unión, sobre todo porque ese salto podría ser para la alberca, pero 
vacía. 
Sin embargo, considerando el boletín que hace unas semanas enviara el PRI anunciando que ahora sí postularán 
candidatos con perfil triunfador, quizá la disputa por los comités municipales se ponga difícil, sobre todo si se 
mantiene la ola que todavía mantiene arriba a Enrique Peña Nieto, el hasta ahora más seguro candidato del 

Tricolor a la Presidencia de la República. 
El próximo jueves se habrá de reunir el otrora célebre Consejo Estatal del PRI, para arrancar la renovación de los 

comités municipales en todo el Estado. 
Por otro lado, al interior del PAN también se les mueven las aguas pues ya han empezado las quejas de 
intromisión de algunos delegados federales e incluso funcionarios estatales, tratando de controlar el Consejo 
Estatal, órgano que habrá de postular a sus candidatos a diputados y senadores para el próximo año. 
Aunque en el PAN sus aspirantes a la Presidencia de la República parecen estancados, la pelea se dará en los 

distritos, en los estados y ahí Puebla tiene un papel importante, pues podría mantenerse la inercia del pasado 4 
de julio, pero solo podría, por ello los agarrones que también ya empiezan en el Blanquiazul. 
Un abrazo solidario a nuestro amigo el senador Humberto Aguilar Coronado quien este sábado perdió a su madre, 
doña Emma Coronado. Que en paz descanse y pronto llegue la resignación. 
CONFETI…El 12 de mayo el Rector de la BUAP arranca su maratón de obras de este año…le acompañará el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3487 
 
 

 
 
(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández) 
 
Ya basta Presidente, exigimos seguridad! 
Puebla respondió a la convocatoria y se sumó a las 55 marchas que este domingo se realizaron en todo el 
País. Las consignas de este día, en pleno mayo del 2011 fueron: “No más sangre”, ―Queremos vivir la paz‖, 
“No más guerras”, ―Ni un muerto más‖, “La unión hace la fuerza”. 

La percepción social es que lo que este domingo 8 de mayo ha sucedido en la mayor parte de México es un 
reclamo al Presidente Felipe Calderón y, sobre todo, a su estrategia contra el crimen organizado. No se 
registra como una demanda social en contra del crimen organizado, aunque esté implícita. 
Qué curioso. Hace 14 años, Felipe Calderón Hinojosa, dirigente nacional del PAN, reclamaba a Ernesto 
Zedillo “Ya basta!, Presidente. ¡Exigimos seguridad!”.  
El deterioro de la política, como actividad sustantiva inherente a la condición humana, se ha acentuado. A la 

política la han denigrado y vituperado los políticos.  
Cómo olvidar que ese 2006, hace cinco años, cuando el mismo Felipe Calderón, candidato del PAN a la 
Presidencia de la República, sacó la tarjeta roja a Mario Marín Torres en Huejotzingo, para exigir su salida, 
expulsión, renuncia, del gobierno de Puebla por su affaire con Lydia Cacho, para posteriormente trasladarse al 
Congreso del Estado de Puebla y exigir a la Legislatura que fuera revocado su mandato gubernamental. 
Actos de campaña. 
Como Presidente, Felipe Calderón premió a Puebla y a su gobernador, Mario Marín, con el mayor número 

de visitas a estado alguno de la República, 18 veces. Convalidó, legitimó su gobierno. Cosas de la política.  
Ahora, la sociedad le reclama a Calderón su incongruencia. La protesta en contra de la inseguridad, la 
sangre, las muertes, los secuestros son en contra de él. 
No hay duda.  
La Constructora Kratos (fraccionamiento Las Mercedes II) vende casas mal hechas 
Un correo que exhibe irregularidades: 
Luis Enrique Fernández Sánchez  

Presente. 

Estimado periodista, recurro a usted para denunciar públicamente que la empresa Constructora Kratos S.A. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3487
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de C.V., incumple todas las promesas a sus clientes porque vende casas en el fraccionamiento Las Mercedes II 
(ubicado en Boulevard Independencia número 12130, colonia Granjas Mayorazgo), pero con vicios ocultos y no se 
quieren hacer responsable de repararlos, pese a que se comprometen mediante un contrato. 
Ya interpuse una denuncia ante la Procuraduría Federal del Consumidor desde el pasado 3 de mayo, en la 

que anexe todas las copias de los contratos de compra – venta y en la que denunció que pese a las múltiples 
peticiones realizadas a la constructora para reparar los daños de la casa que adquirí en la casa 6 B de la 
privada Mandarinas del fraccionamiento Las Mercedes II, hasta la fecha no han atendido mis peticiones. 
En caso de que alguna persona esté interesada en comprar alguna de las casas y residencias que ofrece esta 
constructora debería considerar que no existe seriedad por parte de los dueños de la empresa y lo recomendable 
será que no lo haga. 

La Constructora Kratos S.A. de C.V.,  tiene su domicilio en la calle 30 poniente 309, edificio J, interior 
101, Barrio de San Antonio en Puebla, Pue. 

Y sus números telefónicos son 211 0315 y 2110342. 
El apoderado de la empresa es José Antonio Vázquez Meléndez. 
Y el agente de  ventas que engancha a los clientes con mentiras es Pablo Carlos Santiago Carmona. 
Tenga cuidado y no crea en sus mentiras. 
Las casas no tienen un correcto sistema de tubería interna de agua. Se carece de este servicio y el delegado 

de la Profeco, Bernardo Hinojosa Polo, ya tiene todo la documentación y la evidencia gráfica de los múltiples 
vicios ocultos de la casa. 
Y esperamos que el delegado ayude a los compradores y no encubra a la empresa fraudulenta. 
Además de que todavía se carece de alumbrado en las noches. 
Gracias por su atención e iremos documentando todas las anomalías de esta empresa en este blog 
http://casaskratosfraude.blogspot.com/ 
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/40015-iya-basta-presidente-exigimos-

seguridad.html 
 

 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Reclamos de justicia 
El año pasado, los poblanos estuvimos inmersos en un proceso electoral inédito por los protagonistas, las 
coaliciones que los respaldaron, las características de sus campañas pero sobre todo por la gran demanda que 
existió y cohesionó a la mayoría que hizo ganar a Compromiso por Puebla, todo un reclamo y rechazo contra la 

corrupción del gobierno estatal que respaldaba con todo su poder y dinero al chiapaneco Javier López Zavala. 
La suma de la derecha y la izquierda, así como una plural y diversa gama de organizaciones no gubernamentales 
en torno a la candidatura de Rafael Moreno Valle es porque vio en él al político que iba a sancionar los excesos y 
abusos cometidos por el gobernador Mario Marín y muchos de sus funcionarios, que lo peor ostentaron sin recato 
ni pudor su riqueza millonaria a todas luces ilegal. 
No fueron pocos los priistas y simpatizantes de ese partido que les generaron un vacío a los candidatos de 
Alianza por Puebla por los mismos motivos y es que ellos trabajadores de base del gobierno o miembros de 

grupos estaban escandalizados por la forma en que actuaban algunos funcionarios que estaban dentro o muy 
cerca de la burbuja del ex mandatario. 
Desde su triunfo en julio pasado, en el periodo de transición y cuando llegó al poder, el gobernador Moreno Valle 
ha escuchado en distintos foros, de forma abierta o en corto una demanda porque aplique la justicia y sancione la 
corrupción cometida contra las arcas públicas. Ese sigue siendo su compromiso y sabe perfectamente que de no 
cumplir tendrá un costo político para su gobierno. 
Las instrucciones a sus funcionarios desde el principio fue recabar toda la información y proceder en consecuencia 

donde hubiera irregularidades. La decisión existe pero también es necesario puntualizar que muchos de los ex 
funcionarios hicieron todo lo imaginable para ocultar la malversación de fondos y/o cubrir sus excesos. 
Está claro que la autoridad estatal no pretende hacer el ridículo de anuncios o acciones que pongan en la picota 
pública a los sospechosos de los delitos contra las arcas gubernamentales y al final no puedan probar esas 
acusaciones porque sean débiles jurídicamente o no cuenten con el soporte suficiente para que se aplique todo el 
rigor de la ley. 

Moreno Valle como la mayoría de los poblanos está a favor de que se haga justicia. Pero tampoco pretende 
generar inestabilidad sino tiene todos los pelos de la burra en la mano, como tampoco abrirá un frente político 

http://casaskratosfraude.blogspot.com/
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/40015-iya-basta-presidente-exigimos-seguridad.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/40015-iya-basta-presidente-exigimos-seguridad.html
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contra el PRI si las acusaciones carecen de los elementos legales. No se trata sólo de entrar en un juego legal que 
al final demuestre la fragilidad del Poder Judicial y las instituciones que se desenvuelven a su alrededor. 
Esta semana se cumplen los primeros cien días de la gestión de Rafael Moreno Valle y llegará con ese reclamo de 
justicia vigente. 

Su gobierno, como él, no lo olvida e investiga todo para sancionar las distintas anomalías que han detectado. Las 
revisiones y las auditorias están en marcha y sabe que él como gobernador no puede ser un protector de la 
impunidad. Los poblanos con razón mantienen su demanda de que se castigue a los corruptos. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
Lo que faltaba , la actual legislatura del Congreso poblano formó una comisión plural encargada de estar al 

pendiente de los procesos de entrega recepción en los 217 municipios de la entidad y es la hora que -a pesar de 
su responsabilidad y el gran titulo que le pusieron- no ha recibido una sola denuncia de irregularidades, 
malversaciones o fallas de las gestiones que se fueron. 

El presidente de la comisión, el diputado Jesús Morales Manzo, ni se ha movido para enviar algún expediente a la 
Inspectora que es la encargada de turnarlo al Órgano de Fiscalización Superior del Estado, que sin orden no 
puede sustituir a los legisladores y por ello no puede actuar. 
Con los tiempos fatales encima si los presidentes en funciones no denuncian muchos serán los ediles del pasado 
que se irán sin que los toquen siquiera con el pétalo de un oficio. ¿Una denuncia? ni pensarlo. Los exediles ya se 
frotan las manos, el escenario de impunidad es el mejor para ellos. 
@ 

¿Quién fue el secretario del gobierno poblano que dio un mejor espectáculo que el de la cantante Edith Márquez 
el jueves pasado en el palenque de la feria poblana? Ubicado en magníficos lugares con acompañantes 
importantes estaba feliz, celebra y celebra ¿el 5 de Mayo o la visita presidencial? Hay que preguntarle. 
@ 
La poblana Blanca Lilia Ibarra es coordinadora de la comisión de Comunicación Social de la Conferencia 

Mexicana de Acceso a la Información que reúne a todas las comisiones del país, y consiguieron que el Grupo 

Reforma abra un blog en su muy visitado portal de manera gratuita a partir de mañana.  
Todos los institutos de transparencia del país, podrán subir y compartir información en el blog Efecto 
Transparencia (http://www.reforma.com/blogs/efecto_transparencia), con el propósito de generar un espacio 
virtual para el análisis, la divulgación y el intercambio de conocimientos y experiencias en estos temas. 
Será una herramienta para tratar el tema desde el punto de vista académico y social; y estará abierto a las 
opiniones y propuestas de estudiosos e interesados en el Derecho de Acceso a la Información Pública y del 
público en general, a fin de integrar una comunidad de transparencia. Enhorabuena. 

@ 
El arzobispo poblano, Víctor Sánchez Espinosa, demandó ayer al gobierno federal replantear su estrategia de 
combate al narcotráfico y no sólo eso dijo un ―ya basta‖ a la violencia que aqueja al país. ―Yo lo que pediría es 
que revisen la estrategia si es por ahí o no (…) hay que revisar si es conveniente la militarización o no‖ en cuanto 
a la guerra del presidente Calderón contra el narcotráfico. 
Señaló que la arquidiócesis de Puebla se suma al clamor de miles de mexicanos que exigen un alto a las muertes 
atribuidas al narcotráfico, la erradicación de la corrupción y el miedo que impera en diversas regiones. ―Basta de 

lastimar a miles de familias, mujeres, niños, jóvenes y trabajadores, agregó un prelado por lo visto combativo. 
@ 
Fueron decenas de poblanos quienes se sumaron ayer a la Marcha Nacional por la Paz para repudiar la política 
de seguridad pública que mantiene el gobierno federal en contra del narcotráfico, con cientos de muertes y 
generando miedo entre los ciudadanos. 
En sus pancartas pidieron 

―no más secuestros‖, ―no más gobierno sordo‖, ―ni una muerta más‖, ―no más violencia, no más sangre‖. Por lo 
visto cada día que pasa el clamor de paz crece en el país y consigue sacar de la comodidad de sus casas a 
personas que antes, como la mayoría de poblanos, ni pensar que tomaran las calles. 
 http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  
 

 
 
(Rumor sin fronteras/Gerardo Pérez García) 
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Gordillo se aleja de Calderón  
Elba Esther no piensa irse, se ajusta a los tiempos políticos: Olac Fuentes y José Á. Pescador 
Gordillo se aleja de Calderón, citan los académicos Gil Antón y Ángel Díaz 
Hace mucho tiempo que la señora tomó distancia del Presidente de México: Teresa Ortuño  

SNTE de Puebla rechaza rompimiento de la maestra con el Presidente de México 
Trabajo eficiente, pero discreto, de Benjamín Lobato en el Instituto de Adultos Mayores 
No soy subordinada de Calderón‖, afirma Elba Esther Gordillo al tiempo de señalar:  
―Aún no es tiempo de dejar a ―mi SNTE‖. No estén soñando eh… no me voy mañana, qué ganas traen‖. 
-¿Acaso la maestra ya olvidó que lleva 22 años consecutivos al frente del Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Educación?- 

Con el agregado: 
―No sólo de pan vive el hombre… a veces el pan indigesta‖. 

-¿La ―roque-señal elbista‖ a Felipe Calderón del término del romance político-electoral que inició en 2006?- 
Más el señalamiento: 
―Ni gobiernos priistas ni panistas han apostado por la educación‖. 
-¿El deslinde del brutal señalamiento que le hizo Héctor Vasconcelos: SNTE convirtió a los maestros en 
operadores políticos al servicio de los partidos políticos?- 

Y la descalificación: 
―Sin decirlo, descarta a los Presidenciables del PAN: Ernesto Cordero, Lozano Alarcón, Alonso Lujambio y Josefina 
Vázquez Mota‖. 
-¿Por qué ya está más que amarrada la alianza Presidencial PRI-PANAL-SNTE con Peña Nieto al 2012?- 
-Que conste, son preguntas- 
Así se consigna en la portada de hoy de este Diario; amén del amplio reportaje que va en páginas interiores. 
Más la respuesta a Elba Esther no tardó en llegar. 

Panistas, académicos y ex secretarios de Educación atajan a la maestra. 
Veamos. 

El ex subsecretario de Educación Básica, Olac Fuentes, consideró que el ―anuncio de Elba Esther de que está lista 
para su relevo… implica más bien un reposicionamiento con miras hacia el 2012 ―. 
―No creo, vista su trayectoria, que tenga un repentino ataque de democracia personal‖ 
Agregó, ―al leer sus declaraciones no pude evitar recordar la entrevista de Porfirio Díaz, cuando dijo que México 

estaba maduro para la democracia‖. 
Para José Ángel Pescador, ex secretario y ex subsecretario de Educación, el relevo de la maestra ―no sólo 
depende de su voluntad, sino de la relación que tenga con el Ejecutivo y del próximo proceso electoral, que será 
muy disputado y donde jugará un papel fundamental la izquierda‖. 
―Siendo ella una aliada de Felipe Calderón… quizá esté optando por fijar distancia, porque el panorama es muy 
distinto‖. 
―Algo se cocina en Palacio…‖ 

Manuel Gil Antón, investigador de El Colegio de México, anotó: ―Gordillo sabe que algo se cocina en Palacio. Sabe 
que es factor relevante en la política nacional y por ello advierte, desde ahora al gobierno de Calderón, que 
cualquier intento gubernamental por mermar la fuerza del SNTE no será permitido‖. 
Ángel Díaz Barriga, del Instituto de Estudios sobre la Universidad y la Educación -IESU-, explicó que ―no es el 

momento, ni existe la capacidad en el gobierno federal, para emprender una acción contra Gordillo semejante al 
llamado quinazo‖.  
Hace mucho tiempo que la señora tomó distancia del Presidente… 

María Teresa Ortuño, presidenta de la Comisión de Educación del Senado de la República, atajó: ―Hace mucho 
tiempo que la señora tomó distancia del Presidente. Ella mide sus tiempos, va desmarcándose y no sorprende a 
nadie‖. 
Es más: ―No puede haber ruptura ni con Felipe Calderón ni con Acción Nacional, porque nunca ha estado dentro‖. 
La senadora panista fue por más: ―Respecto a quienes atribuyen a Gordillo haber sido factor central para que el 
Presidente Calderón ganara la elección en 2006… como que es una leyenda urbana‖. 

SNTE de Puebla rechaza rompimiento de la maestra con el Presidente de México… 
Cirilo Salas Hernández y Eric Lara Martínez, dirigentes sindicales de las secciones 51 y 23 del SNTE, 
respectivamente, ―negaron rompimiento de su líder nacional Elba Esther Gordillo con el mandatario nacional, 
Felipe Calderón; ambos mantienen una relación institucional de respeto‖. 
―Y si existiera esas divergencias, la relación con el gobernador Moreno Valle… no se vería afectada‖. 
TRABAJO EFICIENTE DE BENJAMÍN LOBATO EN ADULTOS MAYORES 

Durante la pasada entrega de estímulos económicos a los adultos mayores -viejitos y viejitas, con todo respeto-, 
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en San Pedro Cholula, se vio la experiencia, sensibilidad y conocimiento de Benjamín Lobato Fernández. 
El recién nombrado director general del Instituto de Adultos Mayores, organizó la primera entrega de apoyo de 
500 pesos a las personas mayores de 70 años. 
El acto lo presidió el gobernador Rafael Moreno Valle, quien al término, por cierto, felicitó a Benjamín Lobato. 

NOS VEMOS EL PRÓXIMO MIÉRCOLES 
http://www.pueblasinfronteras.com/PSF_n3C.php 
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